L Landeshilfsmittelzentrum

DRESDEN Informieren, beraten und versorgen - Kompetenz inklusive!



Katalog der Hilfsmittel und Serviceleistungen



Louis-Braille-Str. 6, 01099 Dresden
E-Mail: Ihz@bsv-sachsen.de
Web: www.landeshilfsmittelzentrum.de
Onlineshop: www.lhz-dresden.de
facebook.com/landeshilfsmittelzentrum



Blinden- und Sehbehindertenverband Sachsen e. V. (BSVS)

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Landeshilfsmittelzentrum in Dresden ist eine Einrichtung des Blinden- und Sehbehindertenverbandes Sachsen e. V., der als gemeinnützig anerkannt ist. Unsere Arbeit dient ausschließlich und unmittelbar gemeinnützigen und mildtätigen Zwecken und verfolgt nicht in erster Linie eigenwirtschaftliche Interessen. Wir halten ein reichhaltiges Angebot von Hilfsmitteln für Blinde und Sehbehinderte bereit und bieten zudem einen Service für Audio, Text und Grafik. Nachstehend erhalten Sie einen Überblick über unser Sortiment und Beratungsangebot. Frühere Ausgaben unseres Kataloges verlieren mit dem Erscheinen dieser Ausgabe Ihre Gültigkeit. Ausgabejahr und -monat entnehmen Sie bitte dem Deckblatt. Sie können sich in Schwarzschrift, Punktschrift, telefonisch, per Fax, per E-Mail oder über unsere Kanäle in den sozialen Medien an uns wenden.

Telefonische Beratung und Bestellannahme:

+49 (351) 80 90 624

Montag, Mittwoch, Donnerstag: 10.00 bis 16.00 Uhr Dienstag: 10.00 bis 18.00 Uhr Freitag: 10.00 bis 13.00 Uhr

Onlineshop des LHZ:
www.lhz-dresden.de
Webseite des LHZ:
www.landeshilfsmittelzentrum.de

Außerdem empfehlen wir die persönliche Beratung und den Direkteinkauf zu folgenden Öffnungszeiten:

Montag:	geschlossen
Dienstag:	10.00 bis 18.00 Uhr
Mittwoch und Donnerstag:	10.00 bis 16.00 Uhr
Freitag:	10.00 bis 13.00 Uhr

Selbstverständlich bedienen wir Sie nach Anmeldung auch außerhalb dieser Zeiten.

Hinweise zur Abrechnung über Kostenträger

Das LHZ besitzt eine Kassenzulassung. Wir unterstützen Sie im gesamten Prozess: Beratung, Beantragung Ihrer Hilfsmittel (weiße Stöcke, Daisy-Geräte etc.), Abrechnung über Kostenträger. Gern können Sie uns hierzu kontaktieren.

Bitte beachten Sie auch unsere Widerrufsbelehrung und unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) am Ende des Katalogs.

Ihr Landeshilfsmittelzentrum

Anschrift- und Kontaktdaten

Blinden- und Sehbehindertenverband Sachsen e. V. Landeshilfsmittelzentrum

Louis-Braille-Str. 6 | 01099 Dresden

Beratungs- & Bestell-Hotline:	(0351) 80 90 -624 bzw626
Leiterin des LHZ:	(0351) 80 90 -621
Audioservice:	(0351) 80 90 -622
Text- und Grafikservice:	(0351) 80 90 -623
Fax:	(0351) 80 90 -627
E-Mail:	Ihz@bsv-sachsen.de
Online-Shop:	www.lhz-dresden.de
Web:	www.landeshilfsmittelzentrum.de
Facebook:	facebook.com/landeshilfsmittelzentrum

Wie Sie uns erreichen

Straßenbahn Linie 11

Fahren Sie mit der Linie 11 bis zur Haltestelle "Waldschlößchen". Die Bahn hält auf einer Haltestelleninsel. Gehen Sie ein paar Meter bis zur akustischen Fußgängerampel. Dort überqueren Sie ggf. zuerst die Gleise (wenn Sie aus Richtung Stadtzentrum kommen) und anschließend die Bautzner Straße zu Ihrer rechten Seite. Laufen Sie dann nach links und überqueren an der nächsten akustischen Ampel die Waldschlößchenstraße. Gehen Sie weiter stadteinwärts und biegen nach ca. 150 m (nächste Kreuzung) rechts ab in die Louis-Braille-Str., das LHZ befindet sich dann nach weiteren 100 m auf der rechten Seite.

Anfahrt über Autobahn A13 (Anschlussstelle Hellerau)

Fahren Sie stadteinwärts, an der 2. Kreuzung links in die Stauffenbergallee. Diese fahren Sie ca. 3,5 km bis Sie den Tunnel vor sich haben. Davor biegen Sie rechts ab, um ca. 100 m danach rechts in die Radeberger Str. einzubiegen. Nach ca. 100 m fahren Sie links in die Louis-Braille-Str., das LHZ ist das erste Haus links nach der nächsten Kreuzung.

Anfahrt aus Stadtzentrum

Wir empfehlen Ihnen die Nutzung eines Navigationsgerätes.

GPS-Koordinaten: Breitengrad: 51.0680112 | Längengrad: 13.7741497

Hinweis: Vor dem Gebäude des LHZ stehen zwei gekennzeichnete Behindertenparkplätze zur Verfügung (Ausweis nötig).

Inhaltsverzeichnis

Ansch	ort prift- und Kontaktdaten	2
	ie uns erreichen	
Inhalt	tsverzeichnis	3
	en	
1.1	Taktile Uhren	
1.2	Sprechende Uhren	
1.2.1	Analog	1
1.2.2	Digital	2
1.2.3	Funk	
1.3	Uhren für Sehbehinderte	3
1.4	Wecker und Kurzzeitmesser	4
1.4.1	Sprechend und akustisch	4
1.4.2	Taktil	
1.4.3	Für Sehbehinderte	
	ımunikation	
2.1	Etikettenlesegeräte und Zubehör	
2.1.1	Penfriend	
2.1.2	PennyTalks	
2.1.3	Produkterkennungsgeräte / Strichcode-Scanner	
2.2	Diktiergeräte	
2.3	Daisy-Geräte	
2.3.1	Milestone	
2.3.2	Plextalk	
2.3.3	Victor Reader (Humanware)	
2.4	Telefone	
2.4.1	Festnetztelefone	
2.4.2	Handys	
2.4.3	Sonstige Telekommunikationstechnik	
2.5	Rundfunk. TV und Internet	
2.6	Sonstiges Zubehör	
_	s- und Arbeitshilfen	
3.1	Messgeräte und Thermometer	
3.2	Rechner	
3.3	Zeichengeräte und Zubehör	
	ag und Haushalt	
4.1	Geld und Aufbewahrung, sonstige Alltagshelfer	
4.1		
	Farberkennungsgeräte	
4.3	Markierung und Kennzeichnung	
4.4	Näh- und Wäschehilfen	
4.5	IKONN Accessibility System	28

5 Kü	che und Kochen	
5.1	Öffnen und Verschließen	. 30
5.2	Schneiden und Zerkleinern	. 31
5.3	Wiegen und Dosieren	. 33
5.4	Kochen und Backen	. 35
5.5	Rund um das Ei	. 38
5.6	Sonstige Küchenhelfer	. 38
6 Me	dizintechnik	
6.1	Blutdruckmessgeräte	. 40
6.2	Fieberthermometer	
6.3	Personenwaagen	
6.4	Sonstige Medizinprodukte	
7 Sel	hhilfen	. 43
7.1	Optische Hilfsmittel	. 43
7.2	Elektronische Hilfsmittel	
7.3	Beleuchtung	
7.4	Optisches Zubehör	
	rkehrsschutz, Orientierung	
8.1	Weiße Stöcke	
8.1.1		
8.1.2		
8.1.3	J J	
8.1.4	 	
8.1.5		
8.1.6		
8.1.7		
8.2	Anstecker und Aufnäher	
8.3	Armbinden	
8.4	Sicher durch den Alltag	
	nd um die Punktschrift	
9.1	Punktschriftmaschinen	
9.2	Zubehör für Punktschriftmaschinen	
9.3	Tafeln und Griffel	
9.4	Ordnen und Beschriften	
9.5	Erlernen der Punktschrift	
9.6	Folien für Punktschrift	
9.7	Punktschriftpapier	
	chreibhilfen und Großdruck	
	alender	. 64
11.1	Reliefwandkalender	
11.2	Punktschriftkalender	
11.3	Großdruckkalender	
	port und Spiele	
12.1		
	1 Großdruckkartenspiele	
	2 Taktile Kartenspiele	
12.2	·	
12.2.	1 Brett- und Würfelspiele	. 69

12.2.2	2 Würfel und ∠ubehör	
	3 Knobel- und Legespiele	
	Sport und Fitness	
	1 Spielbälle	
	2 Fitness	
	örmedien	
13.1	Akustische Stadt- und Landschaftsbilder	79
13.2	Tierstimmen	80
14 Re	eliefkarten	81
14.1		
14.2	Grußkarten	
14.3	Osterkarten	82
14.4	Weihnachtskarten und Neujahrsgrüße	
14.5	Trauerkarten	
15 Ta	nubblindenartikel	85
16 Ge	eschenkideen	86
17 Au	ıdio, Text- und Grafikservice	87
	Text- und Grafikservice	
	Audioservice	
	IZ-Gutschein	
Beleh	nrung gesetzliches Widerrufsrecht	89
	meine Geschäftsbedingungen für den Bezug von	

Die Preise in den Print Katalogen sind produktionsbedingt unter Umständen nicht tagesaktuell, diese finden Sie in unserem Onlineshop unter

www.lhz-dresden.de

Haben Sie Fragen, Anregungen, Hinweise oder Kritik, nehmen Sie gern direkt Kontakt zu uns auf. Wenn Sie mit unserer Beratung zufrieden sind, machen Sie uns mit einer Google-Bewertung eine große Freude. Nutzen Sie hierfür die Webadresse https://g.page/r/CabNNmhRRb4wEAE/review oder am einfachsten folgenden QR-Code:



1 Uhren

1.1 Taktile Uhren

Armbanduhren Marke Arsa

Schweizer Tastuhren, Quarzwerk, Klappdeckel, schwarzes Lederarmband

Damen-Schmuckuhr, vergoldete Lünette, Tastpunkte aus	
Edelsteinen, Ø ca. 2,5 cm	U101
 Damen-Uhr Gold-Doublé, Lünette in Gold-Doublé-Optik, 	
Zifferblatt und Zeiger silberfarbig, Ø ca. 2,5 cm 165,00 €	U102
 Damen-Uhr verchromt, Lünette in Chrome-Optik, 	
Zifferblatt und Zeiger silberfarbig, Ø ca. 2,5 cm 155,00 €	U103
Unisex-Uhr, für Männer und Frauen, vergoldeter Klappdeckel	
auf rechteckigem verchromten Gehäuse, 2,5 x 2,6 cm 180,00 €	U110
 Herren-Uhr sportlich blau, Lünette in Chrome-Optik, 	
blaues Ziffernblatt und silberne Zeiger, Ø ca. 3,4 cm 170,00 €	U112
 Herren-Uhr sportlich silber, Lünette in Chrome-Optik, 	
weißes Ziffernblatt und silberne Zeiger, Ø ca. 3,4 cm 170,00 €	U113
 Herren-Uhr Gold-Doublé, Lünette in Gold-Doublé-Optik, 	
Zifferblatt und Zeiger silbern, Ø ca. 3,4 cm 165,00 €	U114
Herren-Uhr verchromt, Lünette in Chrome-Optik,	
Zifferblatt und Zeiger silbern, Ø ca. 3,4 cm 155,00 €	U117

Armbanduhren Marke Gardé

aus dem Hause Ruhla, Quarzwerk, mit Klappdeckel

•	Herren-Uhr Chrome MF, Metall-Flexband, verchromte	
	Lünette, Ø ca. 3,4 cm 179,00 €	U124
•	Herren-Uhr Bicolor SL, schwarzes Lederband, verchromtes,	
	teilvergoldetes Gehäuse, Ø ca. 3,4 cm	U125
•	Herren-Uhr Bicolor MF, Metall-Flexband, verchromtes,	
	teilvergoldetes Gehäuse, Ø ca. 3,4 cm 189,00 €	U126

1.2 Sprechende Uhren

1.2.1 Analog

Armbanduhren "Diana Talks"

deutliche Ansage von Uhrzeit und Wochentag, Deutsch +5 weitere Sprachen, weißes Ziffernblatt, exzellenter Kontrast, schwarzes Lederband, verchromtes Gehäuse

•	'Diana Talks S'	Gehäuse ∅ ca. 3,3 cm 95,00 €	U140
•	'Diana Talks L'.	Gehäuse Ø ca. 3,7 cm	U141

Armbanduhren "Black Edition"

große weiße Ziffern und Zeiger, schwarzes Ziffernblatt, für Sehbehinderte geeignet

• Damen-Uhr, vergoldetes Gehäuse & Metall-Flexband,

Ø ca. 3,2 cm 54,90 €	U166
-----------------------------	------

Armbanduhren "Analog"

Datumsansage, Weckfunktion mit drei wählbaren Weckmöglichkeiten und Weckwiederholung, Stundenansage, große schwarze Ziffern und Zeiger, weißes Ziffernblatt, für Sehbehinderte geeignet

•	Damen-Uhr, vergoldetes Gehäuse, Lederband,		
	Ø ca. 3,2 cm	56,90 €	U181
•	Damen-Uhr, vergoldetes Gehäuse & Metall-Flexband,		
	Ø ca. 3,2 cm	56,90 €	U186
•	Damen-Uhr, verchromtes Gehäuse, Lederband,		
	Ø ca. 3,2 cm	56,90 €	U182
•	Damen-Uhr, verchromtes Gehäuse, Metall-Flexband,		
	Ø ca. 3,2 cm	56,90 €	U187
•	Herren-Uhr, vergoldetes Gehäuse, Lederarmband,		
	Ø ca. 3,8 cm	56,90 €	U171
•	Herren-Uhr, vergoldetes Gehäuse & Metall-Flexband,		
	Ø ca. 3,8 cm	56,90 €	U176
•	Herren-Uhr, verchromtes Gehäuse, Lederband,		
	Ø ca. 3,8 cm	56,90 €	U172
•	Herren-Uhr, verchromtes Gehäuse, Metall-Flexband,	-	
	Ø ca. 3,8 cm	56,90 €	U177
		-	

Medaillon-Uhr mit Halskette

1.2.2 Digital

Armbanduhren "Tempic"

Weckfunktion, Stundenansage, große Zeitabruftaste

•	Metallflexband, silberfarbiges Kunststoff-Gehäuse	U134
•	silberfarbiges Armband, Kunststoff-Gehäuse18,90 €	U137
•	schwarzes Armband, Kunststoff-Gehäuse18,90 €	U136

Taschenuhren als Schlüsselanhänger

Weckfunktion, zuschaltbare Stundenansage, Digitalanzeige, Kunststoff-Gehäuse

•	silber14,95 €	U233
•	schwarz14,95 €	U231
•	weiß14,95 €	U234

Sprechende Taschenuhr Zeitgeist 2 mit Schlüsselanhänger

Multifunktionsuhr im Taschenformat mit kontrastreichem Display und natürlicher Sprachausgabe. Ton-Jingles für akustische Kommunikation. Gewicht nur 29 Gramm.

- Stoppuhr und Timer, Kalender, Diktierfunktion, Zykluskalender, Wecker
- Kompass und Schrittzähler, Lichtmesser Lumitest
- Diverse Alarmfunktionen, automatische Zeiteinstellung
- taktile Zeitausgabe in Vibrationscode
- kompakte und ergonomische Form
- Maße: 7,2 x 4,4, x 1,1 cm, Farbe: schwarz
- Lieferumfang: Basisgerät, Umhängeband, USB-Netzteil und USB-Kabel

.......329,00 € U237

1.2.3 Funk

Funk-Armbanduhren Mastertime weißes Ziffernblatt

Klassische, sehr deutlich sprechende Funkuhr mit weißem Zifferblatt. Auf Knopfdruck lassen sich Uhrzeit und Datum abrufen. Die Uhr hat eine Weckfunktion. Ein stündliches Tonsignal kann aktiviert werden. Stellt sich automatisch auf Sommerbzw. Winterzeit ein.

•	Herren-Uhr, schwarzes Lederband, Ø 4,3 cm 79,90 €	U282
•	Herren-Uhr, Zugband, Ø 4,3 cm	U283
•	Damen-Uhr, schwarzes Lederband, Ø 3,75 cm	U287
•	Damen-Uhr , Zugband, Ø 3,75 cm 79,90 €	U288

1.3 Uhren für Sehbehinderte

Armbanduhren für Sehbehinderte Marke Arsa

Kontrastreiche Quartz-Armbanduhren, Ziffern & Zeiger verstärkt, Schweizer Qualität

•	Aluminium weiß, schwarzes Lederarmband, weißes	
	Ziffernblatt, schwarze Ziffern & Zeiger, Ø 4 cm 135,00 €	U098
•	Aluminium schwarz, schwarzes Lederarmband, schwarzes	
	Ziffernblatt, weiße Ziffern & Zeiger, Ø 4 cm 135,00 €	U099

Armbanduhren für Sehbehinderte Marke Gardé

kontrastreich, Ziffern & Zeiger verstärkt, Quarzwerk, aus dem Hause Ruhla

•	Chrome, weißes Ziffernblatt, geflochtenes Metall-Armband,	
	schwarze Ziffern & Zeiger, Ø 3,4 cm99,00 €	U220
•	Gold-Doublé, weißes Ziffernblatt, matt-goldfarbiges	
	Metall-Flexband, schwarze Ziffern & Zeiger, Ø 2,6 cm 99,00 €	U222
•	Titan, weißes Ziffernblatt, schwarzes Lederarmband,	
	schwarze Ziffern & Zeiger, Ø 4,2 cm 129,00 €	U227
•	Titan, schwarzes Ziffernblatt , schwarzes Lederarmband,	
	weiße Ziffern & Zeiger, Ø 4,2 cm 129,00 €	U228
•	Schwarzes Edelstahl, schwarzes Ziffernblatt, gelbes	
	Lederarmband, gelbe Ziffern & Zeiger, Ø 3,7 cm99,00 €	U229

Funk-Wanduhr Contour zeitloses Design, dunkelgraues Zifferblatt, Stundenmarkierungen und Ziffern sind ausgestanzt und weiß hinterlegt, Zeiger rot und weiß, wirkungsvoller Kontrast, Ziffernhöhe: 5 cm, Ø 35 cm, Stromversorgung: 1 AA-Batterie	d U218
Funk-Wanduhr Analog große Ziffern und Zeiger, guter Kontrast, Stromversorgung: 1 AA-Batterie	
 silber/weiß, weißes Ziffernblatt, schwarze Ziffern, 4 cm große Ziffern, Ø 50,8 cm, Aluminiumrahmen	U239 U257
1.4 Wecker und Kurzzeitmesser	
1.4.1 Sprechend und akustisch	
Tischuhr UFO deutliche Zeitansage, großer Sprachknopf einziges Bedienelement auf der Oberfl Weckfunktion, zuschaltbare Stundenansage, Kunststoffgehäuse, Ø 13 cm, Höhe	-

Sprechende Funk-Tischuhr "UFO"

Ansage von Uhrzeit und Datum, zuschaltbare Weckfunktion, 2 Lautstärkestufen, zuschaltbare Stundenansage, Sprachausgabe aller Menüfunktionen, DCF-Funksignal, \varnothing 12,5 cm, Höhe 4 cm

......30,00 € U216

Sprechender Funktischwecker, schwarz

gut verständliche Sprachausgabe (Wochentag, Datum, aktuelle Uhrzeit und Einstellungen), Ansage-Lautstärke in zwei Stufen einstellbar, großes LCD-Display mit kontrastreichen Ziffern, DCF-Signal, sehr einfache Bedienung, automatische stündliche Zeitansage einstellbar, Schlummerfunktion, Maße: 12,5 x 11,2 x 7,2 cm, Farbe: Schwarz, Stromversorgung: 2 x AA-Batterien

.......49,90 € U217

Sprechender Funktischwecker, silber

Sprechender Funktischwecker, analoge Anzeige, weiß

deutliche Sprachausgabe (5 Lautstärkestufen), Weckfunktion mit bis zu 5 Alarmzeiten, 5 verschiedene Wecktöne, manuelle LED-Hintergrundbeleuchtung, stündliche Ansage aktivierbar, Ø Ziffernblatt 9,5 cm, Höhe Ziffern 1,5 cm, DCF-Funksignal

Funk-Reisewecker

Weckfunktion mit Weckwiederholung, zuschaltbare Stundenansage, Ansage von Datum und Uhrzeit, 2 Lautstärkestufen, Tastensperre durch Schiebeschalter, LED-Display mit Hintergrundbeleuchtung, Maße: $10.5 \times 7.5 \times 2$ cm

......46,90 € **U235**

Kurzzeitmesser

Sprachausgabe, sekundengenau einstellbar bis 24 Stunden, Speicherfunktion, Signaltöne wählbar, Maße: 6,5 x 8,5 x 2,5 cm

.......25,90 € U301

1.4.2 Taktil

Mechanischer Kurzzeitwecker

Laufzeit bis 60 min, tastbare Markierungen aller 5 min auf weißem Grund, zum Aufstellen oder Anhängen, Maße: ca. 7 x 7,5 x 4,5 cm

......24,00 € **U320**

1.4.3 Für Sehbehinderte

Jumbo-Wecker "Curve" mit Vibrationskissen

- für Menschen mit Hör- und Seh-Einschränkungen
- großes LED-Display (11x5 cm) mit roten Leuchtziffern
- USB-Anschluss zum laden Ihres Smartphones oder ähnlichem
- lauter Weckton (90 dB) mit Lautstärken- und Tonregelung
- Klingelwiederholung (bis max. 1 Stunde)
- 4 Weckvarianten: Signalton + Vibration + Lichtblitz / Signalton + Vibration / Vibration / Vibration + Lichtblitz
- Helligkeit der Beleuchtung ist einstellbar, LED-Blitzlicht
- Snooze einstellbar: 5 60 Minuten
- Vibrationskissen mit 2 m langem Anschlußkabel
- Notstromversorgung mit CR2032 Batterie (nicht im Lieferumfang)
- Maße: 18 x 9,5 x 9 cm, Gewicht: 268 g

......74,50 € U215

Funkwecker "Ellypse" mit großen LED-Leuchtziffern

Der Funk-Wecker empfängt die Uhrzeit über das von der Atomuhr ausgesendete DCF77 Signal auf die Sekunde genau. Batterien sind nicht im Lieferumfang enthalten.

- große, rote LED-Leuchtziffern
- stufenlose Regulierung der Helligkeit und Lautstärke per Drehknopf
- Weckalarm, Snooze-Funktion mit einstellbarer Dauer
- Ladefunktion für Mobilgeräte über USB-Port
- Energieversorgung: Netzstecker oder Batterien (2x 1,5V AAA)
- Maße: 13,6 x 8,5 x 5,5 cm, Gewicht: 149 g

......39,90 € **U219**

2 Kommunikation

2.1 Etikettenlesegeräte und Zubehör

Etikettenlesegeräte ermöglichen das einfache und schnelle Besprechen von selbstklebenden elektronischen Etiketten für verschiedene Einsatzbereiche, z.B. Kennzeichnung von Gefriergut, Medikamenten, CDs, Kleidung, Dokumenten und Lebensmitteln. Wenn sie das besprochene Etikett mit der Spitze eines Etikettenlesestifts berühren, wird die dort gespeicherte akustische Information wiedergegeben. Beide Geräte ähneln sich in ihrer Funktionalität.

2.1.1 Penfriend

Etikettenpacks für den Penfriend

• Etikettenpack LL4......30,00 € M556

2.1.2 PennyTalks

PennyTalks Etiketten-Lesegerät

- grau/silbriges Gehäuse mit schwarzen Knöpfen und schwarzer Stiftspitze
- Maße: 16,3 x 3,5 cm
- Speicherung erfolgt auf Micro-SD-Karte, mp3 Dateien können jetzt ebenso abgespielt werden (z.B. Musikdateien)
- Datensicherung oder -übertragung über USB-Anschluss
- verschiedene Sprachen verfügbar
- Lieferumfang: PennyTalks, Micro-SD-Karte (6 GB), 2x AAA-Batterien, Single-Ohr-Hörer, Tragekordel, 160 blaue taktil gekennzeichnete Etiketten, 72 blaue taktil gekennzeichnete waschbare Etiketten für Textilien, 1 Sprachkarte

......149,00 € M525

Etikettenpacks für Penny Talks

•	Etiketten A1 , taktil, 300 Stück 26,50 €	M522
•	Etiketten A2, taktil, 300 Stück	M523
	Etiketten C1, taktil, waschbar, 102 Stück	
•	Etiketten B1, taktil, 500 Stück	M527
	Etiketten B2, taktil, 600 Stück	
	Etiketten D1, nicht löschbar, 300 Stück	

2.1.3 Produkterkennungsgeräte / Strichcode-Scanner

Einkaufsfuchs

Sprechendes Produkterkennungssystem, das die Strich-Codes von Warenverpackung einliest. Die interne Datenbank stellt dafür sofort Produktnamen, Hersteller sowie Verpackungs- bzw. Mengeneinheit zur Verfügung. Haushaltsgegenstände aller Art können darüber hinaus mit eigenen Codes versehen werden. Nach Einlesen dieser

Codes kann jeder Nutzer seine individuelle Aufsprache zur späteren Identifikation hinterlegen. Inkl. selbstklebender Etiketten.

- Gewicht ca. 800 g, Maße ca. 10 x 6 x 7,5 cm
- mit eingebautem Mikrofon und Lautsprecher
- Kopfhörer- und Lautsprecheranschluss
- hochwertige Akkus, externes Ladegerät
- Speicherkarte mit rund 1 Mio. Artikeln

......3.790,00 € M480

Einkaufsfuchs Version Woodscan mit Milestone 312 Basis

Sie erhalten mit dem Woodscan inklusive Milestone 312 Ace Basis mit bereits aufgespielter Datenbank und Scanner ein sprechendes Produkterkennungssystem, welches die EAN-Codes von Verpackungen liest. Es greift auf eine umfangreiche Datenbank zurück, die regelmäßig vom Nutzer selbst aktualisiert werden kann. Zudem werden zusätzliche Strichcode-Etiketten mitgeliefert, mit denen auch zuhause Gegenstände und Kleindung markiert werden können.

- Gewicht ca. 150 g
- Maße: 8 x 4,5 x 5,5 cm (Scanner) bzw. 8,5 x 5,5 x 1 cm (Milestone)
- USB-Kabel (30 cm) als Verbindung zwischen den Geräten

Einkaufsfuchs Version Woodscan (Scanner und Datenbank)

Identisch mit Artikel M510, jedoch ohne Milestone 312 Ace Basis. In dieser Zubehörversion erhalten Sie nur den Scanner und die Datenbank mit den Artikeln. Diese muss dann auf Ihren eigenen Milestone aufgespielt werden

Strichcode-Etiketten für den Einkaufsfuchs, 320 Stück

5 Bögen mit je 64 selbstklebenden Papieretiketten 15,00 € M521

2.2 Diktiergeräte

Diktiergerät "Sprechendes Herz" für kurze Nachrichten

Herzförmiges Diktiergerät, mit dem eine einzelne Nachricht von bis zu 2 Minuten Länge aufgesprochen werden kann. Einfachste Bedienung. Ideal um eine Einkaufsliste, eine Erinnerung oder eine Nachricht an einen lieben Menschen aufzunehmen. Weitere Merkmale: Farbe kräftiges Lila, Maße 8,5 x 8,5 x 2,5 cm, Gewicht 68 g,

Milestone 112 Ace Basic

Milestone 112 Ace ist ein robustes Sprachnotizgerät, das mit sechs großen taktilen Tasten einfach zu bedienen ist.

- Direktaufnahme von Notizen auch aus dem Stromsparmodus
- nachrüstbare Uhr
- einfache Wiedergabe der aufgezeichneten Notizen
- sehr gute Aufnahmegualität, auch bei Umgebungslärm
- Ablage der Aufnahmen als MP3 Dateien in einem Ordner (mithilfe einer Tastenkombination können 4 weitere Ordner zugeschaltet werden)
- interner Speicher: bis zu 80 Stunden Sprachnotizen

 Akkulaufzeit: Im Dauerbetrieb 15 Stunden, Standby-Zeit von mehreren Wochen schnelle USB-Schnittstelle zur Datensicherung am Computer Maße: 8,5 x 5,4 x 1,4 cm, Gewicht 49 g Lieferumfang: Milestone 112 Ace, Netzteil, Trageriemen, USB-Kabel M431 Milestone 112 Ace Clock Wie Milestone 112 Ace Basic (M431) aber mit installierter Uhr 289,00 € M432 Uhrenlizenz für Milestone Kompatibel zu Milestone 112 Ace. Uhrerweiterung29,00 € M478 Diktiergerät "Multi-Memo" Diktiergerät in Form einer Diskusscheibe für kurze Nachrichten. einfachste Bedienung über taktile und farbige Tasten auf der Oberseite - 1 Ordner, max. 6 Minuten Aufnahmekapazität für bis zu 60 Nachrichten Maße: Ø 8 cm, Höhe ca. 1,5 cm, Material: Kunststoff Betrieb mittels Knopfzellen (3 x AG13) M430 **Kunstledertasche Eltrinex** für Diktiergerät Eltrinex V12Pro......24,95 € M435T

2.3 Daisy-Geräte

DAISYbox - Daisy-Abspielgerät

Hinweis! Bei der DAISYbox kann kein DBSV-Mitgliederrabatt gewährt werden.

- ermöglicht Zugriff auf die Onlineausleihe der gängigen Hörbüchereien
- im Sortiment stöbern, Merklisten verwalten, Bücher ausleihen, anhören und zurückgeben
- Wiedergabe zahlreicher Dateitypen ist darüber hinaus auch von externen Speichermedien wie USB-Laufwerk, SD-Karte oder externem DVD/CD-Laufwerk möglich
- einfaches Bedienungskonzept mit nur 6 gut fühlbaren Tasten
- unterstützte Dateiformate: Mp3, WMA, OGG, Wav, DAISY2.02, DAISY3 (ANSI/NISO Z39.86), TXT, HTML, u.v.m.
- Anschlüsse: Kopfhörer, Cinch (zum Anschluss an die Stereoanlage), 2x USB
- Internetverbindung über Ethernet und Wifi
- Betrieb über Stromkabel oder eingebautem Akku
- Maße: 16 x 25 x 8,4 cm, Gewicht: 800 g

......559,00 € M836

Optionales DVD/CD-Laufwerk siehe 2.6 Sonstiges Zubehör

2.3.1 Milestone

Milestone 312 Ace

Der Milestone 312 Ace ist Diktiergerät und Daisy-Player in einem. Er hat wie alle Geräte der Milestone-Familie etwa die Größe einer Kreditkarte. Die Basisversion des 312 Ace lässt sich um verschiedene Add-ons (Kalender, UKW Radio, Farberkenner "Fame", Strichcodeleser "Woodscan") erweitern.

- Aktivierung aller Funktionen mittels 6 gut fühlbarer Tasten
- Qualitative Sprachaufnahme, Wiedergabe durch klangstarken Lautsprecher
- Aufnahmen aus dem Schlafmodus heraus möglich
- Ablage von Sprachmitteilungen in 5 bereits angelegten Ordnern im internen Speicher möglich, sowie zusätzlich eine freiwählbare Ordnerstruktur
- Hörgenuss auf CD-Niveau deutlich verbesserter MP3-Decoder
- Hören von Inhalten via integrierten UKW-Sender auf Stereoanlage möglich
- integrierte Uhr, Wecker (mit Vibrationsalarm), Stoppuhr und Sleep Timer
- Daisy-Spieler mit Unterstützung für DAISY, Audible.de, EPUB, NLS und Bookshare
- abspielbare Musik und Video-Formate: MP3, AAC, M4A, WMA, WAV, MP4, M4V
- Text-zu-Sprache-Funktion: Wiedergabe von TXT & DOC
- interner Speicher: 12GB, Erweiterung durch SD-Karten (bis zu 32 GB) möglich
- Maße: 8,5 x 5,4 x 1,4 cm, Gewicht 53 g, Farbe: Schwarz
- Lieferumfang: Milestone 312 Ace, Netzteil, Tasche, 4GB-SD-Karte, Umhängekordel, USB-Kabel

......549,00 € M466

Milestone 312 Ace mit Radio

Milestone 312 Ace WiFi

Die Basisversion des 312 Ace WiFi verfügt über die gleichen Funktionen und technischen Spezifikationen wie der Milestone 312 Ace (siehe M466) und lässt sich um verschiedene Add-ons erweitern. Für die Einwahl in ein geschütztes WLAN-Netzwerk bzw. zur Passwort-Eingabe wird die Milestone-Tastatur verwendet. Zusätzlich sind folgende Neuerungen enthalten:

- Webradio: Zahlreiche Radiosender, die mittels einer leicht zu bedienenden Filterfunktion, z.B. nach Land, Sprache oder Thema ausgewählt und gespeichert werden können.
- Wetterabfrage und Prognose: mit verschiedenen Filterfunktionen lässt sich das Wetter rund um den Globus abfragen.
- Bluetooth: Anschluss von Lautsprecher und Kopfhörer
- Suche und Ausleihe von Daisy-Büchern aus den Hörbüchereien

......599,00 € M468

Milestone 212 Ace "Red Jacket" und "Red Jacket WiFi"

Sprachgeführtes Daisy-Abspielgerät mit Aufnahmefunktion für eigene Sprachnotizen und integriertem Audio-Player. Der rubinrote Milestone zeichnet sich durch einfachste Bedienung aus. Mit nur 6 Tasten können Sie alle Funktionen aktivieren. Die Aufnahmen können Sie in 5 bereits angelegten Ordnern im internen Speicher ablegen.

Der Daisy-Player unterstützt alle Daisy-Grundfunktionen. Die Abspielgeschwindigkeit ist ebenfalls veränderbar. Nur bei Version mit WiFi: Suche und Ausleihe von Daisy-Büchern aus den Hörbüchereien.

- Verbindung zum PC mittels USB-Kabel, Übertragung von Daisy-Büchern auf die SD-Karte im Gerät möglich
- Widergabe von verschiedenen Audioformaten (MP3, WMA etc.)
- Text-to-Speech-Funktion
- Lieferumfang: Milestone 212 Ace "Red Jacket", Netzteil, Tasche, 2GB SD-Karte, Umhängekordel

•	Variante Red Jacket	349,00 €	M469
•	Variante Red Jacket WiFi	435,00 €	M469W

Zubehör Milestone

Farberkennungsgerät "Fame" Erweiterung für Milestone

Strichcodeleser "Woodscan" Erweiterung für Milestone

Kompatibel zu Milestone 312/312 Ace. Add-on mit Scanner und Artikel-Datenbank für Produkterkennung. Ausgabe über Kopfhörer oder Milestone-Lautsprecher.

Radio-Erweiterung für Milestone

Kalender-Erweiterung für Milestone

Kompatibel zu Milestone 312/312 Ace. Tägliche, wöchentliche, monatliche, jährliche oder auch nur einmalige Erinnerung. Terminmeldungen mittels Signalton, einer eigenen Notiz oder eines abgespeicherten Musiktitels.

53,00 €	M477
---------	------

Uhrenlizenz für Milestone

Netzteil für Milestone

2.3.2 Plextalk

Netzteil für Plextalk Pocket Linio/PTN-1/PTN-2......49,50 € M499

2.3.3 Victor Reader (Humanware)

Hinweis! Bei den Victor Reader Daisy-Geräten kann kein DBSV-Mitgliederrabatt gewährt werden.

Victor Reader Stream, 3. Generation

Mobiles, WLAN-fähiges Abspielgerät, mit dem Sie überall ihre Hörbücher, Musik, Internetradio und andere Online-Inhalte anhören können. Die Bedienung wird durch eine umfassende Sprachausgabe und gut fühlbare Tasten sehr leicht gemacht. Mit Bluetooth (Version 4.2) können Sie eine Verbindung zu Kopfhörern oder Lautsprecher herstellen. Sie können Daisy-Bücher direkt aus den Hör-Bibliotheken herunterladen, haben Zugang zu Wikipedia, können Podcasts abonnieren und verwalten sowie mehrere tausend Internetradio-Sender anhören oder Sprachnotizen aufnehmen. Weitere Merkmale:

- numerische Tastatur sowie Funktionstasten, einfache Navigation
- Lesezeichen- und Resume-Funktion
- Echtzeituhr mit Datum/Zeit-Ankündigung, Snooze-Funktion
- Text-to-Speech: Acapela (2 Stimmen)
- eingebauter Lautsprecher und 3,5 mm Kopfhörerbuchse
- Audioaufnahme möglich (Aufnahmeformat: PCM WAV, MP3)
- USB-C-Buchse zum Anschluss an einen Computer
- Li-Ion Akku (ca. 5h Ladezeit, ca. 15h Laufzeit)
- Maße: 11,4 x 6,2 x 1,8 cm, Gewicht: 110 g (inklusive Akku)
- Lieferumfang: Victor Reader Stream 3 inkl. Akku, Netzteil, USB-C-Kabel

......549,00 € M458

Tasche zum Victor Reader Stream, 3. Generation

Victor Reader Stratus 4 M

Für alle digitalen CD-Hörbücher, MP3- und Audio- CDs, sowie USB- Stick und SD Speicherkarte. Zum Lieferumfang gehören eine Anleitung auf CD, eine Kurzanleitung in Schwarzschrift sowie ein Ladenetzteil

......490,00 € M463

Victor Reader Stratus 12M

Für alle digitalen CD-Hörbücher, MP3- und Audio- CDs, sowie USB- Stick und SD Speicherkarte. Zusätzlich verfügt der Stratus 12 über eine wie beim Telefon angelegte Zehnertastatur, welche z.B. das direkte Eingeben von Lesezeichennummern oder Seitenzahlen erlaubt. Maße: 22 x 22 x 5 cm, Gewicht ca. 1kg, inkl. Anleitung auf CD, Kurzanleitung in Schwarzschrift und Ladenetzteil

•	Stratus 12M ohne WiFi	499,00 €	M465
•	Stratus 12M mit WiFi	529,00 €	M465W

Zubehör Victor Reader

Ersatzakku für Victor Reader Stratus54,00 €	M500
Netzteil für Victor Reader Stratus45,50 €	M509

2.4 Telefone

2.4.1 Festnetztelefone

Hinweis: Alle Festnetz-Telefone in unserem Sortiment sind für einen analogen Anschluss ausgelegt. Sollten Sie eine ISDN-Anlage verwenden, muss diese über einen analogen Ausgang verfügen, um ein analoges Telefon anzuschließen. Alternativ können Sie zum Anschließen einen Analog-Wandler verwenden. Diesen Wandler erhalten Sie kostengünstig im Elektro- oder Telefonfachhandel in Ihrer Nähe.

Schnurlose Telefone

Amulett-Telefon "Universal DECT Home Telecare DA 1450"

Das Festnetztelefon DECT TeleCare ist ein kleines Freisprech-Telefon, das mit einer Schnur z.B. um den Hals getragen wird und über nur drei Tasten verfügt. Es werden sowohl das Telefonbuch wie auch die eingehenden Anrufe deutlich mit Namen angesagt. Notrufsender, Rauchmelder, Sturzalarm und eine programmierbare Erinnerungsfunktion. Einmal am Computer eingerichtet, können bis 100 gespeicherte Kontakte problemlos angerufen werden. Hohe Audioqualität beim Freisprechen. Das Laden erfolgt über eine Qi-Ladescheibe. Für alle DECT-Anlagen geeignet (FritzBox, Speedport, Gigaset).

Weitere Merkmale:

- komfortable Anrufannahme mit einem Tastendruck
- Speicher für bis zu 100 Kontakten (sortiert nach selbstbenannten Kategorien)
- Maße: 7,0 x 4,2 x 1,4 cm, Gewicht: 45 g, Gehäuse: weiß

......189,90 € M559

Gigaset E720A - Schnurlos-Telefon mit Sprachausgabe

Schnurlos-Telefon mit großen, gut fühlbaren Tasten, besonders geeignet für Menschen mit Seh- und Höreinschränkungen. Mit 4 Direktwahltasten.

- integrierter Anrufbeantworter f
 ür bis zu 30 min Aufnahmezeit
- sprechende Wähltasten, Ansage von Anrufernamen /-nummern
- direkte Anrufübertragung per Bluetooth (4.2) auf Hörgeräte und Headsets
- Schutz vor unerwünschten Anrufen, Telefonwerbung und Betrugsversuchen
- automatische Anpassung der Tonruf- und Hörerlautstärke bei lauter Umgebung
- optische Anrufsignalisierung
- SOS-Funktion zum Auslösen eines vordefinierten Notrufes im Ernstfall
- automatische Rufannahme mit Freisprechfunktion im Notfall
- Standby-Zeit bis zu 300 Stunden, Sprechzeit bis zu 14 Stunden
- Anzahl Adressbucheinträge (Vor- und Nachname, 3 Nummern, Terminerinnerung, Töne): 200
- Maße Mobilteil (H x B x T): 173 x 55 x 27 mm
- Gewicht Mobilteil (inkl. Akku): 132 g
- Maße Basisstation (H x B x T): 48 x 156 x 118 mm

......139,99 € M581

Geemarc AmpliDect 595 Photo - Schnurlos-Telefon mit Sprachausgabe

Das AmpliDect 595 Photo ist ein Schnurlostelefon, das auf der Basisstation über 10 Fotodirektwahltasten verfügt. Für jede dieser Fototasten kann ein Name aufgesprochen werden, der beim Drücken der entsprechenden Taste auch angesagt wird. Zudem können 9 Zifferntasten des Mobilteils als Kurzwahltaste genutzt werden. Die Ziffern der Tasten werden ebenfalls angesagt. Zur Einrichtung wird ggf. sehende Hilfe benötigt.

- ergonomisches Mobilteil mit breiten, hintergrundbeleuchteten Tasten für eine vereinfachte Benutzung
- Notruf-Funktion: SOS-Taste mit bis zu 4 Nummern programmierbar
- Hörgerätekompatibel / optische Anrufanzeige
- Maße Mobilteil: 187 x 55 x 25 mm
- Maße Basisstation: 136 x 91 x 105 mm

......99,90 € M604

Schnurgebundene Telefone

PhoneEasy 331ph - Schnurgebundenes Großtastentelefon

- extra große Tasten, 3 große Direktwahl-Fototasten, Lichtsignal bei eingehenden Anrufen, Wahlwiederholung
- Ruf-Ton in 2 Stufen, Hörerlautstärke stufenlos einstellbar
- Hörgerätekompatibel mit eingebauter Induktionsspule
- Kontrastreich: schwarze Tasten, weißes Telefon, Tastengröße: 3 x 2 cm

......52,50 € M537

2.4.2 Handys

Senioren-Handy Geemarc CL8000 mit 4 Foto-Tasten

Verfügt über vier große Foto-Tasten anstatt der klassischen 10er-Tastatur. Zur Einrichtung wird ggf. sehende Hilfe benötigt.

- großes, kontrastreiches LCD-Display
- große Notruftaste für 5 Notrufnummern
- Sprachansage eingehender Anruf (Name statt Klingelton, nur Telefonbuch-, nicht SIM-Kontakte)
- Sprachansage Telefonbuch (gewählte Nummer wird angesagt)
- Hörgerätekompatibel M4/T4, max. Empfangslautstärke: 40 dB mit + und Tasten seitlich rechts, mehrere Profile (leise, Besprechung, drinnen, draußen)
- 4 Fotodirektwahltasten
- Telefonbuch: 2.000 Kontakte auf Telefon, 250 auf SIM-Karte (schwankt je nach Anbieter)
- 4G-fähig, Bluetooth 5.0
- Standby-Zeit: 7 Tage, Akkulaufzeit bei Gesprächen: 6 Stunden
- Ladezeit des Akkus: 4,5 Stunden auf Ladestation und 3 Stunden per Kabel
- Maße: 14 x 5,5 x 1,4 cm, Gewicht (mit Akku): 105 g
- Lieferumfang: CL 8000 Handy, USB Typ-C Ladekabel, Ladeschale, Netzadapter, Akku, Bedienungsanleitung

......139,90 € M603

Senioren-Handy Geemarc CL8700

Modernes Klapphandy mit einer unkomplizierten Bedienung und klassischer 10er-Tastatur mit großen Tasten sowie zwei Direktwahltasten. Das LCD-Display ist groß und kontrastreich. Zur Einrichtung wird ggf. sehende Hilfe benötigt.

- Hörgerätekompatibel M4/T4, höchste Empfangslautstärke: 40 dB
- 2 Kurzwahltasten M1, M2
- große beleuchtete Tasten mit einem hohen Kontrast
- Telefonbuch: 2000 Kontakte auf dem Telefon, 250 auf der SIM-Karte
- Sprachansage bei eingehenden Anrufen, sprechende Tastatur
- SOS-Taste zum Auslösen eines Notrufs (bis zu 5 Notrufnummern)
- Standby-Zeit: 4 Tage, Akkulaufzeit bei Gesprächen: 6 Stunden
- Ladezeit des Akkus: 4 Stunden auf Ladestation und 3 Stunden per Kabel
- Bluetooth 5.0
- Maße (geschlossen): 11 x 5,5 x 1,7 cm, Gewicht (mit Akku): 105 g
- Lieferumfang: CL 8700 Handy, USB Typ-C Ladekabel, Ladeschale, Netzadapter, Akku, Bedienungsanleitung

......139,90 € M605

Mobiltelefon BlindShell Touch Zubehör

•	Schutzhülle FlipCase Kunstleder schwarz	
	f. BlindShell Touch	M807
•	Schutzhülle FlipCase Kunstleder rot f. BlindShell Touch 20,50 €	M808
•	Kunststoff Backcover Silikon schwarz f. BlindShell Touch 11,00 €	M809
•	Kunststoff Backcover Silikon rot f. BlindShell Touch 11,00 €	M810
•	Schutzfolie für Display f. BlindShell Touch	M811

Mobiltelefon BlindShell Classic Zubehör

Mobiltelefon BlindShell Classic 2

Bei Telefonen der Firma BlindShell kann kein DBSV-Mitgliederrabatt gewährt werden! Die zweite Generation des BlindShell Classic-Handys ist mit einer deutlich verbesserten Tastatur, einer gut verständlichen Sprachausgabe und mit neuen Apps ausgestattet. Neben den bewährten Funktionen wie z.B. Anrufen, Kontakte, Mitteilungen, YouTube oder Kalender, ist als neues Highlight WhatsApp hinzugekommen. Die Spracheingabe ist bei diesem Modell auch ohne eine bestehende Internetverbindung nutzbar.

- Neue Hardware-Merkmale: verbesserter Lautsprecher mit höherer Lautstärke,
 Akku mit großer Kapazität (bis zu 96 Stunden Betriebsdauer), 13 Megapixel
 Kamera, Ladeschale und USB-C Ladekabel
- Neue Funktionen: standardmäßig sind der Messenger-Dienst WhatsApp sowie ein E-Mail-Client vorinstalliert und können durch Facebook-Messenger, Skype Lite und Telegram ergänzt werden, Google LookOut liest Texte vor oder benennt Objekte in Ihrer Umgebung, App-Manager, Apps können als Favorit festgelegt und mit nur einem Tastendruck aufgerufen werden, Spracheingabe jetzt auch ohne Internetverbindung
- Funktionenüberblick: Anrufe/letzte Anrufe, Mitteilungen (auch an mehrere Empfänger), Kontakte (inklusive Import/Export), Wecker/Kurzzeitwecker, Kalender, Notizen, SOS-Taste, Spiele, Internetbrowser, WhatsApp/Telegram,

- Screenreader, BlindShell Beep, E-Mail, NFC Objektmarkierung, FM-Radio & Internetradio, Musik-Player, Lese-App, Wetter, Standort, Farberkennung, Einheitenumwandler, Servicemenü
- Technische Daten: Maße 135,2 x 54,6 x 16,7 mm, Gewicht ca. 150 g (inkl. Akku), Bildschirm: 2,83" (480 x 640), Arbeitsspeicher 2 GB, interner Speicher 16 GB, Micro SD Speicherkarte bis zu 128 GB, Dual Micro-SIM, Bluetooth 4.2, Volte, Wlan: 2,4/5 GHz, NFC, Akku 3000 mAh, Lautsprecher: 1.5 W, 3,5 mm Stereoklinke Audiobuchse, USB-Anschluss Typ-C, LED-Licht
- Lieferung inkl. Ladeschale, Ladegerät, Band, 3 Stück NFC-Etiketten, Kopfhörer

•	BlindShell Classic 2 Farbe rot	529,00 €	M818
---	--------------------------------	----------	------

Mobiltelefon BlindShell Classic 2 und 3 Zubehör

OD	intereron billiashen classic 2 and 3 Zabenoi		
•	Ersatz-Akku für BlindShell Classic 2	. 29,00 €	M819
•	Ladeschale schwarz für BlindShell Classic 2	. 29,00 €	M820
•	Silikon-Backcover schwarz für BlindShell Classic 2 & 3	. 19,00 €	M821
•	Schutzhülle schwarz für BlindShell Classic 2 & 3	. 29,00 €	M822
•	Schutzhülle rot für BlindShell Classic 2 & 3	. 29,00 €	M823
•	Schutzhülle Ocean Blue für BlindShell Classic 2 & 3	. 30,00 €	M842
•	Schutzhülle Golden Sand für BlindShell Classic 2 & 3	. 30,00 €	M843
•	NFC-Tag, 10 Stück für BlindShell Classic 2	. 15,00 €	M824
•	NFC-Tag, 30 Stück für BlindShell Classic 2	. 29,00 €	M825
•	NFC-Tag, 50 Stück für BlindShell Classic 2	.39,00 €	M826
•	Bluetooth-Beeper, 1 Stück für BlindShell Classic 2	. 29,00 €	M827
•	Bluetooth-Beeper, 2 Stück für BlindShell Classic 2	. 49,00 €	M828
•	Bluetooth-Beeper, 3 Stück für BlindShell Classic 2	59,00 €	M829

Mobiltelefon BlindShell Classic 3

Bei Telefonen der Firma BlindShell kann kein DBSV-Mitgliederrabatt gewährt werden! Das BlindShell Classic 3 ist ein weiterentwickeltes Mobiltelefon für blinde und sehbehinderte Menschen, das Einfachheit mit innovativen, leistungsstarken Funktionen verbindet. Seine taktile Tastatur, die intuitive KI-Sprachsteuerung und die vollumfängliche Sprachausgabe sorgen für eine barrierefreie und unkomplizierte Verwendung. Neben den bereits auf dem BlindShell Classic 2 vorhandenen Applikationen gibt es einige wichtige Neuerungen:

- Tandem App: Ermöglicht Kommunikation und Echtzeit-Unterstützung durch Freunde und Familie
- Luna KI Assistent: Verwaltet Erinnerungen, beantwortet Fragen und vereinfacht die täglichen Aufgaben
- Verwendung von Drittanbieter-Apps: Ermöglicht den Zugriff auf ein breiteres Spektrum von Applikationen
- Touchscreen

Weitere Merkmale:

- Maße: 135,2 x 54,6 x 16,7 mm
- Gewicht: 100 g (Handy), 49 g (Akku)
- Bildschirm: 2,83" (480 x 640)
- Arbeitsspeicher (RAM): 3 GB
- interner Speicher: 32 GB (22 GB verfügbar)

- externer Speicher: Micro SD Karte, max. 128 GB (FAT32) nicht im Lieferumfang enthalten
- 13 Mpx Kamera
- SIM Karte: Dual Micro-SIM
- Akku: 3000 mAhLautsprecher: 1,5 W
- Mikrofon: Duales Mikrofon, Geräuschminderung
- 3,5 mm Klinkenstecker
- USB Type-C
- LED Taschenlampe
- Lieferumfang: BlindShell Classic 3, Akku, USB-C Ladekabel, Ladeschale, Netzstecker, Umhängeband, 3 NFC Aufkleber, Kopfhörer

•	BlindShell Classic 3 Farbe Ocean Blue649,00 €	M840
•	BlindShell Classic 3 Farbe Golden Sand649,00 €	M841

Mobiltelefon Kapsys Minivision 2+

klassisches Mobiltelefon mit Sprachausgabe und fühlbaren Tasten für blinde und sehbehinderte Menschen, Sprachbefehle, individuell einstellbares Display (Kontraste, Schriften, Lesemodi), SOS-Taste, Notfallwarnmeldung über Cell Broadcast

- Funktionen ohne Internet: Kamera, Galerie, Kalender, Wecker, Taschenrechner,
 Diktiergerät, Notizen, Taschenlampe, FM-Radio, Cell Broadcast
- Funktionen, die eine Internetverbindung voraussetzen: Wettervorhersage,
 Standortbestimmung, regelmäßige, kostenfreie Updates, WLAN-Anrufe
- Hilfsmittel: Farberkennung, Banknotenanzeiger, Lichtdetektor
- inkl. Ladeschale und Schutzhülle, Kameraauflösung: 2 Megapixel
- Maße: 125 x 60 x 13,5 mm, Gewicht: 103 q
- 8 GB interner Speicher, kann durch eine SD-Karte um 32 GB erweitert werden
- unterstützt 4G, 3G und 2G, Bluetooth und WLAN fähig
- SIM Karten Format: 1 Nano Sim Karte
- 3,5 mm Klinkenstecker für Kopfhörer, USB-C Anschluss
- Akku: 1600 mAh Li-Ion (Standby-Zeit: 200 h /Sprechzeit: 7 h)

......451,00 € M835

Liliphone - Mobiltelefon für sehbehinderte und blinde Menschen

Liliphone ist eine App, die das mitgelieferte Smartphone zu einem einfach zu bedienenden Telefon mit Sprachausgabe macht. Alle in der Lili-Umgebung verfügbaren Funktionen werden über Sprachbefehle gesteuert. Mit dem Telefon können Sie dann hauptsächlich telefonieren und Nachrichten (SMS) senden bzw. empfangen. Alle eingehenden Anrufer / Nummern bzw. Nachrichten werden angesagt. Um einen Vorgang auszuführen, berühren Sie einfach das Display an einer beliebigen Stellte mit dem Finger und sagen, was Sie tun möchten. Lili wird Ihnen helfen, indem sie Ihnen antwortet. Liliphone basiert auf einer Realme C21Y-Hardware. Weitere Merkmale:

- 6,5-Zoll HD-Display, 4 GB RAM, 64 GB Speicherplatz, A-GPS
- 16 MP rückseitige Kamera, 5 MP Frontkamera
- Dual Nano SIM, MicroSD-Steckplatz, Akku 5000 mAh, Android 14

......470,00 € M838

help2type Taktile Tastatur für Smartphones

Sehr kleine, haptische Tastatur für Smartphones (Android und iPhone). Erleichtert das Schreiben. Mit Hilfe von zwei zusätzlichen Funktions-Tasten lassen sich neben Buchstaben auch Symbole, Zahlen und Sonderzeichen einfach eingeben. Aufladung über mitgeliefertes USB-Kabel. Tastatur-Layout: QWERTZ, Batterie: 190MAA

- Verbindung: Bluetooth 4.0
- Maße (B/H/T): 6.6 x 0,8 (geschlossen 1,3 cm) x 5,5 cm, Gewicht: 39 g

help2type Taktile Tastatur Zubehör

Rivo Smartphone Fernbedienung

Kleine Bluetooth-Fernbedienung mit haptischen Tasten für die Verwendung mit Appleund Android-Geräten. Der große Vorteil: Sie können Ihr Smartphone nutzen ohne es in der Hand halten zu müssen.

- Schreiben von Texten im QWERTY oder ABC-Modus
- Abspielen von Musik/Audio-Dateien
- Telefonieren im Freisprechmodus oder über Headset
- Sprachausgabe (VoiceOver, TalkBack) über Handy oder Rivo-Fernbedienung
- Maße: 94 mm breit, 52 mm hoch, 12 mm dick, Gewicht 55 g

......329,00 € M816

Hable One Braille Tastatur für Smartphones

Kleine Braille-Tastatur für Mobiltelefone. Einfache Bedienung mit 6 Braille-Eingabe Tasten und 2 Funktionstasten. Akku lädt über ein USB-C-Ladekabel und hält ca. 50 Stunden. Unterstützte Betriebssysteme: Android und iOS (Handys und Tablets)

- Braille-Eingabe: 6-Punkt-Braille, Liblouis
- unterstützt mehr als 10 Sprachen
- Verbindung zum Endgerät über Bluetooth
- Maße: 10,0 x 4,6 x 0,8 cm, Gewicht: 90 g

.......269,95 € M830

2.4.3 Sonstige Telekommunikationstechnik

Kommandosender APEX VPN 02 (BLIS-System)

Kommandosender für die Benutzung der Busse und Straßenbahnen in ausgewählten Regionen mit BLIS-Orientierungssystem (z.B. Stadt Dresden). Achtung: Artikel ist nicht rabattfähig (ausgeschlossen vom DBSV-Mitglieder-Rabatt).

......165,00 € M582

2.5 Rundfunk, TV und Internet

DAB+ / FM Radio, Senioren, Demenzkranke und Sehbehinderte von Relish

Dieses Radio zeichnet sich durch eine sehr einfache Bedienung aus und ist für Menschen mit Demenz konzipiert, ist jedoch ebenfalls für Menschen mit Seh- und weiteren Einschränkungen geeignet. Die Bedienung ist auf wenige Tasten reduziert. Beim Einstellen und Speichern der Sender werden Assistenzpersonen benötigt. Weitere Eigenschaften und Merkmale im Überblick:

- großer Lautsprecher, Kopfhöreranschluss (3,5 mm Klinke)
- große, übersichtlich angeordnete Bedienelemente
- Sendersuchtasten und USB-Stick hinter einer Abdeckung
- Abspielen von MP3-Dateien vom USB-Stick durch Tastendruck
- Teleskopantenne, automatischer Sendersuchlauf
- jeweils drei Speichermöglichkeiten im DAB+ und im UKW-Bereich
- Maße: 25 x 11 x 18,5 cm
- Stromversorgung: Netzteil (liegt bei) oder Batterien (4 x LR20, 1,5 V)

......159,90 € M426

Bluetooth-Lautsprecher "Retro"

- Abspielmöglichkeit von USB-Sticks oder anderen Bluetooth-Geräten
- gut fühlbare Knöpfe, kontrastreich abgesetzt
- einzelne Kommandos werden in englischer Sprache wiedergegeben
- bei Nutzung mit einem Bluetooth-fähigen Endgerät, kann an der Box zwischen Liedern und Ordnern navigiert werden
- automatische Lesezeichenfunktion, 3,5 mm Klinke Kopfhörer-Buchse
- Abspielbare Formate von USB-Stick: MP3
- Akku-Laufzeit: bis zu 9 Stunden, Maße: 9 x 10,5 x 8,5 cm, 203 Gramm

SeKi Easy Plus - Großtastenfernbedienung

Lernfähige Fernbedienung für 1 Gerät. Mit wenigen, gut fühlbaren Tasten ist sie gut für sehbehinderte und blinde Menschen geeignet und kann unübersichtliche Fernbedienungen der Hersteller ersetzen. Energieversorgung: 2x AAA Batterien.

......22,50 € M367

SeKi Medium - Großtastenfernbedienung

Lernfähige Fernbedienung für maximal 2 Geräte. Durch ihre 1,3 - 1,8 cm großen, separat liegenden Tasten ist sie gut für sehbehinderte und blinde Menschen geeignet. Die Energieversorgung erfolgt über zwei AAA Batterien.

......18,50 € M460

SeKi Large - Großtastenfernbedienung

Lernfähige Fernbedienung für maximal 2 beliebige Geräte. Sie verfügt über wenige Tasten, die groß und gut zu fühlen sind.

- obere Hälfte mit 8 größeren Funktionstasten
- untere Hälfte mit Zifferntasten zur Senderdirektwahl
- Energieversorgung: 2 AAA/R03 Batterien
- Maße: 19 x 5 x 2 cm, Gewicht (mit Batterien): ca. 80g

......22,50 € M461

2.6 Sonstiges Zubehör

Single-Ohrhörer Ohrhörer 32 Ohm, 3,5 mm Klinkenstecker, Farbe Schwarz, für Diktiergeräte u. a
Smartphone Halterung SCANDI ermöglicht auf einfache und sichere Weise das Einlesen von Dokumenten oder Texten mit dem Smartphone zur Weiterverarbeitung. Mit der entsprechenden Software wird der Text abfotografiert bzw. eingescannt, per OCR-Software in editierbaren Text gewandelt und kann vorgelesen oder als Email versandt werden. Maße: 38 x 25 cm. 119,95 € M590
Magnetisches USB Kabel inkl. Micro-USB und USB-C Adapter Unterstützt Ladefunktion und Datenübertragung, Länge 1,1 m, Schnittstelle Input: USB-A, Schnittstellen Output: Micro-USB & USB-C (2 magnetische Adapter), max. Ladeleistung: 12W, Spannung 5V, Textilummantelung
USB 2.0 Kabel A/Micro-B 0,5m für alle gängigen Handys, Smartphones und Navigationsgeräte mit Micro-USB-Anschluss, Länge 0,5 m, geeignet für Verwendung mit USB-Ladegerät (M601)
USB 2.0 Kabel A/USB-C 0,5m für alle gängigen Handys, Smartphones und Navigationsgeräte mit modernem USB-C-Anschluss, Länge 0,5 m, geeignet für Verwendung mit USB-Ladegerät (M601) 9,95 € M602
USB-Ladegerät, 5 Watt, weiß für alle elektronischen Geräte (z.B. Smartphones, Tablets etc.)9,95 € M601
Power Max - sprechendes Akku-Ladegerät mit USB Ladefunktion - gleichzeitiges Laden von verschiedenen Akku-Typen in den Ladeschächten - USB-Schnittstelle (Ausgang 2 Ampere) mit Ladefunktion - hochwertige, natürliche Sprachausgabe informiert über Ladestatus - automatische Akku Typen-Erkennung, LCD-Display - kompatible Akkus: NiCd (AAA, AA, C, D, 9 V Block), NiMH (AAA, AA, C, D, 9 V Block), Lithium (10440, 14500, 18490, 18650) 189,00 € M904
Akustischer Batterie- und Akkutester
Signaltöne für drei Ladezustände, Batteriebetrieb, Maße: 11,5 x 3 x 1,5 cm

Externes DVD/CD-Laufwerk (z.B. für DAISYbox)

- Daisy-Bücher, Musik- und Hör-CDs sowie DVDs mit Audioinhalten über die Daisybox (M836) wiedergeben
- einfache Bedienung, Plug & Play (USB)
- Stromversorgung erfolgt über USB
- kompatibel mit allen Computern (PC/MAC) mit USB-Anschluss
- Lesen und Schreiben von DVDs und CDs.
- Unterstützte Medientypen: DVD-R, DVD-RW, DVD+R, DVD+R DL, DVD-RAM, CD-R, CD-RW
- Maße (B/H/T): 14,2 x 1,6 x 13,5 cm, Gewicht 220 g, Farbe Schwarz

......49,00 € M837

3 Mess- und Arbeitshilfen

3.1 Messgeräte und Thermometer

Gliedermaßstab

Holz, Länge 2 m, tastbare Folie-Markierungen

......19,90 €

M109

Sprechendes Bandmaß mit Wasserwaage

- ausziehbar bis 5 m, Klickton alle 5 cm
- mit Speicher und Zumesseinrichtung, Abschaltautomatik
- Maßansage wahlweise in mm, cm oder m
- Messung mit oder ohne Gehäuselänge, Winkelmessfunktion & Wasserwaage
- Maße: $1,03 \times 7,5 \times 2,2$ cm, Gewicht 295 g (incl. Batterien)

......349,00 €

M121

Sprechendes Innen- und Außenthermometer

- Innen- und Außentemperatur per Tastendruck
- mit 2 Displays, 13 mm große Digitalanzeige
- zweistufige Lautstärke
- stündliche Temperaturansage von 7 bis 21 Uhr zuschaltbar
- Uhrzeitanzeige möglich, Weckfunktion
- Außenmessfühler mit 3 m langem Kabel
- für Wandmontage oder zum Aufstellen
- weißer Kunststoff, Maße: 8,5 x 15 x 2 cm
- inklusive Batterien (2x LR3)

.......26,95 €

M256

Sprechendes Multifunktions-Thermometer "MyDegrees"

mit Innensensor, kabellosem Außensensor und Messfühler der als Ofen-, Braten- und Kühlschrankthermometer & zum Messen von Flüssigkeiten geeignet ist (kann so eingestellt werden, dass er beim Erreichen einer vorher festgelegten Temperatur ein Alarmsignal von sich gibt)

- Klettverschlussmöglichkeit zum Aufhängen des Außen- & Innensensors
- Sprachen: Deutsch, Spanisch, Englisch, Italienisch, Französisch, Niederländisch, Norwegisch, Dänisch, Finnisch
- Maße Haupteinheit (für Innenräume): 13 x 6 x 1,5 cm
- Maße Außensensor: 10 x 5 x 1,5 cm
- Maße Messfühler: Länge: 16 cm & Kabel ca. 100,0 cm

......129,00 € M257

3.2 Rechner

Taschenrechner XL mit Ohrhörerbuchse

Kaufmännische Taschenrechner "DoubleCheck"

- qualitative Sprachausgabe mit 6 Lautstärkestufen, Kopfhöreranschluss
- vereint viele Funktionen in einem handlichen Gerät (neben Grundrechenarten auch Prozentrechnen, Quadrieren, Potenzieren, Quadratwurzeln, Reziprokwert ermitteln, Umrechnen üblicher Maßeinheiten etc.)
- Zinseszinsrechnung, Barwertrechnung, Berechnung von Annuitäten
- Abfrage von Datum und Uhrzeit, Weckfunktion
- große, übersichtlich angeordnete Tasten

......174,50 € M365

Wissenschaftlicher Taschenrechner "Platon"

- qualitative Sprachausgabe
- Grundrechenarten, Wurzelziehen, Quadrieren, Potenzieren, Logarithmen, gebräuchliche Winkelfunktionen, kaufmännische Funktionen (z.B. Barwertberechnung, Zinseszins und Annuitätenrechnung)
- Statistikmodus ermöglicht Berechnung von Mittelwerten und Abweichungen
- Umrechnung (Währungen, Maßeinheiten etc.)
- Taschenrechner für Schule, Berufsausbildung oder Studium

......399,00 € M366

3.3 Zeichengeräte und Zubehör

Zeichenzubehör

Kunststoff, mit tastbaren Markierungen im Abstand von 1 cm an der Führungskante

Holzlineal

Zeichenbrett DraftsMan Standard

Spannen Sie die Zeichenfolie ein und führen Sie einen spitzen Stift oder einen Griffel auf der Zeichenfläche herum. Wie von Zauberhand erheben sich die gezeichneten Linien und werden so fühlbar. Begreifen sie Geometrie, Bauwerke oder Pläne. Weitere Merkmale:

- fördert die Kreativität, Motorik und auch das abstrakte Vorstellungvermögen
- Zeichenplatte aus Spezialkautschuk ist sehr widerstandsfähig
- mit Führungsschienen an 3 Seiten, taktile Markierungen am Lineal
- für zu Hause und unterwegs, Maße: 21 x 26 cm (für DIN-A4 Zeichenfolien)
- Lieferumfang: 1 DraftsMan, 25 Zeichenfolien, 1 Lineal-Set (T-Lineal), 2
 Dreiecke, 1 Winkelmesser, Stecknadeln, Aufbewahrungstasche.

Zeichenzirkel

zum Zeichnen von taktilen Linien für Folie-Skizzen-Zeichengeräte, Feststellrädchen, Material: roter Kunststoff, Schenkellänge: 14,0 cm

18,00 € M739

Schwellpapier (Mikrokapselpapier), DIN A4
Hinweis! Bei Schwellpapier kann kein DBSV-Mitgliederrabatt gewährt werden.

 Einzelblatt	M792 M793
Folie zum Skizzen-Zeichengerät, DIN A4 0,5 kg (ca. 100 Blatt)13,75 €	M798

4 Alltag und Haushalt

4.1 Geld und Aufbewahrung, sonstige Alltagshelfer

Taschenaschenbecher, eckig

Geldbörse mit 8 Einzelmünzfächern

Praktische Euro Geldbörse mit 8 separaten Kleingeld-Fächern, die mit einem Reißverschluss geschlossen werden. Großes Fach für Banknoten und diverse Kartenfächer (eins davon mit Klarsichthülle). Druckknopfverschluss zum Schließen des gesamten Portemonnaies. Material: Lederimitat, Maße: ca. 12,5 x 9,5 x 3,5 cm

•	schwarz19,50 €	H596
•	rot	H596R

Münzbox

Die Euro-Hartgeldbox hat 8 Fächer, die auf die Größe der jeweiligen Euromünze abgestimmt sind. Kapazität bis 23,44 Euro, Federmechanismus für festen Sitz und leichtes entnehmen, handliche Form, Material: schwarzer und grauer Kunststoff, Maße: $10.0 \times 5.0 \times 2.5$ cm

.....9,90 € H606

Amico-Hartgeldbox mit 8 Münzfächern und Münzschablone, blau

8 Euro-Münz-Fächer für ca. je 4 Münzen mit fühlbaren Symbolen, fester blauer Kunststoff, mit Münzschablone mit tastbaren Symbolen und Punkschriftskala zum Ablesen des jeweiligen Wertes einer Geldmünze, Nierenform, Maße: $11 \times 5 \times 1,8$ cm

......21,90 € H607

Elektronischer Banknotenanzeiger für Euro-Scheine

erfasst durch Tastendruck Wertigkeit des Scheines von 5 € bis 50 €, Vibration als Rückmeldung, keine Echtheitsprüfung, Maße: 12 x 3,5 x 1 cm

......39,00 € H603

Euro-Cash Test

- Geldprüfer erleichtert Prüfung von Euro-Banknoten und Münzen
- handliche Größe, einfache Bedienung, Markierungen erleichtern Bestimmung
- Maße: geöffnet 15 x 5,8 cm und geschlossen 8 x 5,8 cm
- Material: Plastik, Farbe: weiß

......16,00 € H609

Ausweisetui im Kreditkartenformat

Dieses Kunstlederetui mit verstärkten Messingecken im Kreditkartenformat ist ideal zum Aufbewahren oft genutzter Karten. So lassen sich z.B. Personalausweis, Bahn-Card, DBSV-Karte oder der neue Schwerbehindertenausweis darin verstauen. Das Ausweisetui bietet Platz für sechs Karten. Farbe: Schwarz, Maße: 9,2 x 6,3 cm

......5,50 € H644

Haltefix "Gnubbel"

multifunktionale Universalhalter, für allen waagerechte und senkrechte Kanten (z.B. an Tischen, Stühlen, Regalen, Autotüren, am Rollator etc.), verschiedene Gegenstände wie z.B. Lang- oder Gehstöcke, aber auch Alltagsgegenstände lassen sich daran fixieren, Material: Gummi, hergestellt in Deutschland

•	Gnubbel 2/3 zum Festklemmen, 2 und 3 Greifkugeln auf		
	den Seiten, für zu Hause und unterwegs	17,50 €	H651
•	Gnubbel 4/4 zum Festklemmen, 4 Greifkugeln auf jeder		
	Seite, für zu Hause und unterwegs	19,50 €	H652
•	Gnubbel halb zum Festschrauben, 2 Greifkugeln,	•	
	inkl. Schraubenzubehör	15,00 €	H653

4.2 Farberkennungsgeräte

Die Kosten werden im begründeten Einzelfall von der Krankenkasse übernommen!

Farberkennungsgeräte Fame und Fame Plus

Sprechende Farberkennungsgeräte mit integriertem Akku. Merkmale: Farberkennung, Lichtfinder, Farbvergleichsmessung, Strukturerkennung, Ausgabe von ca. 600 Farben und Nuancen, einfache Bedienung durch 2 Tasten, Lautstärkeregelung in 10 Stufen, Material: schwarzer Kunststoff, Maße: $10.0 \times 5.5 \times 2.4$ cm, Sprachnotizfunktion (nur Fame Plus), z.B. "meine Sonntagshose"

•	Fame 549,00 €	H506
•	Fame Plus	H506P

Farberkennungsgerät Colorino

- sprechendes Farberkennungsgerät mit Kopfhöreranschluss
- Farberkennung (über 150 Farben), Kontrast- und Lichterkennung
- Maße: 11 x 5 x 2,5 cm, Gewicht: 85 g (inkl. Batterien)
- Stromversorgung: 2 x 1,5V AAA Batterien

279,00 € I	H507
------------	------

Farberkennungsgerät Color-Star

- sprechendes, leistungsstarkes Farberkennungsgerät mit Lichtdetektor und analyse, Kontrastmessungen
- True Color Sensor: der Sensor erkennt die Farben wie das menschliche Auge
- Farbmessung in über 1000 Nuancen
- Lichtanalyse: erkennt bis zu 15 Farbtöne des Lichts und deren Intensität
- Messung von Farbkontrasten: erkennt die Helligkeit und Farben von Flächen
- einfache Bedienung mit nur 3 Tasten, Lautstärke in 5 Stufen

- integrierter Lithium-Polymer Akku, Gewicht: 42 Gramm
- Lieferumfang: Farberkennungsgerät, Ledertasche, Ohrhörer, USB Ladegerät + Netzteil, Trageband, Bedienungsanleitung

......629,00 € H509

Farb- und Lichterkennungsgerät Color-Star Pro

Einfach zu bedienendes Farberkennungsgerät, das blinden Menschen den Alltag erleichtert. Er hat, wie der Color-Star, eine hohe Farb-Messgenauigkeit und zusätzliche Neuerungen. Ermöglicht Angabe von bis zu 1000 Farbnuancen nach NCS Farbsystem (der Sensor erkennt die Farben wie das menschliche Auge).

- Dynamische Farbmessung nach dem Loslassen der Farbmesstaste (A) werden alle Farben die über die Oberfläche gescannt wurden, in der gemessenen Reihenfolge angesagt. Bis zu 20 Farbnamen können automatisch Ausgegeben werden.
- Unterscheidung der Farbtemperatur von weißem Licht als "Warm", "Tageslicht" und "Kühl".
- Delta E (CIE2000) Delta E Auswertung, die eine einzelne Zahl zum Abstand zwischen zwei Farben angibt, berechnet im CIE-Lab-Farbraum. Diese werden beim Vergleich zweier Farben zusätzlich ausgegeben.
- RGB-Analyse (Rot-Grün-Blau) prozentuell angesagt jeweils von 0 bis 100%
- LCH-Analyse (Helligkeit-Sättigung-Farbton) angesagt in Werten von 0 bis 500 und Farbton im LCH(ab)-Farbraum in Winkelgraden 0 Grad bis 359 Grad
- Bedienung mit nur 3 Tasten
- Sprachausgabe: natürliche Stimme, Lautstärke in 5 Stufen einstellbar
- Kopfhöreranschluss, 3,5 mm Klinke, Micro-USB-Schnittstelle
- Material: roter Kunststoff
- Stromversorgung: integrierter Lithium Polymer Akku 3,7V / 550mAh
- Maße: 9,0 x 2,8 x 1,8 cm, Gewicht: 42 g (inkl. Akku)
- Lieferumfang: Cloro-Star Pro, Etui, Kopfhörer, USB Ladegerät (5V/1A), Umhängeband, Bedienungsanleitung
 749,00 €

H511

Ersatz-Steckernetzteil für "Color Star" / "Color-Star Pro".....39,95 € H510

4.3 Markierung und Kennzeichnung

Markierungspunkte

selbstklebende Punkte zur Kennzeichnung von Gegenständen, Geräten etc.

gemischtes Sortiment,

72 Punkte transparent, ∅ 6,4 mm,

24 Punkte transparent, Ø 9,5 mm,

28 Punkte, rot-orange, ∅ 8 mm sowie

27 Punkte, schwarz, quadratisch, 10 x 10 mm 16,50 €	H610
schwarz, 27 Punkte, quadratisch, 10 x 10 mm2,50 €	H611

• **rot-orange**, 56 Punkte, Ø ca. 8 mm, flach......**8,95 € H612**

Konturenpaste

Tube mit dickflüssiger, schwarzer Paste, zum Markieren auf glatten, festen Flächen

- es können unterschiedlich dicke Punkte oder Linien erzeugt werden
- Trocknungszeit ca. 30 Minuten
- im feuchten Zustand wasserlöslich, ansonsten nur mechanisch entfernbar

......7,50 € H617

4.4 Näh- und Wäschehilfen

Taktiles Schneidermaßband

150 cm Länge, gut fühlbaren Markierungen aller 1 bzw. 5 cm, Zahlenangaben in Braille-Schrift alle 10 Zentimeter

......24,90 € H432

Taktiles Schneidermaßband mit Nieten

150 cm Länge, jeder Zentimeter durch eine Öse markiert, alle 10 Zentimeter 2 Ösen, weißes Band mit schwarzen Ziffern, flexibler Kunststoff

......19,90 € H433

Nadeleinfädler "Klassik"

Nadeleinfädler

mit Doppelmechanik, d. h. ein Einfädeldom für große Nähnadeln und ein zweiter Dom für feine Nähnadeln auf einem Grundgehäuse. Für Nadeln aller Art, verschiedene Gehäusefarben, Maße: ca. $7.3 \times 2.7 \times 4.7$ cm

......3,50 € H436

Nadeleinfädler für Nähmaschine

Lassonadel Suchlicht

UV-Suchlicht für alle Lassonadeln (lässt diese z.B. auf bunten Stoffen oder Fußböden leuchten und besser auffinden), mit eingebautem Akku, Lieferung inkl. USB Ladekabel, Gewicht: 50 Gramm, Maße: $10 \times 1.5 \times 1$ cm

......9,90 € H431

Lassonadeln

Nähnadeln mit eingebauter Einfädelhilfe für Näharbeiten jeder Art

 Patchwork, 60 mm Schlaufe, Nadel Ø ca. 1 mm, ideal für Patchworka Kettelnähte, dicke Fäden	H439D
Stickarbeiten 7,90 €	H439E
Serviettenkettchen 2 Cliphalter, Edelstahl, 53 cm, hält jede Serviette sicher fest!	
6,80 €	H442
Sockenklammern "Sockstar" 10 Sockenklammer rund mit Mittelfuß, Ø ca. 7cm, waschbar bis 90 Grad, verschiedene Farben (nicht wählbar)	
9,90 €	H445
Patentnähnadeln Einfacheres Einfädeln durch offenes, federndes Öhr	
 Größe 5 bis 9, Packung mit 6 Nadeln	H450 H456

4.5 IKONN Accessibility System

Die einzelnen Geräte der IKONN-Produktreihe haben nur mit dem IKONN Controller - Fernbedienung (Artikel-Nr.: H030) eine Sprachausgabe und ggf. weiteren Funktionsumfang (siehe Artikelbeschreibungen). Lassen Sie sich gern dazu beraten.

IKONN Controller - Fernbedienung

Das IKONN-System umfasst eine Vielzahl von Alltagshelfern, denen mit Hilfe dieser Fernbedienung eine Stimme gegeben wird. Die Fernbedienung verfügt über große, gut fühlbare Knöpfe und eine vollständige Sprachausgabe. Es gibt kein Display, so dass sie sowohl von blinden und sehenden Menschen gut bedient werden kann. Die einzelnen Geräte werden unkompliziert via Bluetooth verbunden. Die Sprache wird über die Fernbedienung ausgegeben. Die IKONN-Geräte sind senioren- und sehbehindertengerecht gestaltet. Sie verfügen über extra große Displays und kontrastreiche Knöpfe. So lassen sich bei ausreichendem Sehvermögen die zugehörigen Geräte, z.B. die Küchenwaage oder Maßband auch ohne Sprachausgabe nutzen. Wichtig: Ohne die Fernbedienung können die einzelnen Produkte jedoch nicht sprechen! Daneben beinhaltet die IKONN-Fernbedienung noch zahlreiche, nützliche Funktionen wie Timer, Alarm-Funktion, Uhrzeit und Datum sowie Spiele und Diktieren. Auf der IKONN-Fernbedienung sind alle erforderlichen Audioanleitungen gespeichert. Mit der IKONN-Update-App können Stimmen und Sprachen der Fernbedienung geändert werden und nötige Updates durchgeführt werden (momentan nur für iOS nutzbar).

<u>Produkteigenschaften der IKONN-Fernbedienung:</u>

- unterstützte Sprachen: Deutsch, Englisch, Italienisch, Französisch,
 Niederländisch, Dänisch, Schwedisch, Norwegisch, Finnisch und Griechisch
- 3,5 mm Klinke Kopfhörer-Anschluss
- integrierter Lautsprecher
- 3,7 Volt Lithium-Ionen-Akku
- USB-C-Ladekabel im Lieferumfang enthalten

Maße: 12,3 x 6,3 x 1,7 cmGewicht: 78 g		
	249,00 €	H030
IKONN SK-1 Küchenwaage Digitale Küchenwaage mit einem besonders kontraststarken Displatesbaren Ziffernhöhe von 22 mm. Wiegekapazität von bis zu 5 kg, Maßeinheiten nutzbar (Gramm, Unzen), Tara-Funktion (Zuwiegefu Wahlmöglichkeit zwischen Gewichts- und Flüssigkeitsmessung, Ba (AAA), Maße: 218 x 188 mm, Gewicht: 376 g. Sprachausgabe nur (Controller)!	verschieden Inktion), tterien: 3 x 1	e
	89,00 €	H031
IKONN SB-1 Personenwaage Digitale Personenwaage mit großer, stabiler Standfläche aus hocht gehärtetem Glas sowie hoher Tragkraft bis zu 250 kg. Die Waage kontrastreiches Display mit einer Schrifthöhe von 35 mm und hat Design. Batterien: 3 x 1,5 V (AAA), Maße: 330 x 300 x 26 mm, Ge Sprachausgabe nur mit H030 (Controller)!	verfügt über ein ansprech	ein endes
Sprachausgabe hur hint 1050 (Controller):	79,00 €	H032
IKONN MT-1 Maßband Digitales Maßband mit großer, gut sichtbarer Anzeige und einem e doppelseitigem Band (Zentimeter und Zollskalen). Länge 150 cm u 1 mm. Geeignet für Alltagsmessungen, Stricken, Nähen, Hobby-Homehr. Eine eingebaute Umfangsfunktion ermöglicht die einfache MObjekten oder Körpermaßen. Wiederaufladbarer Li-Ionen-Akku, US (USB-C-Ladekabel enthalten), Maße: 85 x 81 x 26 mm, Gewicht: 6 Sprachausgabe nur mit H030 (Controller)!	und Genauigl olzarbeiten u lessung von I SB-C-Lade-B 68 g.	keit von nd runden
IKONN TI-1 Raumthermometer Digitales Thermometer/Hygrometer zum Messen der Raumtemper Luftfeuchtigkeit. Der Komfortindikator zeigt den Feuchtigkeitsstatutrocken, angenehm oder feucht. Temperaturbereich: -10 bis 65 °C Rückseite, Batterien: 2 x 1,5 V (AAA), Maße: 70 x 51 x 18 mm, Ge Sprachausgabe nur mit H030 (Controller)!	atur und us des Raume C, magnetisch ewicht: 41 g.	he
IKONN TK-1 Küchenthermometer Digitales, hoch präzises Küchenthermometer mit kontrastreichem Möglichkeit, bis zu 3 Temperatursonden anzuschließen. Einstellbar pro Sonde und Benachrichtigung über Erreichen der Zieltemperatu IKONN-Fernbedienung). Temperaturbereich: 0 bis 300 °C, kontinu Temperaturüberwachung, Batterien: 3 x 1,5 V (AAA), Maße: 93 x Gewicht: 108 g. Sprachausgabe nur mit H030 (Controller)!	re Solltemper ur (nur mit de uierliche 89 x 24 mm,	raturen er

5 Küche und Kochen

5.1	Öffnen	und V	ersc	hließen
Recl	nerahded	kuna 6	5 cm	2er Set

Becherabdeckung 6,5 cm, 2er Set aus farbigem Kunststoff mit kleinem Griff zum leichteren Anheben, ideal für Jog	hurt-
oder Sahnebecher, Katzenfutter u. ä., Durchmesser: 6,5 cm 	H176
2er Set Flaschenverschluss inkl. Flaschenöffner mit Bügelverschluss (Flasche wird luftdicht verschlossen), ein Verschluss mit Kronkorken-Öffner, Material: Kunststoff und Silikon, Farbe: Blau	H177
Verschlussclips für Gefrierbeutel u.ä., Material: Kunststoff, farbig sortiert, mit Prägeband besch wieder verwendbar, 10 Stück pro Pack	riftbar, H270
Tüten-Clipverschluss Kunststoff, mit Federmechanismus	H271
Frischhaltesets "Stretchi" hitzebeständig bis 260° Celsius, zum Einfrieren geeignet bis -40° Celsius, spülmaschinenfest, flexibles Material: lebensmittelechtes Silikon, unterschiedlic transparente Farben	he
 2er Set, Ø 5,5 cm, Ø 7 cm	H272 H273
FrischFIXX "Kochblume" 30 cm verschließt Lebensmittel in Gefäßen mit glattem Rand durch Unterdruck luft- ur geruchsdicht, Material: Silikon, temperaturbeständig von -40 bis 260 °C, Griff in Mitte, Durchmesser: 30 cm	
	H276
Nussknacker "Top Cracker" Der Zangengriff und eine becherartige Form ermöglichen ein leichtes und Kern schonendes Aufknacken, auch zum Öffnen von Sekt- und Drehverschlüssen gedunkler Aludruckguss, Länge 18,5 cm	
10,95 €	H352

Gewindeflaschen-Öffner

Dosenöffner ProfiCan

Mit verdecktem Messer, Deckel einschließlich Rand wird so abgetrennt, dass keine scharfe Kante entsteht, ca. 19 cm lang, in verschiedenen Farben erhältlich

......13,00 € H354

Vierfachöffner

Erleichtert das Öffnen von Getränkedosen, Flaschen mit Schraubverschluss oder Kronkorken sowie Gläsern mit Drehverschluss, Maße: $15 \times 4.2 \times 2.3$ cm

......5,00 € H355

Schraubdeckel-Kraftöffner

Aus lackiertem abgewinkelten Stahlblech der Länge 16 cm, das durch konische Form (max. Breite 9 cm) und Gummianlage für alle gängigen Schraubverschluss-Gläser geeignet ist, auch zum Öffnen von Kronenkorken und - mittels Dorn - von Milchdosen verwendbar

......8,95 € H357

5.2 Schneiden und Zerkleinern

Multi-Reibe "Mandolino"

Universalreibe mit fünf austauschbaren Edelstahl-Klingen und Sicherheitsschieber mit Fingerschutz für eine gefahrlose Anwendung. Problemloses Wechseln der Klingen. Alle Teile spülmaschinengeeignet. Einkerbungen für sicheren Halt auf Schüsseln etc.

- 5 extra scharfe, auswechselbare Inox-Edelstahl-Klingen
- einfaches Reiben, Hobeln oder Schneiden von z.B. Gurken, Kartoffeln, Gemüse, Käse, Muskat
- Material: weißer Kunststoff und Edelstahl, Maße: 20 x 10 x 2 cm

......22,90 € H170

RotoMac - Zerkleinerer mit Zugmaschine

Küchengerät mit einem leichtgängigen Zugmechanismus im Deckel zum Zerkleinern von Gemüse, Früchten oder Nüssen. Durch das Ziehen am Seil werden scharfe, rotierende Klingen bewegt und Lebensmittel in kürzester Zeit von grob bis fein zerkleinert. Auch für die Zubereitung von Suppen, Soßen und Dips geeignet. Messer und Behälter (ohne Deckel) sind spülmaschinengeeignet.

- Fassungsvermögen: 0,9 Liter
- Farbe: Deckel weiß, Behälter transparent
- Material: Kunststoff, Maße: 12,0 x 13,6 x 13,6 cm

Obst- und Gemüseschneider "Tricut"

Der Schneider verfügt über drei praktische Schnitteinsätze und verwandelt Obst und Gemüse mühelos in gleichmäßige Achtel, Stifte oder Würfel. Einfach den gewünschten Einsatz oben einlegen und das Schnittgut mit dem ergonomisch geformten Deckel nach unten in den praktischen Auffangcontainer drücken. Auch für Pommes, Tomaten und Zitrusfrüchte geeignet. Beschichtete Füße sorgen für einen sicheren Halt. Alle Komponenten, außer dem Gestell, dürfen in die Spülmaschine.

- scharfe Edelstahl-Klingen für müheloses Teilen
- für Obst und Gemüse bis zu einem Durchmesser von 9 cm

ergonomischer Aufsatz inkl. angepasstem Stößer zerlegbar zur leichten Reinigung, inkl. Reinigungskamm Füllvolumen Behälter: 800 ml Maße (B/H/T): 14,4 x 15,6 x 14,4 cm Material: transparenter und grauer Kunststoff52,95 € H175 **Faltbares Schneidbrett** Stabiles Schneidbrett mit weichen Kanten und die Rückseite mit Anti-Rutsch Elementen versehen. Weitere Merkmale: messerfreundliche Noppen-Oberfläche, spülmaschinenfest, lebensmittelecht, 2 Varianten: H163 • **Größe L**, Farbe: Blau, Maße: 42 x 24,5 cm 24,95 € H164 Gemüse-Sparschäler Set Griffe taktil unterscheidbar, für Rechts- und Linkshänder, Klingen aus rostfreiem japanischem Edelstahl, Set bestehend aus den drei Einzel-Sparschälern H155 **Apfel- und Birnenteiler** Edelstahl, trennt Kerngehäuse von 10 Apfel- bzw. Birnenstücken9,90 € H126 **Melonenteiler "Jumbo"** zerteilt Melonen bis max. 20 cm Ø in 12 Stücke und entfernt gleichzeitig das Kerngehäuse, Kunststoff mit Edelstahlklingen u. Klingenschutz22,95 € H128 Ananasschneider Länge 23 cm, weißer Kunststoff, Schneidkopf-Ø 8,5 cm5,95 € H165 Kirschentkerner Vorrichtung mit Stößel, Einfüll- und Auffangschale, Befestigung per Saugfuß, kein einzelnes Einlegen der Kirschen H118 Messer mit Abstandshalter, Wellenschliff Messer mit Abstandshalter für Rechtshänder, Schnittstärke stufenlos bis 2 cm einstellbar, Klingenlänge 24 cm, handgeschliffenes deutsches Qualitätsprodukt aus Kräuterschere mit 5 Edelstahlklingen Die fünf nebeneinander liegenden Edelstahl-Klingen bewirken, dass Sie Kräuter aller Art in kürzester Zeit klein schneiden können. So lassen sie sich z.B. beim Würzen direkt über dem Topf oder der Pfanne schneiden. Mit Reinigungs-Kämmchen11,95 € H132

Tranchierhilfe zum Schneiden gleichmäßig dicker Scheiben von Braten und ähnlichem, Material: Aluguss, Gesamtlänge mit Haltegriff ca. 26 cm, spülmaschinengeeignet 29,95 € H169 5.3 Wiegen und Dosieren
5.3 Wiegen und Dosieren
Messzylinder mit tastbaren Markierungen Edelstahl mit Griff, Tastmarkierung aller 0,25 l, Füllmenge 1,0 l 19,90 € H020
7-teiliges Messbecher-Set Edelstahl, Füllmengen 240 ml, 180 ml, 160 ml, 120 ml, 80 ml, 60 ml und 30 ml
4-teiliges Messlöffel-Set aus Edelstahl für das Abmessen kleiner Mengen, trockener Zutaten oder Flüssigkeiten, mit Schlüsselring verbunden, spülmaschinengeeignet, Material: Edelstahl 1x Esslöffel (15ml) 1x Teelöffel (5ml) 1x ½ Teelöffel (2,5ml)
- 1x ¼ Teelöffel (1,25ml)
Mix- und Messbecher mit Eidotter-Trenner, max. Füllmenge 250 ml, Messbereich in 50 ml-Schritten, tastbar
Essig- und Öldosierer 2 Pumpsprayflaschen ermöglichen sparsames und punktgenaues dosieren von Essig und Öl für Dressings oder einfach zum nachwürzen. Zwei Glaszylinder mit Sprühköpfen aus Edelstahl, Gesamthöhe 17,5 cm, ohne Inhalt 19,95 € H024
<pre>Sprechende Küchenwaage "Vox2" Sprechendes Tischgerät mit einer Wiegekapazität bis zu 5 kg.</pre>

Sprechende Küchenwaage "Heidi"

Leicht bedienbare präzise Küchenwaage bis 5 kg mit natürlicher Sprachausgabe.

- Messung in 1-g-Schritten, maximale Tragkraft von 5 kg
- großes Display (Ziffernhöhe 2,5 cm), 6 Lautstärkestufen
- Zuwiegefunktion, 6 Lautstärkestufen
- Tastensperre , Kopfhöreranschluss, Netzgeräteanschluss
- länderspezifische Gewichtseinheiten wählbar
- Zusatzfunktionen: Addition von Gewichten, Referenzmessung, Wiederholfunktion
- Farbe: apfelgrün
- Maße: 22,0 x 14,5 x 2,6 cm, Gewicht: 588 g
- optional: Netzteil (nicht im Lieferumfang enthalten)
- Lieferumfang: Küchenwaage Heidi, 4 x 1,5 V Batterien Typ AAA, CD-Anleitung
 169,00 € H013

Sprechende Küchenwaage "Vivienne"

wie "Heidi" mit zusätzlicher Flüssigkeitsmessung (von Öl, Wasser und Milch in Millilitern) und Zählmessung (ermitteln der Anzahl eines Wiegeguts, z.B. Schrauben)

- Farbe: vanille / schwarz
- optional: Netzteil (nicht im Lieferumfang enthalten)
- Lieferumfang: Küchenwaage Vivienne, 4 x 1,5 V Batterien Typ AAA, CD-Anleitung

199,00 €	H013A

Netzteil für die Küchenwaagen "Heidi" und Vivienne"29,95 € H098

Sprechende Küchenwaage mit Glasoberfläche

Wiegekapazität von bis zu 5 kg, Ansage in 1-g-Schritten, große LCD Anzeige, Zuwiegefunktion (Tara), Sprachausgabe in Deutsch, optische und akustische Überlastungsanzeige, Abschaltautomatik, Anzeige bei niedrigem Batteriestand, 3x AAA Batterien im Lieferumfang enthalten, Wiegefläche aus Sicherheitsglas

......45,00 € H027

Universalausgießer für Tetrapack

Ermöglicht tropffreies Ausgießen aus Getränkepackungen unterschiedlicher Größe. Der Dorn wird mit der Spitze in die Packung gedrückt und mittels Hebel arretiert. Die Öffnung kann mit einem Drehverschluss wieder verschlossen werden. Inhalt: 2 Stück, Material: Kunststoff

......1,20 € H325

Dosierausgießer für Spirituosen

Füllstandsanzeiger mit akustischem Signal

Zum Einhängen an den Rand auch sehr flacher Gefäße geeignet, 3 Kontakte für zwei unterschiedliche Signaltöne beim Erreichen der ersten beiden Kontakte, als auch unmittelbar vor Überlauf der Flüssigkeit, Maße: $6 \times 3 \times 2$ cm, Batteriebetrieb

......15,95 € H334

Füllstandsanzeiger mit Vibration und akustischem Signal

Dieses Gerät von Cobolt wird auf den Rand einer Tasse, eines Glases oder Bechers usw. gesetzt. Es hat zwei Anzeigestufen, die vor dem Überlaufen warnen - jede mit einem anderen Ton und einer anderen Vibrationsgeschwindigkeit. Stromversorgung durch 4 x AG13 (bzw. LR44 oder L1154F) Lithium-Batterien. Farbe: Orange

Einfüllhilfe

Faltbares Trichterset

Das faltbare Trichterset besteht aus einem großen Trichter (Öffnung: 13 bzw. 3,8 cm) und einem kleinen Trichter (Öffnung: 3,8 bzw. 1 cm). Beide Trichter können ineinander gesetzt werden, so dass unten die sehr kleine und oben die sehr große Öffnung genutzt werden kann. Als Flaschen- und Einmachtrichter verwendbar.

- Material: lebensmittelechtes Silikon, spülmaschinenfest
- temperaturfest von -40 bis 300° Celsius
- frische Farben, z.B. Limetten-Grün, Orange (Farbe nicht wählbar)

......12,95 € H336

Einfülltrichter, Silikon

hitzebeständig bis 210°C, Höhe 10 cm, Durchmesser oben 12 cm / unten 5,5 cm, spülmaschinengeeignet, leichtes Verstauen (zusammenklappbar)

......3,90 € H337

5.4 Kochen und Backen

Ofenhandschuhe "Fäustling"

angenehmer Tragekomfort, Schutz bis 190 °C, Handwäsche bis 30 °C, Material: Baumwolle, Grifffläche rutschfestes Neopren, Länge ca. 27 cm

......12,95 € H135

Ofenhandschuhe "Finger"

Dieses Handschuh-Set ist hitzebeständig bis 350 Grad. Durch die höhere Flexibilität hat man beim Greifen von heißen Gegenständen mehr Bewegungsfreiheit und Sicherheit bei vollem Tragekomfort. Durch die längeren Schaffte sind nicht nur die Finger, sondern auch die Handgelenke geschützt. Das Handschuh-Set ist bis 40 Grad waschbar (nicht für Wäschetrockner geeignet). Die Maße von der Fingerspitze bis zum Schaftende betragen 31 cm.

.......36,50 € H137

Ofen- und Schnittschutzhandschuh "Finger", blau

Stückzahl: 1, aus einer schnittfesten Spezialfaser, höhere Flexibilität ermöglicht beim Greifen von heißen Gegenständen mehr Bewegungsfreiheit und Sicherheit, Größe: universal, schnittfeste Spezialfaser (gestrickt), zuverlässiger Schutz vor Schnitten und Hitze, hitzefest bis 350 °C, lebensmittelecht, beidseitige Anti-Rutsch-Streifen, weiches

Innenfutter, Form: Fingerhandschuh, maschinenwaschbar, Maße (von Fingerspit Schaftende): 30 cm, Farbe: blau	tze bis
	H138
Rouladen-Klammern Edelstahl, ein Federmechanismus hält die Rouladen während des Garens fest umschlossen, Vierer-Pack, spülmaschinengeeignet	H168
Doppelpfannenwender Zum praktischen Wenden und Servieren von Fleisch, Fisch und Gemüse. Polyam Hitzebeständig bis 210 °C, Maße: 29,5 x 7 x 2 cm 12,95 €	nid, H224
Fettschutzsieb Spritzschutz beim Kochen und Braten, Ø 29,5 cm	H225
Dauerbackfolie beschichtete Folie der Abmessung 43 x 33 cm, hitzebeständig bis 260°C, ohne Einfetten, beidseitig immer wieder verwendbar	H267
Multiablage "Kochblume" kontrastreiche Ablagefläche aus farbigem Silikon für alle Utensilien, die beim Kound Backen Verwendung finden, säure- und laugenfest, geeignet bis 230 Grad, spülmaschinenfest, Maße: 22,5 x 15 cm	
11,95 €	H274
Multuntersetzer "Kochblume" 3er Set rutschfeste Silikonuntersetzer für kalte oder heiße Gefäße, geeignet bis 260 Gra	ıd,
spülmaschinenfest, ∅ je 9,5 cm 12,95 €	H275
Überkochschutz "Kochblume" aus farbigem Silikon, geeignet für Töpfe und Geschirr bis Ø 14-20 cm, geeignet 230 Grad, spülmaschinenfest, mikrowellengeeignet	bis H327
Faltbares Sieb "Kochblume" aus farbigem Silikon, geeignet zum Abgießen und zum Mitkochen im Topf, temperaturbeständig bis 230 Grad, spülmaschinenfest	
 Größe M, Maße: 28 x 10 cm (für Töpfe ab Ø 20 cm)	H471 H472 H474

Muffinform "Kochblume"
aus farbigem Silikon, für 12 Muffins (3,5 cm tief, Ø 7cm), einfetten nicht nötig,
geeignet bis 230 Grad, spülmaschinenfest, Maße: 34 x 25 cm
16,90 € H473
Milchalarm
Eine hitzebeständige Glasscheibe signalisiert durch Klappern das Kochen der Milch
oder anderer Flüssigkeiten, Ø 8 cm
Schüssel- und Topfbegrenzer "Banane", 2er Set 2 rutschfeste halbrunde Halterungen aus farbigem Silikon, für sicheren Stand von Schüsseln und Töpfen, hitzebeständig, für Induktionsherde geeignet, Farbe: gelb
Sprechende Mikrowelle
Ansage aller Einstellungen, Warnung bei offener Tür, mit Uhr, Drehteller, 850 W,
weißes Metallgehäuse mit verglaster Kunststofftür, Garraum 25 Liter, Maße: 51 x 28 x
37 cm, Gewicht 16 kg, ausführliche Anleitung liegt bei (Lieferzeit ca. 6 Wochen)
1300
Heißluftfritteuse "Cobolt Speechmaster" mit Sprachausgabe - vollständige, gut verständliche Sprachausgabe (weibliche Stimme) - erhabene, berührungsempfindliche Tasten - Gartemperatur einstellbar: 80 bis 200 °C - Garzeit einstellbar: 1 bis 60 Minuten - 5 voreingestellte Programme (werden angesagt)
 – 3 voreingestente Programme (werden angesagt) – Garpfanne für Geschirrspüler geeignet
 Maße Garpfanne: Durchmesser 23 cm, Höhe 9,5 cm
 Maße Fritteuse: (H/B/T): 32 x 37 x 26,5 cm
- Gewicht: 3.700 g, Leistung: 1.500 Watt
Farbe: Schwarz219,00 € H386
213/00 0 11300
Doppel-Heißluftfritteuse "Cobolt Speechmaster" mit Sprachausgabe
wie H386, jedoch mit 2 Garpfannen (unabhängig voneinander bedienbar) und 8
voreingestellten Programmen, Leistung: 1.800 Watt, weitere Details auf Anfrage

Taktile Küchengeräte von Feelware

Haben Sie Interesse an diversen Küchengeräten von Feelware (z.B. Mini-Backofen, Fritteuse, Kaffeeautomat oder Mikrowelle), dann wenden Sie sich bitte direkt an unsere Hilfsmittelberater unter info@bsv-sachsen.de bzw. Tel.: 0351-8090624

5.5 Rund um das Ei

515 Kuna um uus Ei		
Eierschneider mit Eierstückler		
Kombigerät, wahlweise Scheiben oder 6 Stücke, Kunststoff		
7,90 €	H105	
Eidotter-Trenner trennt Eidotter und Eiweiß spielend leicht, mit Aufschlagkante, aus Edelstahl mit gebogenem Griff, Spülmaschinen geeignet	H111	
Eierköpfer und Eierbecher "Cregg" der ringförmige Köpfer schneidet mittels drei innenliegender Messer die Eierschale auf, die dann vom gekochten Ei abgenommen werden kann. Der Ring hat außen drei Ausbuchtungen und kann als Eierbecher oder Serviettenhalter dienen. Material: Kunststoff , Außen-∅ ca. 6 cm		
·	H112	
Sprechender Eierkocher "Emerio" für bis zu 6 Eier, angenehme weibliche Stimme, Lichtsignal und Sprachausgabe bei Erreichen der verschiedenen Härtegrade, Stauraum für Messbecher, gut fühlbarer Einund Ausschalter, Edelstahlheizelement mit Teflon-Beschichtung, herausnehmbarer Eierträger, Messbecher mit taktiler Markierung & Eipick, Maße: 18 x 16 x 12 cm		
Piep-Eier Zum Mitkochen mit dem Frühstücksei im Topf. Bei Erreichen der Härtegrade weic mittel und hart ertönen in Folge drei Melodien. 3 Varianten:	:h,	
 Piep-Ei "Helga", orange, Melodien "Jetzt kommt dein Süßer", "Über sieben Brücken", "Alt wie ein Baum"	H113	
ich wär ein Huhn", "Rolling Home"	H114 H115	
 Piep-Ei "Dresden", schwarz-gelb, Melodien "Nussknacker", "Sing, mei Sachse sing", "Freude schöner Götterfunke" 24,99 € Piep-Ei "Erzgebirge", tannengrün, Melodien "Steigerlied", 	H122	
	H123	
5.6 Sonstige Küchenhelfer		
9er-Set Dauer-Eiswürfel aus Speckstein Genießen Sie Ihre Getränke eiskalt und unverdünnt. Legen Sie die Kühlsteine eint für wenige Stunden ins Eisfach. Außerdem ist Speckstein ein hervorragender Wärmespeicher. Legen Sie die Würfel kurz in die Mikrowelle. Schon halten Sie Ihr		

Selbstklebehaken

Wandhaken aus Edelstahl. Einfach Folie abziehen und auf gerade Flächen für 30 Sekunden fest andrücken. Nach 24 Stunden sind die Haken voll belastbar. Geeignet für Küchentücher, Handtücher, Kalender und Ähnliches.

 Jumbo, 2er Set, 6,2 x 3,3 cm Medium, 4er Set, 4,7 x 2,6 cm 		H172 H173
Türhaken, 3er Set, Edelstahl zum Einhängen in jede Tür mit einer Falzstärke bis zu 2 cm	. 5,50 €	H179
Blitzaufhänger "Klipp-Klapp", 4er Set mit Federklammer und Schlaufe, ideal zum Aufhängen von Tüchern Öse, Material: Kunststoff und Edelstahl, Länge: 5 cm		ne H178
Tubenentleerer "Tubfix" erleichtert Entleerung von Tuben, weiß/schwarzer Kunststoff, Maße:		cm H230

Schwamm- und Fusselbürste "Swisch"

Silikon-Schwamm mit mehr als 4500 weichen Noppen für eine schonende und sehr gründliche Reinigung von Küche, Bad und dem gesamten Haushalt.

- reinigt Geschirr, Besteck, Pfannen & viele Oberflächen, entfernt Haare & Fusseln
- die weichen Noppen verhindern ein Zerkratzen der Oberflächen
- hygienisch sauber, lebensmittelecht und spülmaschinenfest
- langlebig und umweltschonend, Farbe: orange oder pink (Farbe nicht wählbar)
- ∅ 11 cm, Form: Blume, Material: Silikon

......8,00 € H470

6 Medizintechnik

Die Kosten für Blutdruckmessgeräte werden in begründeten Fällen von der Krankenkasse übernommen. Hygieneartikel sind vom Umtausch ausgeschlossen!

6.1 Blutdruckmessgeräte

Oberarm-Blutdruckmessgerät BM 49

zur vollautomatischen Blutdruck- und Pulsmessung am Oberarm mit deutlicher Sprachausgabe und großem, gut lesbarem Display

- Deutliche Sprachausgabe in Deutsch, Niederländisch, Italienisch, und Französisch (Lautstärke in 3 Stufen einstellbar)
- unkomplizierte, vollautomatische Messung
- Speicherung und Ansage von 2 mal 60 Messwerten
- Ansage des Durchschnittsmesswertes aller Messungen und der einzelnen Messungen im Speicher möglich
- Interpretation des Messwertes nach WHO
- Messbereich des Blutdruckes von 0 bis 300 mmHg, systolisch 50 bis 250 mmHg, diastolisch 30 bis 200 mmHg
- Messbereich des Puls von 30 bis 180 Schläge pro Minute
- Manschettengröße für Oberarmumfänge von 22 bis 36 cm
- Stromversorgung durch 4 x 1,5 V AA Batterien Typ Alkaline R6
- Batterielebensdauer in Abhängigkeit vom Blutdruck bzw. Aufpumpdruck ca. 250 Messungen
- Maße: 14,5 x 9,6 x 6 cm, Gewicht ca. 264 g (ohne Batterien)

......54,90 € H531

Handgelenk-Blutdruckmessgerät BC 21

zur vollautomatischen Blutdruck- und Pulsmessung am Handgelenk mit deutlicher Sprachausgabe und großem, gut lesbarem Display

- Sprachausgabe in Deutsch, Englisch, Italienisch, Französisch & Türkisch
- unkomplizierte, vollautomatische Messung
- Ansage von 2 mal 60 Messwerten
- Ansage des Durchschnittsmesswertes aller Messungen und der einzelnen Messungen im Speicher möglich
- Interpretation des Messwertes nach WHO
- Arrhythmie-Erkennung
- für Handgelenksumfänge von 14,0 19,5 cm
- Datum und Uhrzeit / Abschaltautomatik
- Meldung bei Anwendungsfehlern, Batteriewechselanzeige
- Gewicht: ca. 105 g (ohne Batterien, mit Manschette)
- Maße (L x B x H): 8,7 x 6,7 x 3,1 cm

......39,95 € H533

Manschetten zum Oberarm-Blutdruckmessgerät BM 49

passend zu Artikel-Nr. H531

•	Ersatz-Manchette , 22-36 cm Armumfang 14,95 €	H590
•	Manschette XL, 30 - 42 cm Armumfang	H593

Netzteil zum Oberarm-Blutdruckmessgerät BM 49 passend zu Artikel-Nr. H531 H594 Pulsoximeter für den Finger mit Sprachausgabe zur Messung der Sauerstoffsättigung und der Herzfrequenz durch den Finger, Messbereich: SpO2 70-100%, Puls: 30-250 Schläge/Min., handlich, einfache Bedienung, energieeffizient, Abschaltautomatik, Maße: 61 x 34 x 35 mm49,95 € **H537** 6.2 Fieberthermometer **Sprechendes Fieberthermometer** automatische Ansage, Messgenauigkeit +/- 0,1 °C bis 0,2 °C, Messbereich 32 °C bis 42,9 °C, speichert vorangegangene Messung, Länge 12 cm, mit Schutzhülle H521 Sprechendes Fieberthermometer mit Messwertwiederholung Einfaches Fieberthermometer mit Sprachausgabe und Messwertwiederholung, das für die Messung in der Achsel oder unter der Zunge geeignet ist. Weitere Merkmale: Messung in nur 8 Sekunden, 6 Sprachen: DE, EN, ES, FR, RU, IT, Abschaltautomatik, Fieberalarm, Messgenauigkeit ± 0,1 °C, Batterie: 3x 1,5V AG10 (LR54) Sprechendes kontaktloses Infrarotthermometer Das Thermometer ist für die kontaktlose Messung der Körpertemperatur an der Stirn, sowie zur Ermittlung der Raum und Oberflächentemperatur von Gegenständen geeignet. sekundenschnelle Messung, sicher und hygienisch Ansage der Temperatur - 6 Sprachen: DE, EN, ES, FR, RU, IT großes LCD Display mit Farbwechsel Fieberalarm Abschaltautomatik, Batterie: 2x AAA49,95 € 6.3 Personenwaagen Sprechende Personenwaage "GS-39" mit einer Wiegefläche aus schwarz verspiegeltem Glas und vier Speichertasten. deutliche Sprachausgabe, Lautstärke in 2 Stufen einstellbar Ansage in 100-Gramm-Schritten, Tragegewicht: bis 150 kg Funktionsbereitschaft nach Antippen Sprachen: Deutsch, Russisch, Englisch, Französisch, Spanisch Maße: 34 x 34 x 2 cm, Stromversorgung: 3 x AAA-Batterien

H555

......56,90 €

Sprechende Personenwaage "Phoenix 2"

Personenwaage mit deutlicher Sprachausgabe und einer trittfesten schwarzen Kunststoffoberfläche.

- gut lesbares LCD-Display mit einer Ziffernhöhe von 3 cm
- Messung in 100-Gramm-Schritten, Maximalgewicht: 180 kg
- Sprachausgabe kann an- und abgeschaltet werden
- Sprache wählbar (Deutsch, Englisch, Französisch, Spanisch)
- automatisches An- und Ausschalten
- Material: schwarzer Kunststoff, Maße: ca. 36 x 32 x 3 cm
- Stromversorgung: 4 x AAA-Batterien (im Lieferumfang enthalten)

6.4 Sonstige Medizinprodukte

Tablettenbox und Medikamentendosierer colore

Bestehend aus insgesamt 7 einzelnen Tageskästchen mit je 4 Fächern für morgens, mittags, abends und nachts. Ideal auch für die Reise. Die farbigen Boxen sind kontrastreich gestaltet mit Aufdruck der Wochentage. Auf Wunsch können wir die einzelnen Wochentage mit Punktschrift oder Markierungspunkten kennzeichnen (Aufpreis 2,00 €). Maße: 12,5 x 5 x 11,5 cm.

 .90 €	H540
,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	

Tablettenteiler Medi-7 Trio

Lupenpinzette mit Beleuchtung

Saphir-Rillenfeile für die Nagelpflege

Mit hellem LED-Licht, lässt kleinste Teile gut greifen, Pinzette von Lupe abnehmbar, Lupen-∅ 3,3 cm, 4-fache Vergrößerung, Länge 11,5 cm, inkl. Schutzkappe für Pinzettenspitzen, 3 Knopfzellen (bereits eingelegt)

......22,50 € H547

Augentropfentrichter "Autodrop"

7 Sehhilfen

Weitere Hilfsmittel im Bereich Sehhilfen/Low Vision nach vorheriger Vor-Ort-Beratung im Fachbereich des Landeshilfsmittelzentrums Dresden.

Termine nach vorheriger Absprache: s.schurig@bsv-sachsen.de

7.1 Optische Hilfsmittel

Faltbare LED-Standlupe "YoYo", 3fach

Schiebelupe mit LED, 5fach

Leichte und kompakte Schiebelupe mit 5facher Vergrößerung und zwei hellen LEDs.

- Material Gehäuse: schwarzer Kunststoff
- Beleuchtung manuell ein- bzw. ausschaltbar
- Maße: 11 x 4,3 x 1,2 cm (Gehäuse) bzw. 4 x 4 cm (Linse)
- Gewicht 83 g (inkl. Batterien)
- Lieferumfang: 1 x Schiebelupe, 3 x AAA-Batterien

......21,00 € L117

7.2 Elektronische Hilfsmittel

Tastatur für sehbehinderte Menschen

Extra große, abriebfeste Beschriftungen sind eingraviert. Starker Kontrast und zusätzliche Vertiefung vereinfachen die Orientierung beim Schreiben. Hochwertige Verarbeitung. Wird per USB-Schnittstelle an den PC angeschlossen. Adapter auf PS/2 inklusive. Kabellose Bluetooth-Modelle auf Anfrage.

•	beige Tasten - schwarze Schrift 265,00 €	M920
•	schwarze Tasten - gelbe Schrift265,00 €	M921
•	schwarze Tasten - beige Schrift	M922

Großschrifttastatur Windows "LogicKeyboard Nero Slimline"

Hohe Qualität und robuste Bauweise. Extra große und fett gedruckte Buchstaben und verschiedene Farbkombinationen erfüllen die individuellen Bedürfnisse von sehbeeinträchtigten Menschen. Weitere Merkmale: geeignet für Windows, deutsches Tastaturlayout, 2 integrierte USB 2.0-Hubs und 1x USB-Schnittstelle, Gewicht: 840g, Maße: 44,6x14,1x2,3cm, inkl. dimmbarer LogicLight USB-LED-Lampe

•	schwarze Tasten - gelbe Schrift137,95 €	M923
•	schwarze Tasten - weiße Schrift137,95 €	M924
•	gelbe Tasten - schwarze Schrift137,95 €	M925
•	weiße Tasten - schwarze Schrift137,95 €	M926

Großschrifttastatur Windows "LogicKeyboard Astra 2"

Hohe Qualität und robuste Bauweise für den professionellen Einsatz. Extra große und fett gedruckte Buchstaben. Die Tasten sind 5-stufig dimmbar hintergrundbeleuchtet. Weitere Merkmale: geeignet für Windows (Mac auf Anfrage), deutsches Tastaturlayout, 1 integrierter USB 3.0-Hub, Gewicht: 950g, Maße: 44,6x15x3cm

schwarze Tasten - weiße Schrift......149,95 € M928

Großschrifttastatur TITAN "LogicKeyboard"

Hochwertige, robuste und kabellose Großschrifttastaturen mit guter Lesbarkeit, Komfort und Flexibilität. Große, weiß bedruckte Buchstaben auf schwarzen Tasten sorgen für optimale Sichtbarkeit - unterstützt durch eine dimmbare Hintergrundbeleuchtung in 5 Helligkeitsstufen. Doppelte Konnektivität: Tastatur kann sowohl per Bluetooth als auch kabelgebunden über USB-C verwendet werden. Eine gleichzeitige Verbindung mit zwei Geräten ist möglich. Per Tastendruck lässt sich schnell und nahtlos zwischen beiden Systemen wechseln. Das flache, elegante Aluminiumgehäuse in Titanium Grau und die Low-Profile-Scherenschalter bieten angenehmen Tastenanschlag und präzises taktiles Feedback - ideal für lange Schreibsessions. Akkulaufzeit: bis zu 300 Stunden ohne Beleuchtung, ca. 40 Stunden mit Beleuchtung. Ladezeit des Lithium-Akkus (1500 mAh): ca. 4,5 Stunden. Gewicht: 580 g, Maße: 430 x 199 x 13 mm

•	Windows 10/11149,95 €	M931
•	macOS/iPadOS/iOS149,95 €	M932

7.3 Beleuchtung

Stiftlampe P4 Core, 120 lm, 90 m, 20 h

Taschenlampe P7 Core, 450 lm, 300 m, 25 h

Stabil und kompakt. Stufenloser Übergang von homogenem Nahlicht zu scharf gebündeltem Fernlicht. Helligkeit, Leuchtweite und Leuchtdauer sind ideal auf die Energiequelle abgestimmt: Leuchtkraft zwischen 40 und 450 Lumen, Leuchtweite zwischen 100 und 300 Meter und Leuchtdauer zwischen 25 Stunden und einer Stunde. Einfache Bedienung durch Endkappenschalter. Batteriebetrieben mit 4x AAA-Alkaline. Inkl. Handschlaufe. Länge: 14 cm, Gewicht mit Batterien: 175 g

Stirnlampe MH3, 200 lm, 130 m, 35 h

Stirnlampe MH5, 400 lm, 180 m, 35 h

Signallicht CU2R

Kompakt und vielseitig, sorgt im Dunkeln für Sicherheit. Blinkendes oder konstantes Weißlicht und Rotlicht. Auch als Notfalllicht eignet sich die kleine Leuchte. Der integrierte Akku ist schnell per Micro-USB wiederaufladbar. Die Transportsperre verhindert unbeabsichtigtes Anschalten. Reflektierendes Gurtband.

......19,90 € L476

7.4 Optisches Zubehör

Brillenreinigungsset

8 Verkehrsschutz, Orientierung

Hinweise! Als Verkehrsschutzzeichen zählen der Blindenführhund im Führgeschirr und der weiße Stock. Verkehrsschutz-Armbinden bzw. das Symbol der drei schwarzen Punkte auf gelbem Grund dienen der Anzeige, dass ihr Träger behindert ist. Anstecker sind aufgrund ihrer geringen Größe kein Ersatz für die Armbinde oder den weißen Stock. Für den Gebrauch des Langstockes ist ein Mobilitätstraining erforderlich.

8.1 Weiße Stöcke

8.1.1 Tele-Faltstöcke

Teleskop-Faltstock "Comde Utraflex"

für Gewindespitzen 8 mm, 6- bzw. 7-teilig, Leichtmetall, Holzgriff mit Fingerrillen, längenverstellbar, Reflexfoliebeschichtung, ohne Spitze

•	TF 25 , Länge 115 - 130 cm	249,95 €	V232
•	TF 25 XL , Länge 133 - 147 cm	279,95 €	V232XL
•	TF 28 , Länge 126 - 143 cm	249,95 €	V231
•	TF 28 XL , Länge 150 - 168 cm	279,95 €	V231XL

<u>Passende Spitzen:</u> V280, V281, V283, V284, V285, V290, V290R, V290LONG, V291, V297, V298, V299, V300, V302, V308, V311, V320, Rolladapter V296, Stockverlängerung V312

Teleskop-Faltstock "Comde Hybrid"

faltbare Glieder des TF25 und stufenlos längenverstellbarer Griff des TF28, für Gewindespitzen 8 mm, 6- bzw. 7-teilig, Leichtmetall, Holzgriff mit Fingerrillen, , Reflexfoliebeschichtung, ohne Spitze

•	TF 25/28 , Länge 117 - 134 cm	249,95 €	V322
•	TF 25/28 XL, Länge 140 - 157 cm	279,95 €	V322XL

<u>Passende Spitzen:</u> V280, V281, V283, V284, V285, V290, V290R, V290LONG, V291, V297, V298, V299, V300, V302, V308, V311, V320, Rolladapter V296, Stockverlängerung V312

Teleskop-Faltstock "Svarovsky"

für Einhängespitzen, 6-teilig, aus Kohlefaser und Aluminium, Griffstück lässt sich stufenlos um 15 cm verstellen, Reflexfoliebeschichtung, inkl. tropfenförmiger Tastspitze \varnothing 2,5 cm (V751), Gewicht: ca. 210 g, 2 verschiedene Griff-Varianten

•	Länge 120-135 cm, Buchenholzgriff	155,00 €	V730
	Länge 130-145 cm, Buchenholzgriff	-	V731
	Länge 145-160 cm, Buchenholzgriff	-	V732
	Länge 120-135 cm, Neoprengriff		V733
•	Länge 130-145 cm, Neoprengriff	175,00 €	V734
•	Länge 145-160 cm, Neoprengriff	175,00 €	V735

Passende Spitzen: V750, V751, V752, V753, V290LONG-S

8.1.2 Faltstöcke

Kohlefaser-Langstock "Ambutech"

für Einhängespitzen, stabiler 6-teilig faltbarer Carbonstock, vollständig mit Reflexfolie beschichtet, zylindrische Kunststoff-Rollspitze \varnothing 3,3 cm (V301) bereits vorinstalliert, andere Spitzen nutzbar, Länge zerlegt maximal 25 cm, Farbe: weiß m.letztem Glied in Rot, schwarzer Gummigriff (gerade und strukturiert) mit Schlaufe, Gewicht: ca. 290 g

Länge 115 cm	105,00 €	V215
• Länge 120 cm	105,00 €	V216
• Länge 125 cm	105,00 €	V217
• Länge 130 cm		V218
• Länge 135 cm	105,00 €	V219
• Länge 140 cm	105,00 €	V220
• Länge 145 cm	105,00 €	V221
• Länge 150 cm	•	V420
• Länge 155 cm	105,00 €	V421

<u>Passende Spitzen:</u> V301, V303, V303R, V304, V305, V315, V317, V318, Adapter V310 <u>Mit Aluminiumadapter V310 passende Spitzen:</u> V280, V281, V283, V284, V285, V290, V290R, V290LONG, V291, V297, V300, V302, V308, V311, V316, V320

Kohlefaser-Langstock "Ambutech" stoßdämpfend

für Einhängespitzen, stabiler 4-teilig faltbarer Carbonstock, Stoßdämpfer federt den Stock beim Aufprall auf ein Hindernis ab, vollständig mit Reflexfolie beschichtet, zylindrische Kunststoff-Rollspitze Ø 3,3 cm (V301) bereits vorinstalliert, andere Spitzen nutzbar, Farbe: weiß mit letztem Glied in Rot, schwarzer Gummigriff (gerade und strukturiert) mit Schlaufe, Gewicht: ca. 390 g

•	Länge 125 cm	165,00 €	V334
	Länge 130 cm		V335
	Länge 135 cm		V333
	Länge 140 cm		V336
	Länge 150 cm	-	V337

<u>Passende Spitzen:</u> V301, V303, V303R, V304, V305, V318, Adapter V310 <u>Mit Aluminiumadapter V310 passende Spitzen:</u> V280, V281, V283, V284, V285, V290, V290R, V290LONG, V291, V297, V300, V302, V311, V320

Kohlefaser-Langstock "Revolution"

für Aufsteckspitzen, 4- bzw. 5-teilig, fingerförmige Kunststoff-Tastspitze (V287) inklusive, vollständig mit Reflexfolie beschichtet, besonders stabil und strapazierfähig, Kunststoff-Golfgriff mit Schlaufe, zerlegbar auf max. 37 cm

•	Länge 96 cm75,00 €	V246
•	Länge 106 cm75,00 €	V248
•	Länge 112 cm75,00 €	V249

<u>Passende Spitzen:</u> V282, V287, Adapterhülse V313 <u>Mit Adapterhülse V313 passende Spitzen:</u> V280, V281, V283, V284, V285, V290, V290R, V290LONG, V291, V297, V300, V302, V308, V311, V320

Leichtmetal-Langstock "Ambutech"

für Einhängespitzen, 6-teilig, zylindrische Kunststoff-Rollspitze \varnothing 3,3 cm (V301) bereits vorinstalliert, vollständig mit Reflexfolie beschichtet, schwarzer Gummigriff (gerade und strukturiert) mit Schlaufe, hohe Stabilität, zerlegbar auf max. 30 cm

• Länge 132 cm105,00 € V263

<u>Passende Spitzen:</u> V301, V303, V303R, V304, V305, V315, V317, V318, Adapter V310 <u>Mit Aluminiumadapter V310 passende Spitzen:</u> V280, V281, V283, V284, V285, V290, V290R, V290LONG, V291, V297, V300, V302, V308, V311, V316, V320

Kohlefaser-Langstock "Slimline"

für Gewindespitzen 8 mm, 7-teilig, stabil, vollständig mit weißer Reflexfolie beschichtet, dünner Moosgummigriff, als Ersatzstock oder Stock für Führhundehalter geeignet, Tastspitze (\varnothing 2 cm) inklusive, Gewicht: 108 g

•	Länge 100 cm	65,00 €	V269
	Länge 115 cm		V275
•	Länge 120 cm	65,00 €	V276
	Länge 125 cm		V274
•	Länge 130 cm	65,00 €	V277
•	Länge 135 cm	65,00 €	V279
	Länge 140 cm		V278
•	Länge 145 cm	65,00 €	V314

<u>Passende Spitzen:</u> V280, V284, V285, V291, V300, V308, V311, V320, Rolladapter V296, Stockverlängerung V312

Leichtmetal-Langstock "Svarovsky"

für Einhängespitzen, 5-teilig, tropfenförmige Kunststoff-Tastspitze Ø 2,5 cm (V751) bereits vorinstalliert, vollständig mit Reflexfolie beschichtet, langer Griff aus Buchenholz mit Schlaufe, hohe Stabilität, Gewicht: ca. 190 g, mit Textil-Etui

• L	Länge 115 cm	120,00 €	V710
	Länge 120 cm		V711
	Länge 125 cm		V712
• L	Länge 130 cm	120,00 €	V713
	Länge 135 cm	•	V714
	Länge 140 cm	•	V715
	Länge 145 cm		V716
	Länge 150 cm	•	V717

Passende Spitzen: V750, V751, V752, V753, V290LONG-S

Kohlefaser-Langstock "Svarovsky"

für Einhängespitzen, 5-teilig, tropfenförmige Kunststoff-Tastspitze \varnothing 2,5 cm (V751) bereits vorinstalliert, mit Reflexfolie beschichtet, langer Griff aus Buchenholz mit Schlaufe, hohe Stabilität, Gewicht: ca. 190 g, mit Textil-Etui

•	Länge 100 cm135,00 €	V780
•	Länge 110 cm	V779

•	Länge 115 cm	135,00 €	V781
•	Länge 120 cm	135,00 €	V782
	Länge 125 cm	-	V783
	Länge 130 cm		V784
	Länge 135 cm	-	V785
	Länge 140 cm	•	V786
	Länge 145 cm	•	V787
	Länge 150 cm	•	V788

Passende Spitzen: V750, V751, V752, V753, V290LONG-S

8.1.3 Einteilige Langstöcke

Kinderlangstock, Tastspitze

<u>Passende Spitzen:</u> V280, V281, V283, V284, V285, V290, V290R, V290LONG, V291, V297, V298, V299, V300, V302, V308, V311, V320, Rolladapter V296, Stockverlängerung V312

8.1.4 Teleskopstöcke

Teleskop-Langstock "Kellerer" aus Leichtmetall

für Gewindespitzen 8 mm, 2-teilig, stufenlos ausziehbar, verschleißfeste Keramik-Gleitkugel (V298 bzw. V299) inklusive, langer Kunststoffgriff mit Schlaufe

•	Länge bis 160 cm, SK30 N , Kugel-Ø 30 mm	229,95 €	V223
•	Länge bis 160 cm, SK22 N , Kugel-Ø 22 mm	189,95 €	V224
•	Länge bis 125 cm, SK30 N , Kugel-Ø 30 mm	229,95 €	V226
•	Länge bis 150 cm, SK30 N , Kugel-Ø 30 mm	229,95 €	V227
•	Länge bis 125 cm, SK22 N , Kugel-Ø 22 mm	189,95 €	V228
	Länge bis 150 cm; SK22 N , Kugel-Ø 22 mm	-	V229

<u>Passende Spitzen:</u> V280, V281, V283, V284, V285, V290, V290R, V290LONG, V291, V297, V298, V299, V300, V302, V308, V311, V320, Rolladapter V296

Teleskopstock "Comde"

für Gewindespitzen 8 mm, 2-teilig, Aluminium, Buchenholzgriff mit Fingerrillen, längenverstellbar, Reflexfoliebeschichtung, ohne Spitze

•	TS 138 , Länge 73 - 126 cm	V323
•	TS 150 , Länge 86 - 151 cm	V324

<u>Passende Spitzen:</u> V280, V281, V283, V284, V285, V290, V290R, V290LONG, V291, V297, V298, V299, V300, V302, V308, V311, V320, Rolladapter V296, Stockverlängerung V312

8.1.5 Kennzeichnungs- und Taststöcke

<u> </u>	
Kennzeichnungs- und Taststock "GASTROCK", Leichtmeta Länge 150 cm, 4-teilig, faltbar, vollständig mit Reflexfolie beschichtet, unter in Rot, schwarzer Gummigriff mit Schlaufe, inkl. weißer Fingerspitze 	stes Teil
Kennzeichnungs- und Taststock "Ambutech", Leichtmetall Länge 100 cm, 7-teilig faltbar, Farbe: weiß, unterstes Teil in Rot, mit Handseinkl. weißer Fingerspitze	
35,00 €	V152
Teleskop-Taststab "Kugelschreiber" aus Leichtmetall 9-teilig, 90 cm lang (zusammengelegt 14,5 cm), zur Orientierung in geschlossenen Räumen, nicht als Verkehrsschutzzeichen für den Straßenverkehr nutzbar, nach Abschrauben der Kunststoffkappe auf der Tastseite als Kugelschreiber verwendbar 19,50 € V321	
Kennzeichnungs- und Taststock "Svarovsky" 7-teilig, faltbar, Material: Leichtmetall, Farbe: weiß, schwarzer Gummigriff n Schlaufe, inkl. weißer Fingerspitze	nit
 Länge 90 cm	
8.1.6 Stützstöcke	
Stützstock "GASTROCK"aus Holz 1-teilig, mit Derbygriff und Gummikapsel	
 für Damen, 22 mm Rohr-Ø, ca. 92 cm lang	
Längenzuschnitt	
für Stützstöcke aus Holz - Bitte Länge angeben!	V099
Höhenverstellbarer Stützstock "GASTROCK" aus Leichtme mit stabiler Gummikapsel	tall
 Holz-Fritz-Griff 85-95 cm, 4-teilig, auf 30 cm zerlegbar, 	
Reflektorstreifen	V060
 Reflektorstreifen	
Reflektorstreifen	V061
Reflektorstreifen	V067
102 cm, max. Benutzergewicht 130 kg	V045

Höhenverstellbarer Teleskop-Stützstock Fritz-Griff aus Kork, 3-teilig, Länge zusammengelegt 34 cm, stufenlose	0	
Höhenverstellung von 83-96 cm, Leichtmetall (nur 270g), abnehmbar		
Profilgummispitze (darunter 4-Zack-Stahlspitze für sehr festen Halt),		t Tasche
	-	V065
8.1.7 Spitzen und Zubehör		
Kugelförmige Rollspitze, 8 mm Gewinde		
 Ø 30 mm, Material: faserverstärkter Kunststoff57 	•	V284
 Ø 35 mm, Material: faserverstärkter Kunststoff 	-	V280
 Ø 30 mm, Material: Aluminium	-	V285
 Ø 35 mm, Material: Kunststoff (POM)	5,00 €	V320
Walzenförmige Rollspitze, Ø 33 mm, 8 mm Gewinde		
für Langstöcke, einfache Selbstmontage, Material: Kunststoff	6 E0 6	V201
	3,50 €	V281
Kugelförmige Jumbo-Rollspitze, ∅ 55 mm, zum Aufsto	ockon	
Material: Kunststoff	scken	
	8.00 €	V282
	<i>3</i> ,000 C	7.202
Birnenförmige Rollspitze, Ø 25 mm, 8 mm Gewinde		
Material: Kunststoff		
1	4,95 €	V283
	•	
Fingerförmige Tastspitze, \varnothing 10 mm, zum Aufstecken		
Material: Kunststoff		
	5.90 €	V287
Kugelförmige Jumbo-Rollspitze, Ø 55 mm, 8 mm Gew	inde	
• weiß, Material: Kunststoff (PA)6	2,90 €	V290
• rot, Material: Kunststoff (PA)	-	V290R
• Longlife weiß, Material: Kunststoff (PA und POM)69,90	-	
,		
Kugelförmige Jumbo-Rollspitze, Ø 55 mm, zum Einhä für Svarovsky-Stöcke	ngen	
Longlife weiß, Material: Kunststoff (PA und POM)69,90	€ V290	LONG-S

Walzenförmige Rollspitze, Ø 34 mm, 8 mm Gewinde Material: Kunststoff	
	V291
Rolladapter Kellerer ermöglicht das Rollen der Gleitkugel, passend zu SK30 N (V298) und SK22 N wird einfach zwischen Unterstock und Gleitkugel geschraubt	(V299),
	V296
Birnenförmige Rollspitze, Ø 45 mm, 8 mm Gewinde Material: Kunststoff	V297
Gleitkugel Kellerer, 8 mm Gewinde Material: Keramik	
• SK30 N, Ø 30 mm99,95 €	V298
• SK22 N, Ø 22 mm42,95 €	V299
Halbkugelförmige Jumbo-Rollspitze, Ø 50 mm, 8 mm Gewir	de
	V300
Walzenförmige Rollspitze, ∅ 33 mm, zum Einhängen	
Material: Kunststoff, zum Einhängen in den Spanngummi	V301
21,00 €	V 301
Tellerförmige Jumbo-Rollspitze, Ø 65 mm, 8 mm Gewinde Material: Kunststoff	
57,90 €	V302
Kugelförmige Jumbo-Rollspitze, Ø 55 mm, zum Einhängen Material: Kunststoff, zum Einhängen in den Spanngummi	
• Farbe: weiß30,00 €	V303
• Farbe: rot30,00 €	V303R
Tellerförmige Jumbo-Rollspitze, Ø 63 mm, zum Einhängen Material: Kunststoff, zum Einhängen in den Spanngummi	
	V304

Zylindrische Tastspitze, Ø 25 mm, zum Einhängen		
Material: Kunststoff, zum Einhängen in den Spanngummi6,	90 €	V305
XXL-Schnee-Gleitkugel, Ø 80 mm, 8 mm Gewinde Material: Kunststoff		
39,	95 €	V308
Kugelförmige Gleitspitze, Ø 22 mm, 8 mm Gewinde Material: Keramik		
21,	00 €	V311
Scheibenförmige Gleitspitze, Ø 150 mm, zum Einhänge Material: Kunststoff (Hohl)	en	
30,	00 €	V315
Glockenförmige flexible Tastspitze, Ø 45 mm, 8 mm Ge	winde	
Material: Kunststoff	00 €	V316
Rad-Spitze, ∅ 76 mm, zum Einhängen		
Material: Gummi (Kautschuk)	00 €	V317
Roll-Spitze Pathfinder 360 Tipp, \varnothing 50 mm, zum Einhän Material: Kunststoff	gen	
49,	90 €	V318
Aluminiumadapter auf 8 mm Gewinde, zum Einhängen		
Wird der Adapter in den Spanngummi des Langstockes eingehängt, so i Spitzen mit 8 mm Gewinde nutzbar. Länge 4 cm		
7,	50 €	V310
Stockverlängerung, 8 mm Gewinde für alle Langstöcke von Comde & Slimline-Modelle von "Ambutech", Län dadurch ragt Spitze bei einem zusammengeklappten Stock über das Sto hinaus und ermöglicht ein besseres zusammenlegen. Material: Aluminiu	ockbünde	
	95 €	V312
Adapterhülse für Kohlefaser-Langstöcke, 8 mm für alle Kohlefaser-Langstöcke von "Revolution", zum Aufstecken, so kö		se mit
8 mm Gewinde Spitzen genutzt werden, Länge: 7 cm, Material: Kunstst		V313

Klemmlicht "Pharos" für Blindenlangstöcke Leuchtkraft: 40 Lumen, wasserdicht, mit praktischem Schlüsselanhänger, Lieferumfang: drei verschiedene Befestigungsklammern, kompatibel mit allen Ambutech-Langstöcken (Passgenauigkeit für andere Stöcke aus unserem Sortime auf Anfrage), Aufladung über USB-Anschluss, Lade- und Laufzeit je ca. 45 min	ent
29,50 €	V437
Kugelförmige Rollspitze "Svarovsky", Ø 24 mm, zum Einhänge Material: Keramik, zum Einhängen in den Spanngummi der Svarovsky-Langstöck	
Tropfenförmige Rollspitze "Svarovsky", Ø 25 mm, zum Einhän Material: Kunststoff, zum Einhängen in den Spanngummi der Svarovsky-Langstöd	_
Halbkugelförmige Rollspitze "Svarovsky", \varnothing 38 mm, zum Einhängen	
Material: Kunststoff, zum Einhängen in den Spanngummi der Svarovsky-Langstöd	cke V752
50,00 €	V /JZ
Halbkugelförmige Jumbo-Rollspitze "Svarovsky", \varnothing 50 mm, zu Einhängen	um
Material: Kunststoff, zum Einhängen in den Spanngummi der Svarovsky-Langstöd	cke V753
Stockmuff	• / 33
Kälteschutz für die stockführende Hand, Baumwollmischgewebe mit Warmfutter	V544
Stockjojo flexible Langstock-Halterung, Befestigung an Kleidung, Metallgehäuse	
=····=	V547 V548
Reflexfoliestreifen weiß, reflektierend, Größe 5 x 10 cm, selbstklebend, z.B. für Stöcke, Rucksack och	der
Rollator	V595
Reflexfolie, Meterware weiß, selbstklebend, Breite 5 cm, Preis pro Meter	V596

8.2 Anstecker und Aufnäher

Aufnäher gelb mit 3 schwarzen Punkten Gestickter Aufnäher mit einem Durchmesser von 5,5 cm.	
6,50 €	V423
Anstecker Taubblind Kennzeichen für taubblinde Menschen, so dass sich Mitmenschen in ihrem Verh	alten
auf den Betroffenen einstellen können. Hat keine rechtliche Funktion und kann als Verkehrsschutzzeichen genutzt werden. Symbol: durchgestrichenes weißes Plus-Zeichen, weiße Figur mit Langstock auf blauem Hintergrund	
mit Schriftzug "Taubblind", Befestigung: Zwicker, Ø 7,5 cm	
 • ohne Schriftzug, Befestigung: Magnet, Ø 5,6 cm 4,50 € 	V425 V430
	V 430
Anstecker, dreieckig, Kantenlänge ca. 2 cm Nadelbefestigung mit Sicherung, gelb mit 3 schwarzen Punkten, Metall	V426
Anstecker, reflektierend, gelb 30 mm gelb mit 3 schwarzen Punkten, ∅ 3 cm, Material: Metall	
 Nadelsicherung	V427 V429
Anstecker, Nadelsicherung, Kunststoff, 55 mm Oberseite: Kunststoff, Unterseite: Metall	
2,50 €	V431
Anstecker, Butterfly-Verschluss, Kunststoff, 25 mm Material Anstecker: Kunststoff, Material Verschluss: Metall	
	V432
Anstecker, reflektierend gelb mit 3 schwarzen Punkten, Ø 4,2 cm, Metall, 3 Varianten:	
• Zwicker4,50 €	V434
 Nadelsicherung	V436 V440
	7-7-0
Anstecker, nicht-reflektierend gelb mit 3 schwarzen Punkten, ∅ 4 cm, Metall, 2 Varianten:	
 mit abnehmbarer Magnetplatte	V442 V443

EBU-Plakette, reflektierend

von der Europäischen Blindenunion empfohlen, weißer Mann mit Langstock auf blauem Grund, Metall, Maße: 3 x 4 cm, 3 Varianten:

•	Zwicker4,50 €	V444
•	Nadelsicherung4,50 €	V446
•	Magnetclip	V450

8.3 Armbinden

Verkehrsschutz-Armbinden mit Klettverschluss

elastisch, gelb mit 3 schwarzen Punkten

•	20-25 cm Umfang , Breite ca. 7 cm 7,00 €	V516
•	28-34 cm Umfang , Breite ca. 9 cm 7,00 €	V517

Kunststoff-Verkehrsschutz-Armbinden

für Kinder von 4 bis 8 Jahren, Armumfang ca. 17 - 25 cm, formstabil und leicht zu reinigen, schwarze Punkte tastbar, auch zur Befestigung z.B. am Rollator geeignet

•	Standard24,50 €	V519
•	Teddy24,50 €	V520
•	Herz24,50 €	V521

Reflektierende Verkehrsschutzarmbinden

gelbes Feld mit 3 schwarzen Punkten auf reflektierendem Stoff, Breite 10,5 cm, Klettverschluss

•	Größe S, Umfang 21 - 28 cm12,50 €	V530
•	Größe M, Umfang 27 - 35 cm12,50 €	V528
•	Größe L, Umfang 35 - 43 cm	V529

8.4 Sicher durch den Alltag

Leine für Lauf-Tandem, 50 cm

Ideal zum joggen oder rennen im Tandem, mit 2 Handschlaufen, robustes	
Baumwollgewebe, Farbe: Gelb	V342

Wanderkugeln zum Führen einer Person

mit kurzer Schnur von 19 cm Länge verbunden

•	Kugel-Durchmesser 2,5 cm5,00 €	V343
•	Kugel-Durchmesser 3,0 cm5,00 €	V344

Führungshilfe mit Schlaufe zum Führen einer Person (führende Person läuft rechts), stabile Neopren-Schlaufe zum Festhalten wird vom Führenden am Oberarm getragen, wetterfest, atmungsaktiv, Verschluss: zwei Klettbänder, für Armumfang bis 45 cm, Gewicht: 57g		
49,50 € V518R		
LED Signal-Klackband Reflektierendes Signal-Klackband mit 2 LED Lichtern, welches zwei unterschiedliche Lichtsignale bietet. Durch eingebaute Spiralfedern ist es gut geeignet für das Fußgelenk sowie für den Unterarm oder den Rollator. Lieferung inklusive Batterie Typ CR2032. Material: PVC. Maße: ca. 34,5 x 4,0 cm. Farbe: Limettengrün		
Signalwesten neongelbe Signal-Warnwesten für Erwachsene, Klettverschluss vorn, Material: Polyester (spritzwassergeschützt), mit reflektierenden Elementen, unigröße, bis 40° waschbar, in 3 Varianten:		
 für blinde Menschen mit 3 schwarzen Punkten, auf der Rückseite zusätzlicher Schriftzug "BLIND"		
• für taubblinde Menschen mit Gehörlosen-Logo , auf der Rückseite zusätzlicher Schriftzug "Taubblind" 19,90 € V543		
Sport-Überwurf, neongelb mit 3 schwarzen Punkten neongelber Signalüberwurf für Erwachsene, Vorder- und Rückseite mit 3 schwarzen Punkten, Rückseite zusätzlich mit dem Schriftzug "BLIND". Material 100% Polyester		
Größe uni Size, bis 40°C waschbar		
Klappkarte Nothelfer in PVC-Hülle geklappt DIN A6, auf einer Seite steht "TAXI" auf der anderen "Ich bin blind. Bitte können Sie mir kurz behilflich sein"		
3,00 € V533		
Badekappe gelb, mit Stockmännchen gelb mit blau-weißem EBU-Symbol, aus dehnbarem synthetischen Gewebe (Lycra) 		
Basecap, reflektierend gelb mit drei schwarzen Punkten, Material Polyester, reflektierende Elemente, Größe veränderbar mittels Klettverschluss, Maße: ca. 19 x 23 cm		
Verkehrswinker Kunststoffplatte, gelb mit drei schwarzen Punkten, Maße: 18 x 12 cm 7,90 € V539		

Verkehrsschutz-Kennzeichnung gelb mit drei schwarzen Punkten Leicht zu reinigende, wasserfeste Kunststoffplatte, gelb mit drei tastbaren schwarzen Punkten. Mit seitlichen Befestigungsschlitzen (z.B. zum Annähen an Rucksäcken, Befestigung an Rollatoren etc.). Maße: ca. 8,7 x 6,3 cm. Lieferung inkl.	
Klettbefestigungsbändern 16,00 €	E V553
Rucksack, gelb mit 3 schwarzen Punkten, reflektierend Material: Polyester (spritzwassergeschützt), großes Hauptfach und kleinere Fächer, Kopfhörerausgang, gepolsterter Rücken und Träger, höhenverstellbarer Brustgurt, Maße: 27 x 42 x 15 cm	
44,90 €	E V540
Umhängetasche, gelb mit 3 schwarzen Punkten, reflektierend Material: Polyester (spritzwassergeschützt), großes Hauptfach und kleinere Fächer, gepolsterter längenverstellbarer Tragegurt, Maße: 36 x 30 x 11 cm	
34,90 €	E V541
Rucksacküberwurf, gelb mit 3 schwarzen Punkten Material: 100% Nylon (wasserabweisend), neongelber Regenschutz, mit vie reflektierenden Streifen, Maße: ca. 40 x 50 x 10 cm 9,90	
Pagannancha galb	
Regenponcho, gelb Drei schwarze Punkte deutlich sichtbar auf dem Rücken aufgedruckt. Er läss platzsparend verstauen und kann mit Kapuzenkordel und Druckknöpfen im und Seitenbereich geschlossen werden. Material: PVC, Stärke: ca. 0,10 mm Größe: ca. 127 x 102 cm, Durchmesser Aufdruck: 30,0 cm	Kragen-
11,00 €	E V549
Textil-Klebeband zum Markieren zum Kennzeichnen von Gegenständen, Kanten oder Lichtschaltern. Nutzen Stand als gut sichtbare (Boden-)Markierungen, Beschriftungen, Fixierungen Basteln. Es ist formbar und kann leicht wieder rückstandsfrei entfernt werde Neonfarben dieser Gewebebänder fallen sofort ins Auge, reflektieren aber nis seiner hohen Klebekraft eignet sich das Gewebeband auch für raue Oberflächat eine hohe Reißkraft und kann bei Bedarf beschriftet werden. Praktisch be Gewebeband: es kann schnell von Hand abgerissen werden. Sie benötigen as Schere. Inhalt: 1 Rolle (19 mm breit x 25 m lang)	oder zum en. Die icht. Dank chen. Es ei diesem also keine
Gelb	
Akustischer Lichtfinder mit Schlüsselring hilft Lichtquellen aller Art zu finden und zu kontrollieren, einfache Bedienung, Tonhöhe und Frequenz geben Auskunft wo sich Lichtquelle befindet, Maße: 6,5 x 1 x 3,6 cm, Material: Kunststoff, Farbe: schwarz	
26,50 €	C V635

9 Rund um die Punktschrift

9.1 Punktschriftmaschinen

Hinweis! Bei den Punktschriftmaschinen kann leider kein DBSV-Mitgliederrabatt gewährt werden.

Mechanische Punktschriftmaschine "Eurotype" beweglicher Prägekopf, Papierzuführung durch Papierkanal, Papierbreite max. 30 mm, Randsteller links und rechts, Gewicht ca. 5 kg, Maße: 42 x 29 x 10 cm, mit Halterung zur Streifenbeschriftung	
1.990,00 €	A201
Punktschriftmaschine "Tatrapoint 34" mechanische 6-Punkt Braille-Schreibmaschine, fest stehender Prägekopf, Wagenfreilauf- und Rücktaste, Papierformat: A4, 34 Zeichen pro Zeile, Maße: 38 26 x 9 cm, Gewicht 3 kg	3,5 x
• Tatrapoint Standart 34990,00 €	A401
 Tatrapoint Adaptive 34, Tastenabstand individuell einstellbar, für kleine & große Hände geeignet 1100,00 € 	A404
D 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	
Punktschriftmaschine "Tatrapoint 40" wie Tatrapoint 34, jedoch mit 40 Zeilen pro Zeile, Papierformat: A4 und breiter	
• Tatrapoint Standart 40	A402
 Tatrapoint Adaptive 40, Tastenabstand individuell einstellbar, für kleine & große Hände geeignet	A405
9.2 Zubehör für Punktschriftmaschinen	
Staubschutzhaube für Punktschriftmaschine "Eurotype"	
	A955
Maschinenunterlage für Punktschriftmaschine "Eurotype"	
Material: Moosgummi und Filz, Maße: 33,4 x 44 cm	4056
65,00 €	A956
Tragetasche für Streifenschreiber87,50 €	A981
Leseklammer für Streifenschreiber	
Set aus 2 Klammern, für Stenomaschine (A301) 39,00 €	A982

Papieraufroller für Streifenschreiber zum Aufrollen der Stenostreifen, für Stenomaschine (A301) 	A983
9.3 Tafeln und Griffel	
Punktschrifttafeln, Kunststoff Blindenschrifttafeln, mit Halteschlitzen für Prägebandbeschriftung	
 Punktschrifttafel, klein mit Etui, 4 Reihen zu je 15 Formen, mit Griffel in Sattelform und Etui	B104 B105 B112
Punktschriftgriffel zum Schreiben in den Punktschrifttafeln	
 Kopfgriffel, birnenförmiger Holzgriff	B115 B116
9.4 Ordnen und Beschriften	
Tape Queen zur Prägebandbeschriftung Punktschrifttafel mit Abroller und Schneidemesser, Beschriftung von Prägeband — einzeilig mit 8 Feldern, Material: Kunststoff, Maße: 12,3 x 5,4 x 3 cm — Lieferumfang: Tape Queen, 1 Rolle Prägeband, 1 flacher Sattelgriffel	B125
Karteiregister mit Braille-Beschriftung Alphabet in Punkt- und Schwarzschrift, Material: Folie	
 Format DIN A6	B310 B312
Ordnerregister mit Braille-Beschriftung Format: DIN A4, Material: Folie	B318
Stempel "Blindensendung"	B322
Haftetiketten für Punktschrift 45 x 68 mm, für Punkt- und Schwarzschrift geeignet, 100 Stück fortlaufend auf	Rolle P313

Briefhüllen, gummiert, je 100 Stück

 DIN C5, für Punktschriftpapier DIN A5 und gefaltetes Papier DIN A4 sowie 22 x 28 cm	P522 P523
Versandtasche für CD's Kunststoff gepolstert, mit Klettverschluss und Wechselrahmen für Anschriftenk	
Anschriftenkärtchen für Versandtasche 25 Stück	P625
Anschriftenkärtchen für Versandtasche, 25 Stück 0,80 €	P626
9.5 Erlernen der Punktschrift	
Punktschrift-Setzleisten zum Punktschriftlernen, Holz, Maße 30 x 4 x 2 cm, 10 Formen je 3 x 4 cm, 60	Stecker
 im Stoffbeutel	B136 B137
Punktschriftalphabet 0,85 €	M635
Punktschrift-Prisma zum Üben der Punktschrift, in den Ebenen drehbar, Kunststoff, Abmessung 2 > cm, mit Schlüsselanhänger	x 2 x 3 B130
9.6 Folien für Punktschrift	
Schreibfolie weiß, 0,2 mm dick, ungelocht, Preis je Blatt	
 Größe DIN A5	P410 P411
Klebefolie, DIN A4 transparent, Hart-PVC, für Braille-Beschriftung geeignet	P414
Prägeband selbstklebend, transparent, Rolle mit ca. 3 Metern	
 Breite 9 mm (für Tape Queen)	P413 P413B P415

Folie-Etiketten

selbstklebend, transparent, 6,5 x 10 cm, Packung mit 10 Stück 2,65 € P416

Magnetband und -folie

zum Beschriften, Markieren und Kennzeichnen von Gegenständen aus Metall geeignet, lässt sich sowohl mit elektronischen Klebe-Etiketten der Etikettenlesegeräte PennyTalks oder Penfriend versehen, als auch mit der Punktschriftmaschine oder - tafel beschriften, kann mit einer Haushaltsschere auf die gewünschtes Maß zugeschnitten werden, Farbe: Orange (Rolle) bzw. Rot (Folie)

9.7 Punktschriftpapier

Punktschriftpapier

Hinweis! Für diesen Artikel kann kein DBSV-Mitgliederrabatt gewährt werden. Geeignet für Daueraufzeichnungen, weiß, 160g/m²

•	DIN A6 , Paket mit 250 Blatt	P108
•	DIN A5 , Paket mit 250 Blatt 8,50 €	P106
•	DIN A4 , Paket mit 500 Blatt 29,50 €	P135
•	DIN A4 , 1kg lose verpackt, entspricht ca. 95 Blatt	P134

Schnelldruckpapier

Hinweis! Für diesen Artikel kann kein DBSV-Mitgliederrabatt gewährt werden. Paket mit 1000 Blatt, für Punktschriftdrucker, 160 g/qm, $21 \times 30,5$ cm, Führungslochrand beidseitig

55,00 € P1

Punktschrift-Notizblock

mit 30 Blatt Spiralheftung Größe 22 v 28 cm. perforiert

Thic 30 blace, Spiramercung, Grobe 22 x 20 cm, perforier	
2,80 €	P232
	. 252

Punktschrift-Stenografierrollen für Streifenschreiber (10er Pack) Breite 13.5 mm. Paket mit je 10 Rollen

31,50 €	P207

10 Schreibhilfen und Großdruck

Papp-Schreibschablone erleichtert Zeilenführung beim Schreiben, Zeilenhöhe 1,1 cm, Papier wird eingelegt	
 DIN A5, 11 Zeilen	B201 B202
Adressschreibschablone für Briefumschläge zum Beschriften eines fensterlosen Briefumschlags, ideal für Umschläge im C6- – 4 ausgestanzte Zeilen im Adressfeld (je 1 x 14 cm) – 3 ausgestanzte Zeilen im Absenderfeld (je 1x 10 cm) – Maße: 22 x 11 cm, Material: Kunststoff	
Unterschriftsschablone ausgestanzte Metallschablone, Material: Aluminium	B220
 kurz, mit 1 x 6 cm Ausschnitt	B226 B227
Unterschriftsschablone "Autograph" Klappbare Unterschriftsschablone im Kreditkartenformat. Das ausgestanzte Fenauf der Vorderseite bietet Raum für die Nutzung von Unter- oder Oberlängen de Buchstaben. Maße: 8,1 x 5,1 cm, Material: Kunststoff	
Faserschreiber, 2 mm Farbe: Schwarz, ca. 2 mm Strichbreite, mit permanenter Tinte auf Wasserbasis wasserfest auf fast allen Materialien, sehr lichtbeständig, nicht durchschlagend	, B230
Faserschreiber, 1 mm Farbe: Schwarz, 1 mm Strichbreite, für Beschriftungen aller Art geeignet, pigmentierte Tinte auf Wasserbasis (geruchsneutral), Sechskant-Griffzone	B231
Großdrucktelefonhefte für Sehbehinderte verstärkte Linien, Plastikbinderücken, 48 Seiten, 3 Seiten für Notizen	
 DIN A5, Buchstabenhöhe 1 - 1,5 cm	P314 P316
Großdrucktelefonregister für Sehbehinderte verstärkte Linien, 24 x 31 cm, Buchstabenhöhe ca. 1,1 cm, Spiraldrahtheftung	P315

Schreibblock für Sehbehinderte

11 Kalender

Jahreskalender i.d.R. nur im Zeitraum von Sept.-Dez. im Sortiment. Solange der Vorrat reicht! Jahres-Motive der Reliefwandkalender auf Anfrage. Bei allen Kalendern des DZB lesen gilt: Bei mehr als 3 Kalendern je Sorte wird Ihre Kalenderbestellung ggf. an das "DZB lesen" weitergeleitet. Dadurch können evtl. andere Verpackungskosten entstehen. Näheres erfahren Sie auf Anfrage.

Hinweis! Für alle Artikel in der Rubrik Kalender kann kein DBSV-Mitgliederrabatt gewährt werden.

11.1 Reliefwandkalender

Wandkalender 2026 "Naturwunder"

11.2 Punktschriftkalender

Taschenkalender "Flexi" 2026, Kurzschrift

Nachfüllpack 2026 zum Taschenkalender "Flexi", Kurzschrift Aktuelles Kalendarium + 25 Notizblätter und ein Lesezeichen, gelocht

Taschenkalender "Maxi" 2026, Kurzschrift Monatskalender mit praktischen Zusatzinformationen (Feiertage, Ferientermine, Kalenderwochen, Arbeitstage und Mondphasen), Serviceteil mit wichtigen Telefonnummern, Ringbindung, bei Bedarf Nutzung als Tischkalender möglich, Format 14 x 11,5 cm
Taschenkalender "Mini" 2026, Vollschrift Handlich, praktisch, konzentriert: Kalendarium mit Angabe der gesetzlichen bundesweiten Feiertage, geheftet, Format 13 x 10,5 cm. 11,78 € B412
Taktile Adventskalender-Aufkleber mit Braille Die taktilen runden Aufkleber sind mit den Zahlen von 1 bis 24 farbig bedruckt und in Brailleschrift geprägt. Sie können zur Gestaltung für individuelle Adventskalender verwendet werden
11.3 Großdruckkalender
Taschenkalender "Comfort" 2026 Format 16 x 13 cm, Schriftgröße von 0,8 cm, PVC-Ringbuch im Taschenformat, gegliedert in Monats- und Wochenkalendarium, Mondphasen, Feiertage, Raum für Notizen, Serviceteil mit wichtigen Telefonnummern und Ferienterminen, inkl. 25 linierte Einlegeblätter
Notizen, Serviceteil mit wichtigen Telefonnummern und Ferienterminen
16,54 € B421
Tischkalender 2026 Format A4 quer, Schriftgröße 1,5 cm, Wochenkalendarium in Spiralheftung, genügend Raum für eigene Notizen, Mondphasen, Feiertage, Ferientermine
17,73 € B422
NEU: Buchkalender 2026 Format A5 hoch, Textgröße: 27 Punkt, Zahlengröße: 54 Punkt, Wochenkalendarium in Spiralheftung, genügend Raum für eigene Notizen, Feiertage, Ferientermine 17,73 € B423
Wandkalender 2026 Hochformat A3, Schriftgröße 3 cm, Spiralheftung mit Aufhänger, mit Terminen für die Schulferien in den Bundesländern, Mondphasen und Feiertagen
22,49 € B425

Tagesabreißkalender in Braille und Großdruck 2026

Dieser Kalender gibt für jeden Tag des Jahres Auskunft über Tag, Monat, Wochentag, Kalenderwoche, Feier- und Gedenktag, Sonnenauf- und Sonnenuntergangszeit, die Mondphase und den Namenstag. Zusätzlich hält jedes Kalenderblatt auf der Rückseite 365 großartige, wegweisende Gedanken und Zitate berühmter Persönlichkeiten bereit. Vollschrift-Braille und Großdruck, Schriftgrößen: Datum 6,4 cm, Monat/Tag 1,3 cm, Text 0,5 und 0,6 cm, 734 Seiten (A4), gelocht, Ringordner, verpackt in vier Pakete (quartalsweise).

......48,79 € B426

Nachfüllpack 2026 Tagesabreißkalender in Braille und Großdruck Geeignet für den Tagesabreißkalender in Braille und Großdruck (B426). Haben Sie also bereits den Ringordner vom Vorjahr, ist das Nachfüllpack die richtige Wahl.

......41,65 € B427

Geburtstagskalender

12 Sport und Spiele

12.1 Kartenspiele

Spi	iell	kar	ten	hal	lter
-----	------	-----	-----	-----	------

12.1.1 Großdruckkartenspiele

Diese Karten sind für Sehbehinderte geeignet! Sie besitzen große Kartenzeichen.

Skatspiel		
französisches	Bild,	Seniorenkarten

4,50 €	S219
Skatspiel deutsches Bild, Seniorenkarten	S223
Romméspiel französisches Bild, extra große Seniorenkarten 	S250

Romméspiel, Jumbosymbole für Sehbehinderte

Ziffern und Zeichen ca. 2.7×3.8 cm, Symbole ca. 3.5×5 cm, ideal bei starker Sehschwäche

......12,00 € S254

Schafskopf/Skat, Jumbosymbole für Sehbehinderte

deutsches Bild, Ziffern und Zeichen ca. 2,7 x 3,8 cm, Symbole ca. 4,5 x 5 cm, ideal bei starker Sehschwäche

......5,00 € S265

Skat/Bridgekarten

12.1.2 Taktile Kartenspiele

Lucky Numbers - Glück will gelernt sein, mit Braille

Legespiel-Spaß für die ganze Familie. Ziehe Plättchen aus der Mitte und versuche als Erster deinen Spielplan in aufsteigender Anordnung zu vervollständigen. Alle Plättchen sind mit taktilen Zahlen in Schwarzschrift und Zahlen in Braille-Schrift bedruckt. Die

Farbe der Plättchen spielt keine Rolle. Sei Deines eigenen Glückes Schmied und mache den Zufall zu Deinem Freund. Kurze Regeln ermöglichen einen schnellen Spieleinstieg. Empfohlen für 2-4 Spieler ab 8 Jahre.	
38,00 €	S108
Skatspiel, Braille PS-System Hannover, französisches Bild, aufgeklebte Folie	S231
Skatspiel, Striche und Kreise taktile Symbole, französisches Bild, aufgeklebte Folie 	S248
Skatspiel, Braille und große Symbole PS-System Hannover, französisches Bild, aufgeklebte Folie, für den gemeinsamen Spielspaß von blinden, seheingeschränkten und sehenden Skatfreunden	
30,50 €	S233
Skatspiel, Striche und Kreise und große Symbole taktile Symbole, französisches Bild, aufgeklebte Folie, für den gemeinsamen Spie von blinden, seheingeschränkten und sehenden Skatfreunden	elspaß
30,50 €	S243
Romméspiel, Braille PS-System Hannover, französisches Bild, aufgeklebte Folie	S256
Romméspiel, Striche und Kreise taktile Symbole, französisches Bild, aufgeklebte Folie	S261
Romméspiel, Seniorenkarten, Striche und Kreise vergrößerte Eckzeichen, taktile Symbole, französisches Bild, aufgeklebte Folie	S262
Romméspiel, Seniorenkarten, Braille vergrößerte Eckzeichen, PS-System Hannover, französisches Bild, aufgeklebte Fo	olie S263
Uno-Kartenspiel, Braille PS-System Hannover, mit Spielanleitung in Braille	S257
Mow - Das Kuh-Kartenspiel, Braille Witziges Kartenspiel für 2-6 Personen mit Braille & taktilen Elementen. Ab 7 Jahr	re. S445

12.2 Brett- und Geduldsspiele

12.2.1 Brett- und Würfelspiele

Die Figuren und Spielsteine (außer Damesteine) besitzen Zapfen, die in die entsprechenden Löcher der Spielfelder passen. Auf Anfrage sind Spielkegel, -steine und -figuren in Einzelsätzen lieferbar.

Halmaspiel für 3 Personen, Holz 38 cm Durchmesser

Halma ist ein sehr altes Brettspiel und bedeutet im griechischen Sprung. Die Spieler versuchen durch schlaues Überspringen der eigenen und gegnerischen Spielsteine eine möglichst lange Strecke in einem Zug zurückzulegen. Die Figuren werden in Vertiefungen gesteckt, so dass sie sicher stehen und gut gefühlt werden können. Lieferumfang: Spielfeld (ca. 38 cm \emptyset , helles Holz), 45 Holz-Spielfiguren

•	mit Braille,	105,00 €	S101
•	taktil,	105,00 €	S101XL

Reisespiel Tic Tac Toe

Klassisches Strategiespiel für 2 Personen, bei dem man versucht drei Spielsteine in einer Reihe zu platzieren, bevor es dem Gegner gelingt. Holzplatte in Ahorn furniert und lackiert. Stecker aus Aluminium (silberfarben). Auf der Spielplatte befindet sich mittig das Spielfeld (3 x 3 Löcher). Links und rechts davon können die Spielsteine während des Spiels in Stecklochplätzen aufbewahrt werden. Lieferumfang: 1 Holzplatte, 10 steckbare Spielsteine (5 glatt, 5 mit Rundkopf), Aufbewahrungsbeutel, Maße: Spielplatte 21 x 9 cm, Höhe Stecker 2,4 cm, ab 5 Jahre

Mabe. Spielplatte 21 x 9 cm, hone Stecker 2,4 cm, ab 3 Jame	
	S103

Reisespiel Mühle

Klein, kompakt und ideal für die Reise für 2 Personen. Holzplatte in Ahorn furniert und lackiert. Stecker aus Aluminium (silberfarben). Auf der Spielplatte befindet sich mittig das Spielfeld. Links und rechts davon können die Spielsteine während des Spiels in kreisförmig angeordneten Stecklochplätzen aufbewahrt werden. Lieferumfang: 1 Holzplatte, 18 steckbare Spielsteine (9 mit spitzem und 9 mit rundem Kopf), Aufbewahrungsbeutel, Maße: Spielplatte 21 x 9 cm, Höhe Stecker: 2,4 cm, ab 6 Jahre

Reisespiel Halma

Kompaktes Halma-Spiel für bis zu 3 Personen. Holzspielplatte in Ahorn furniert und lackiert. Stecker aus Aluminium (silberfarben). Das Sternhalma hat 121 in einem Dreieckgitter angeordnete Steckspiellöcher, die zusammen die Form eines sechszackigen Sterns bilden. Lieferumfang: 1 Holzplatte, 45 steckbare Spielsteine (15 mit Kopfmulde, 15 mit rundem und 15 mit spitzem Kopf), Aufbewahrungsbeutel, Maße: Spielplatte Ø 23 cm, Höhe Stecker: 2,4 cm, ab 6 Jahre

.......36,00 € S105

Reisespiel Ohne Ärger ins Ziel

Klein, kompakt und ideal für die Reise - klassisches Familienspiel für bis zu 4 Personen. Holzspielplatte in Ahorn furniert und lackiert. Stecker aus Aluminium (silberfarben). Alle Spiel- und Ablagefelder auf dem Spielbrett sind Stecklochmulden, so dass die Spielsteine sicher halten und die Felder ertastet werden können. Lieferumfang: 1 Holzplatte, 16 steckbare Spielsteine (4 mit Kopfmulde, 4 mit Kopfschlitz, 4 mit rundem und 4 mit spitzem Kopf), 1 taktiler Würfel mit Kantenlänge 2 cm, Aufbewahrungsbeutel, Maße: Spielplatte 21 x 21 cm, Höhe Stecker: 2,4 cm, ab 6 Jahre

......36,00 € S106

Brettspiel Solitär aus Holz

Klassisches Spiel mit gutem Kontrast von naturbelassenem Spielbrett und dunklen Spielfiguren aus Holz. Durch die Form der Figuren und die Vertiefung der Spielfelder, ist das Spiel auch gut für blinde bzw. sehbeinträchtige Menschen geeignet. Lieferung inkl. Spielbrett, 33 Spielfiguren und Aufbewahrungskiste.

•	18 x 18 cm,	Spielfiguren Ø 1,2 cm 34,50 €	S109
•	25 x 25 cm.	Spielfiguren Ø 2 cm	S110

Brettspiel Blockade, Holz, 38 cm, taktile XL-Steine

Beim Spiel Blockade gilt es, möglichst als Erster, Barrikaden (Sperrsteine) zu überwinden, um vor seinen Mitspielern eine eigene Spielfigur ins Ziel zu bringen. Natürlich kann man mit diesen Sperrsteinen ärgerliche Blockaden für seine Mitspieler errichten, um sie am Vorwärtskommen zu hindern. Schön gearbeitetes Holzspiel mit großen Spielsteinen, die gut zu greifen sind. Spielbrett mit eingelassenen Vertiefungen. Die aktuelle Position aller Spielsteine mit taktilen Symbolen lässt sich gut erfühlen, ohne dass die Gefahr besteht, etwas umzustoßen. Ein tolles Familienspiel mit einfachen Regeln, das aber nie langweilig wird. Das Spielfeld hat eine Kantenlänge von circa 38 cm. Die Spielfiguren haben einen Durchmesser von 15 mm und eine Höhe von 25 mm. Lieferumfang: Spielfeld, 32 Spielfiguren, Blockadesteine und 1 taktiler Spielwürfel

......105,00 € S111

Ergebnis-Steckbrett im Stoffbeutel für Fünfer-Würfel-Spiel

Die Tastbare Version des Würfelklassikers. Die 13 Wurfkombinationen einer Spielrunde sind auf dem Steckbrett optisch und taktil markiert. Die Spielergebnisse, die der Spieler in jeder Spielrunde erzielt notiert er mittels Holzsteckern in den jeder Wurfkombination zugeordneten Stecklöchern. Spezielle Additionssteckfelder ermöglichen dem Spieler am Ende der Spielrunde das addieren seiner Gesamtpunktzahl. Steckbrett aus Schichtholz mit Ablagemulde für 25 farbige Holzstäbchen, Maße: 24 x 21 x 1,4 cm

......29,50 € S156

Fünfer-Würfel-Spieleset

- Tastbarem Ergebnis-Steckbrett im Stoffbeutel
- Lederwürfelbecher (10 cm Höhe), inkl. 5 taktile Holzwürfeln (Kantenlänge 2 cm)

......39,90 € S158

Würfelspiel " Avanti - 6 raus "

Würfelspiel "Avanti - 6 raus" XL taktil

Das Spielfeld hat eine Kantenlänge von circa 21 cm. Die Spielfiguren haben eine Höhe von 3 cm bei einem Durchmesser von 1,6 cm. Auf dem Spielfeld gibt es 6 verschiedenfarbige Quadrate (repräsentieren Würfel) mit großen taktilen Punkten, die die Augenzahl angeben. Durch die Größe der Spielsteine, Tastpunkte und Würfel ist es hervorragend für ältere Menschen geeignet, aber auch für Menschen, deren Tastsinn nicht so gut entwickelt ist sowie für Personen mit anderen Einschränkungen. Außerdem kann in dieser Variante eingestellt werden bei welcher gewürfelten Zahl ein Stäbchen in der Kiste "verschwindet". Dazu dient die Drehscheibe auf der Unterseite des Spielbrettes. Lieferumfang: Spielfeld, 24 Spielfiguren (für 4 Personen), Augenwürfel (2,5 cm Kantenlänge), Farbwürfel (2,5 cm Kantenlänge), taktiler Würfel (2,5 cm Kantenlänge)

Brettspiel "Camino", 2 Spiele in einem

2 Laufspiele-Varianten, Spielbrett 30 x 30 cm mit Würfelmulde aus geölter massiver Buche, mit 4 bunten taktilen Spielsteinen aus lackiertem Holz, großer Spezialwürfel, 22 schwarze Spielsteine ("Caminis"), Bedienungsanleitung auf CD

......50,00 € S160

Memory-Brettspiel "TAMESTA"

TASTEN MERKEN STAPELN

Ein lustiges und spannendes Spiel, für das erstaunlich viel Köpfchen gefragt ist, für 2-6 Spieler ab 8 Jahren. Gespielt wird wie bei einem herkömmlichen Memory. Die unterschiedliche Anzahl und Anordnung der Vertiefungen auf den Spielsteinen sind eine besonders anspruchsvolle Herausforderung. Sieger ist, wer zum Schluss die meisten Zweier-Stapel hat. Spielbrett aus Birke, Maße 28 x 28 cm, 24 Spielsteinen aus Buche (4,2 x 4,2 cm groß)

......42,00€ S152

Klappenspiel für Sehbehinderte mit 2 taktilen Würfeln

Ein lustiges Würfelspiel für die kleine gesellige Runde. In diesem Spiel muss durch Zusammenzählen der Augenzahlen beider Würfel versucht werden, möglichst viele der 10 Klappen mit den aufgedruckten bzw. eingeprägten Zahlenwerten zu schließen. Maße 7 x 22,5 cm, Material: helles Buchenholz, Ziffern ins Schwarz- & Brailleschrift, zwei taktile Spielewürfel inklusive

.......22,00 € S153

Ohne Ärger ins Ziel

Ohne Ärger ins Ziel - taktil mit XL Spielsteinen Schön gearbeitetes Holzspiel mit großen Spielsteinen, die gut zu greifen sind. Durch die in das Spielbrett eingelassenen Vertiefungen können die Steine sicher abgestellt werden. Die aktuelle Position aller Spielsteine lässt sich gut erfühlen, ohne dass die Gefahr besteht, etwas umzustoßen. Die hölzernen Spielsteine und auch die Ecken des Spielbretts sind mit großen, gut tastbaren Symbolen gekennzeichnet, so dass jeder Spieler seine Farbe leicht wiederfindet. Inkl. taktilem Spielwürfel. Spielbrett: 29,7 x 29,7 cm, Spielsteine: 2,8 cm Höhe im Stoffbeutel, 1,5 cm Durchmesser
Mühlespiel im Karton, Maße: 28 x 28 cm, Schichtholz, Brettstärke 1,3 cm, Steine im Beutel
Schachspiel tastbare Felder, taktile Holz-Steckfiguren, Spielbrett aus geöltem Schichtholz, gefertigt von unserem Partner, einer regionalen Tischlerwerkstatt der Lebenshilfe, Maße: 24 x 24 cm (Brettstärke 1,5 cm), Lieferumfang: 1 Spielbrett, 16 weiße und 16 schwarze Steck-Spielfiguren im Stoffbeutel
Schach- und Damespiel 2 klassische Strategiespiele in einem Spiel, tastbare Felder, Spielbrett aus geöltem Schichtholz, gefertigt von unserem Partner, einer regionalen Tischlerwerkstatt der Lebenshilfe, Maße: 24 x 24 cm (Brettstärke 1,5 cm), Lieferumfang: 1 Spielbrett, 12 weiße und 12 schwarze steckbare Spielsteine, je 4 Doppelsteine von schwarz und weiß, 1 Satz Schach-Steckfiguren im Stoffbeutel
Taktiles "Leiterspiel" handgefertigtes traditionelles Familienbrettspiel, geprägte Schlangen und Leitern, Quadrate mit Braille-Nummerierung, Maße: 38 x 38 cm 89,90 € S171
Ohne Ärger ins Ziel Spiel für Menschen mit Seheinschränkungen Klassisches Familienspiel aus Holz - ideal für Menschen mit Seheinschränkungen und Senioren. Alle Spiel- und Ablagefelder auf dem 2 cm dicken Spielbrett sind vertieft, so dass sich die Figuren sicher abstellen und die Felder bei Bedarf ertasten lassen. Die Spielfiguren lassen sich dank der Größe außerdem angenehm halten und sind besonders griffig. Maße: 34 x 34 cm, großer Würfel (Kantenlänge 3 cm), für 2 - 4 Spieler ab 5 Jahren, inkl. Stoffbeutel
Taktiles Backgammon Backgammon ist ein sehr altes Würfel-Brettspiel. Wer als erster all seine Steine abtragen kann, hat gewonnen. Maße Spielbrett: 46,5 x 57,0 x 2,7 cm, Lieferumfang: Spiel im Kunstlederkoffer, 15 weiße und 15 taktile schwarze Steine (einseitiger Markierungspunkt), Standartwürfelset, 2 taktile Würfel, 2 Würfelbecher

Oberflächen-Fühlmemo

Das Spiel beinhaltet 32 Spielsteine aus hellem Holz, bei denen eine Seite jedes Steins aus unterschiedlichem Material beschaffen ist (z.B. Gummi, Filz oder ein geprägtes Symbol). Aus diesen gilt es die zwei Steine mit den identischen Oberflächen zu ertasten. Fühlen sie sich gleich an, darf der Spieler die beiden Steine umdrehen und gegebenenfalls behalten. Der Spieler mit den meisten Paaren gewinnt. Im Stoffbeutel.

......37,50 € S174

Klang-Memo

Das Spiel fördert die sensiblere Wahrnehmung von Geräuschen. 12 pyramidenförmige Holzbausteine, von denen je 6 unterschiedlich klingen. Durch Schütteln der Steine muss herausgefunden werden, welche zwei Steine gleich klingen. Optische Kontrolle durch gleiche Farben der Symbole bei Paaren. Maße Spielsteine: $5.8 \times 6.7 \times 6.7$ cm.

......32,50 € S176

Scheiben-Mikadospiel

Mit diesem Spiel ist Mikado auch für nicht sehende Spielefreunde ein großer Spaß. 54 runde Spielsteine unterschiedlicher Größe werden in einem Holzrahmen mittels einer Leiste und einer Feder eingeklemmt. Den Spielsteinen in 3 verschiedenen Größen ist jeweils eine bestimmte Punktzahl zugeordnet. Ziel des Spiels ist es, möglichst viele Spielsteine mit hoher Punktzahl aus dem Holzrahmen zu nehmen, ohne dass sich die Feder hörbar bewegt. Maße: 30,9 x 21 x 2,6 cm.

......24,50 € S175

Memospiel Formen ertasten im Baumwollbeutel

Ist es die Ente oder der Baum? Formen in einem Baumwollbeutel zu erfühlen ist gar nicht so einfach. Um die Schwierigkeit zu steigern, kann durch den geschlossenen Beutel getastet werden. Zum Rollenspiel etc. sind die gut greifbaren Holzfiguren ebenfalls hervorragend geeignet. Spielfiguren: Länge: 7 bis 12 cm. 12 einfarbige Holzfiguren im Stoffbeutel.

12.2.2 Würfel und Zubehör

Würfelturm mit Würfeltablett

Das Set aus Turm und Tablett unterstützt Menschen mit motorischen oder visuellen Einschränkungen. Ein oder mehrere Würfel werden oben in den Turm gegeben. Die Würfel passieren eine "Kugelbahn" aus mehreren schrägen Ebenen und kullern anschließend in ein Würfeltablett. Die Würfel verbleiben sicher in einem klar begrenzten Raum, was das Würfeln und Wiederfinden erleichtert. Auch das Risiko von Fehlwürfen wird minimiert. Konstruktion aus stabilem Holz. Maße Tablett: 26 x 26 cm, Höhe Turm: ca. 23 cm

......38,50 € S098

Würfelset

Spielwürfel, taktil

aus lasiertem hellen Holz, tastbare erhabene Augen

 2 cm Kantenlänge	S195 S196
Würfeltablett Ø 31 cm, Material: schwarzer Kunststoff & grüner Samt, ohne Würfel	S198
Spielwürfel für Sehbehinderte, 3 cm lasiertes helles Holz, schwarze Augen (leicht vertieft), Kantenlänge 3 cm	S199
Spielwürfel für Sehbehinderte, 1,5 cm leicht vertiefte Augen, Kantenlänge 1,5 cm	
 weiß-schwarz, heller Kunststoff, schwarze Augen	S200 S201
Würfelbecher Material: Leder, Lieferung ohne Würfel	
 ohne Staufach, 10 cm Höhe	S197 S202
Taktiler, vertiefter Spielwürfel aus Holz tastbare Augen, die nicht herausstechen	
 2,5 cm Kantenlänge	S203 S204
Taktiler, vertiefter Spielwürfel, Kantenlänge 50 mm Großer Spielwürfel aus Holz mit vertieften, taktilen Würfelaugen (∅ 10 mm). Is sich gut für Menschen mit Seheinschränkungen, mit motorischen Einschränku Senioren und kleine Kinder. Fördert inklusive Spielerlebnisse, die Grobmotorik Augen-Hand-Koordination und ist auch beim Entdecken des Zahlenraums hilfr Hergestellt in Deutschland.	ngen, k, die
14,00 €	S205

12.2.3 Knobel- und Legespiele

Buchstabenpuzzle A bis Z

Farbenfrohes Alphabet Puzzle aus Holz mit 26 Großbuchstaben. Spielend erlernen Kinder das Erkennen/Ertasten der einzelnen Buchstaben und deren alphabetische Reihenfolge. Außerhalb des Brettes können auch schon erste Wörter oder Namen gelegt werden. Inklusives Spiel- und Lernerlebnis, das die Fähigkeiten sehbehinderter, blinder und sehender Kinder fördert. Nicht geeignet für Kinder unter 3 Jahren, wegen

Erstickungsgefahr durch verschluckbare Kleinteile. Lieferumfang: Grundbrett	
(Birkenbrettschichtholz 24 x 34 cm)	
65,00 €	S096

Taktile Lernuhr

Die stabile Lernuhr aus Holz ist speziell für Kinder mit Seheinschränkungen konzipiert. Der große und der kleine Zeiger haben verschiedene Längen. Die Ziffer 12 ist mit 3 taktilen Punkten gekennzeichnet. Die 3, 6 und 9 jeweils mit 2 und die anderen Zahlen mit einem Punkt. Die taktilen Punkte und die eingefrästen Linien, welche die einzelnen Zeitsegmente abgrenzen sind gut zu fühlen. Die seitliche Führung der Finger entlang des Ziffernblattes erleichtert dabei das Erlernen des Uhrzeitablesens. $17,5 \times 17,5 \text{ cm}$

......43,50 € S097

Steckpuzzle "Formen finden"

gut tast- und greifbare Steckformen, für Kinder ab 1 Jahr geeignet, 6 Holz-Formen (Hund, Katze, Tannenbaum, Haus, Fisch, Ente) mit 1 cm breitem Holzgriff haben ca. eine Größe von 6 x 7 cm, schult z.B. das Greifen und die Tastwahrnehmung sowie unzählige weitere Möglichkeiten spielerischen Lernens in jedem Alter

......23,50 € S099

Braille Sudoku

Die Aluminium-Grundplatte ist einseitig mit einer Magnetfolie versehen. Auf diese werden die Aufgabenblätter in Brailleschrift aufgelegt und fixiert. Die Spielsteine bestehen aus $1.8 \times 1.8 \text{ cm}$ großen Metallplättchen, in die die Zahlen Eins bis Neun in Braille geprägt sind. Maße: $25 \times 30 \text{ cm}$, Gewicht: ca. 1kg, Lieferumfang: Spielfeld, Vorratsbehälter, Zahlenplättchen, Aufnahmestift, 10 Aufgabenblätter

......115,00 € S120

Braille Sudoku Aufgabenerweiterungen

zusätzliche Aufgabenblätter zu S120

•	Set A	18,50 €	S121
•	Set B		S122
•	Set C	18,50 €	S123
•	Set D	18,50 €	S124
•	Set E	18,50 €	S125
•	Set F		S126
•	Set G	18,50 €	S127
•	Set H	18,50 €	S128
•	Set I		S129
•			S131
•	Set K		S132
•	Set L	18,50 €	S133
•	Set M	18,50 €	S134
•	Set N		S136
•	Set 0	18,50 €	S137
•	Set P	18,50 €	S138
•	Set Q	18,50 €	S139

Strategiespiel "Vier gewinnt"

für 2 Personen, Ziel: vier Spielsteine zusammenhängend in eine Reihe zu bekommen, optisch und taktil unterscheidbare Spielsteine, Buche & Ahorn, Maße: 23 x 17 cm

......22,50 € S154

"Pico" - Neuartiges Minisolitär

15 pyramidenförmig angeordnete Spielfelder in Steckmuldenform, runde Holzspielsteine (\varnothing 0,8 cm, Höhe 1,8 cm), Spielbrett 10 x 10 cm, Buche massiv

......12,50 € S161

Dominospiel für die Reise

Dominospiel, taktil

Tangram Puzzle, Ahornholz, 12 x 12 cm

Jetzt haben wir das Tangram-Puzzle endlich für blinde Spieler komplett zugänglich gemacht. Nun ist es möglich, alle 150 Aufgabenstellungen zu lösen. Einen Überblick über die 150 Formen der Spielanleitung erhalten Sie im beiliegenden Heftchen.

......19,50 € S353

Tangram Aufgabenblätter

je 5 Aufgabenblätter aus Schwellpapier für das Tangram-Puzzle (S353). Die Formen stellen die Umrisse der jeweiligen Aufgabenstellung dar und sind erhaben.

•	Set A , Formen 11, 13, 14, 22, 25 6,90 €	S910
•	Set B , Formen 34, 36, 42, 43, 59 6,90 €	S911
•	Set C, Formen 62, 70, 101, 111, 126	S912
•	Set D , Formen 16, 38, 47, 50, 129 6,90 €	S913
•	Set E , Formen 41, 89, 90, 109, 137 6,90 €	S914

Aktivitätsset mit taktilen Knöpfen

Ein Köfferchen mit Knöpfen, die jüngeren Kindern viele Möglichkeiten bieten, Phantasie, Motorik und mathematisches Verständnis zu fördern. Der Inhalt des Köfferchens: 40 bunte Knöpfe mit je ein bis fünf Löchern, fünf farbige Schnüre zum Fädeln (1 m Länge) sowie 12 gedruckte und 12 taktile Aufgabenkärtchen. Auf den Knöpfen ist die entsprechende Zahl in Schwarzschrift (erhaben) und Braille aufgedruckt und es gibt sie in den Farben Blau, Gelb, Rot und Grün. Auf den Aufgabenkärtchen sind verschiedene Muster vorgegeben, aber der Phantasie sind keine Grenzen gesetzt: es lassen sich z.B. erste Zähl- und Rechenspiele machen oder Muster legen und fädeln. Altersempfehlung: Für Kinder zwischen 3 und 6 Jahren.

......24,90 € S444

Quarto Access

Strategiespiel für zwei helle Köpfe. 4 x 4 Felder, 16 Spielsteine, einfache Regeln, einer wird gewinnen. Auf ein Spielfeld werden 16 Holzsteine abgesetzt, die sich in vier

Eigenschaften unterscheiden: groß oder klein, glatt oder mit Rillen, eckig oder rund, mit oder ohne Loch oben. Diese Eigenschaften sind so verteilt, dass es keine zwei gleichen Steine gibt. Gewonnen hat, wer vier Steine mit mindestens einer übereinstimmenden Eigenschaft in einer horizontalen, vertikalen oder diagonalen Reihe verbindet. Der Clou dabei: Die Spieler wählen abwechselnd einen Spielstein aus, den der Gegner platzieren muss. Das Spielfeld verfügt über 16 Magnetpunkte, so dass die magnetischen Spielsteine gut haften. Damit es für alle Spieler gleich schwer ist, liegen 2 Augenmasken bei.

......34,90 € S446

12.3 Sport und Fitness

12.3.1 Spielbälle

Klingel-Bälle "Schmetterling"

satte Farben, Muster aus Vögeln, Blumen und Schmetterlingen, nicht zu hart und Oberfläche ist durch taktile Maserung gut griffig, besonders für Innen und Wassersport geeignet, gut hörbare Glocke

•	Groß, gelb, Ø 22 cm, Gewicht 450 g39,00 €	S333
•	Klein, rot, Ø 14 cm , Gewicht 160 g	S343

Turnier-Fußball mit Glocke

Dieser Fußball entspricht in Größe und Gewicht den Vorgaben IBSA - International Blind Sport Association - und ist somit als offizieller Spielball bei Wettbewerben nutzbar. \varnothing ca. 19 cm, Gewicht: etwa 530 g

•	5		
	59,0	0 €	S335

Klingel-Softball

massive Schaumstomodernache, gelocht, \varnothing 22 cm, farbe: orange	
45,00 €	S337

Klingel-Gymnastikball

aufblasbar, Material: Gummi (\varnothing 16 cm), auch als Wasserball geeignet	
26,50 €	S338

Klingel-Softball "Petito", 13 cm

Taktiler Schaumstoffwürfel, kontrastreich, 14 cm

Hervorragend für verschiedene Spiele und Aktivitäten für alle Altersgruppen geeignet. Ideal für Menschen mit Seheinschränkungen - dank der gut sichtbaren, kontrastreichen Farben lassen sich die Punkte gut erkennen und zusätzlich ertasten. Kinder mit Seheinschränkungen können auf spielerische und taktile Weise Zahlen

18,00 €	S346
Material: beschichteter PU-Schaumstoff, Maße: 14 x 14 x 14 cm, Gewicht: 235 g	J
lernen. Leicht mit lauwarmem Wasser und mildem Reinigungsmittel zu reinigen.	

12.3.2 Fitness

Aktuell keine Angebote

13 Hörmedien

13.1 Akustische Stadt- und Landschaftsbilder

•	Budapest	10,90 €	K120
•	Rom	10,90 €	K124
•	San Francisco	10,90 €	K128
•	Mallorca	10,90 €	K130
•	Norwegen	10,90 €	K137
•	Madrid	10,90 €	K138
•	Berlin	10,90 €	K141
•	Kuba	10,90 €	K142
•	Paris	10,90 €	K143
•	Hamburg	10,90 €	K144
•	Venedig	10,90 €	K145
•	New York	10,90 €	K147
•	St. Petersburg	10,90 €	K148
•	London	10,90 €	K149
•	Dresden	10,90 €	K150
•	Barcelona	10,90 €	K153
•	Leipzig	10,90 €	K155
•	Lissabon	10,90 €	K156
•	Schottland	10,90 €	K158
•	Thailand	10,90 €	K161
•	Südafrika	10,90 €	K162
•	Ägypten	10,90 €	K165
•	Florenz	10,90 €	K167
•	Côte d'Azur	10,90 €	K168
•	Istanbul	10,90 €	K169
•	Amsterdam	10,90 €	K170

Eisenbahnträume

Mit dem Zug durch die Natur - Symbiose von Eisenbahngeräuschen	und Naturkl	ängen
	. 14,95 €	K171

13.2 Tierstimmen

Vogel-	&	Tierstimmen
--------	---	-------------

Gesänge, Rufe, Laute mit kurzen Erläuterungen unterhaltsam kennenlernen

•	Vogelstimmen in Feld und Flur	9,90 €	S952
	Vogelstimmen am Wasser		S953
•	Vogelstimmen in Heide, Moor und Sumpf	9,90 €	S955
•	Vogelstimmen am Meer	9,90 €	S956
•	Vogelstimmen im Gebirge	9,90 €	S957

Naturexkursion mit Uwe Westphal

Uwe Westphal imitiert auf dieser Audio-CD meisterhaft 73 heimische Säugetiere, Vögel, Amphibien und Insekten und gibt einprägsame Erläuterungen, 63 min, mit 32-seitigem Beiheft, Spieldauer 63 Minuten

.....14,50 € S968

Tierstimmen

32 einheimische Arten von Säugetieren, Lurchen und Insekten, mit gesprochenen Erläuterungen, CD-Spieldauer 73 min

......9,90 € S961

Der Wald als Konzertsaal

Gesänge und Rufe heimischer Vögel in Wäldern. Der Wald ist für viele Menschen ein ganz besonderer Ort der unberührten Natur. Vögel und andere Tiere des Waldes leben oft versteckt, doch ihre Gesänge, Rufe und weitere Lautäußerungen verwandeln den Wald im Wandel der Jahreszeiten in eine faszinierende Klangwelt. In diesen Konzerten sind über 40 Vogelarten zu hören. Gesamtspielzeit ca. 79 Minuten

......14,95 € S962

Entspannung Natur ...

Lauschen Sie interessanten Tierstimmen und atmosphärischen Geräuschen aus ganz verschiedenen Lebensräumen.

In Garten und Parks9,90 € S963

14 Reliefkarten

Text in **Braille und Schwarzschrift**. Taktile Karten mit Briefumschlag in Klarsichthülle bzw. in recyclebarer Tasche. Kartengröße DIN A6 bzw. DIN lang (210 x 105 mm) oder DIN A5. Schwellpapier auf farbige Klappkarten kaschiert.

Ein individueller Zusatztext in Braille oder Schwarzschrift ist auf Anfrage möglich (Zusatzkosten von 2,00 €). Bei Bestellung unbedingt Motivwunsch angeben!

Hinweis! Bei den Reliefkarten kann leider kein DBSV-Mitgliederrabatt gewährt werden.

14.1 Glückwunschkarten

Relief-Geburtstagskarten Text: "Herzlichen Glückwunsch zum Geburtstag" in Braille und Schwarzschrift	
 Motiv 1 - "Blumenranke", DIN lang	G211 G280 G281
• Motiv 4 - "Blumengruß", DIN A5	G282
Relief-Glückwunschkarte Rose DIN A5, Text: "Herzlichen Glückwunsch"	G212
Relief-Glückwunschkarten zur Hochzeit DIN A5, 3 Motive, 5 Varianten:	
 Motiv 1 - Zwei Herzen Text: "Für euch beide Alles Gute!"	G220 G221

Text: "Gesucht und gefunden - in Liebe verbunden"........... 4,00 €

G222

G223

G224

14.2 Grußkarten

Relief-Grußkarte Tiere

DIN A6 bzw. DIN lang, Text: Name des Tieres

Motiv 2 - Herz mit zwei Tauben

• Motiv 3 - Zwei Herzen mit Hochzeitspaar

- Motiv 1 Hirschkäfer
- Motiv 2 Libelle

 Motiv 3 - Schmetterling Pfauenauge Motiv 4 - Schmetterling Schwalbenschwanz Motiv 5 - Hummel 	
• Motiv 5 - Hummel Je Karte3,50 €	G214
Relief-Grußkarte "Herzliches Danke" DIN lang, Text: "Herzliches Danke ", Motiv: Schriftzug mit kleinen Schmetterlir	ngen G215
Relief-Grußkarte "Genesung" DIN lang, Text: "Schnelle Genesung", Motiv: Blumenwiese	G250
14.3 Osterkarten	
Relief-Glückwunschkarte Ostern "Traditionell" DIN lang, Text: "Herzliche Ostergrüße"	
 Motive 1, 2 und 6 bis 10 Motiv 3 Motive 4 und 5 Je Karte Osterei mit floralem Ornament Krokus mit Primel Krokus 3,50 € 	G203
Relief Glückwunschkarten Ostern DIN lang, verschiedene Farben, 4 Varianten:	
 Motiv 1 - "Korb" Text: "Frohe Ostern"	G240
Text: "Frohe Ostern"	G241
Text: "Herzliche Ostergrüße"	G242
Text: "Herzliche Ostergrüße"3,50 €	G243
14.4 Weihnachtskarten und Neujahrsgrüße	
Relief-Glückwunschkarte Weihnachten "Traditionell" DIN A6 bzw. DIN lang, Text: "Frohe Weihnachten"	
 Motiv 1 - Dresdner Frauenkirche Motiv 2 - Weihnachtsengel Motiv 3 - Lichterengel und Bergmann Motiv 4 - Kurrendesänger Je Karte 	G204

Relief-Glückwunschkarte Neujahr "Traditionell" DIN A6 bzw. DIN lang, Text: "Herzliche Neujahrsgrüße"

• Motiv 1 - Pflaumentoffel Je Karte	G204
Relief Glückwunschkarten Weihnachten Format DIN A5, verschiedene Farben, zusätzliche Motivbeschreibungen in Braille Varianten:	e, 6
 Motiv 1 - "Rentier, Weihnachtsmann & Schneemann" 	
Text: "Fröhliche Weihnachten"	G260
Motiv 2 - "Elch mit Weihnachtsmütze"	
Text: "Frohes Fest"	G261
Motiv 3 - "Weihnachtskugel"	
Text: "Schöne Weihnachtszeit"	G262
Motiv 4 - "Engel mit Weihnachtsmütze"	
Text: "Ein gesegnetes Weihnachtsfest" 4,00 €	G263
Motiv 5 - "Weihnachtsmann mit Geschenkesack"	
Text: "O du fröhliche"	G264
 Motiv 6 - "Katze mit Weihnachtsmütze im Geschenkkarton" 	
Text: "Merry Christmas"	G265
Format DIN A6, verschiedene Farben, 7 Varianten:	
Motiv 1 - "Schneemann mit Schneeflocken"	
Text: "Frohe Weihnacht"	G266
Motiv 2 - "Weihnachtsbaum 2 taktil unterschiedliche Seiten"	
Text: "Schöne Weihnacht"	G267
Motiv 3 - "Tannenbaum und Rentier"	
Text: "Fröhliche Weihnachten"	G268
 Motiv 4 - "Christbaum und Kugel" 	
Text: "Frohes Fest" 3,50 €	G269
Motiv 5 - "An der Krippe"	
Text: "Ein gesegnetes Weihnachtsfest" 3,50 €	G270
 Motiv 6 - "Geschmückter Tannenbaum" 	
Text: "Frohes Fest" 3,50 €	G271
Motiv 7 - "Schneemann"	
Text: "Fröhliche Weihnachten"	G272

14.5 Trauerkarten

Relief Trauerkarten

DIN A6 bzw. DIN lang, 2 Varianten:

•	Motiv 1 - Vogel mit Rose	
	Text: "Aufrichtige Anteilnahme"	G230
•	Motiv 2 - Kreuz mit Zweig	
	Text: "In stiller Trauer"	G231

15 Taubblindenartikel

Taubblindenvibrationswecker "Helen" mit Vibrationskissen

......0,85 €

In diesem Gerät in Kreditkartengröße (Milestone-Gehäuse) sind eine Uhr, ein Wecker und ein Timer integriert. Alle Informationen, wie z. B. die Uhrzeit oder die eingestellte Weckzeit, werden durch Vibrationssignale wiedergegeben. Die Tasten auf der Oberfläche des Gerätes sind gut fühlbar. Ein selbständiges Einstellen der Weckzeit, der Uhr oder des Timers wird dadurch ermöglicht. Neben den Vibrationssignalen kann eine Sprachausgabe aktiviert werden.

545,00 €	U401
Punktschriftalnhahet	

M635

Lormalphabet

•	in Schwarzschriftkostenlos	M639
•	in Punktschrift0,50 €	M640

Lormhandschuh

zur Verständigung mit Taubblinden, Baumwolle

•	groß	12,00€	M637
•	klein	12,00€	M636

Anstecker Taubblind

Kennzeichen für taubblinde Menschen, so dass sich Mitmenschen in ihrem Verhalten auf den Betroffenen einstellen können. Hat keine rechtliche Funktion und kann nicht als Verkehrsschutzzeichen genutzt werden. Symbol: durchgestrichenes weißes Ohr, Plus-Zeichen, weiße Figur mit Langstock auf blauem Hintergrund

•	mit Schriftzug "Taubblind", Befestigung: Zwicker, Ø 7,5 cm	
	3,50 €	V425
•	ohne Schriftzug, Befestigung: Magnet, Ø 5,6 cm	
	4,50 €	V430

Signalweste für taubblinde Menschen

Sicherheitsweste für Erwachsene, Vorder- und Rückseite mit Aufdruck "Taubblind" und "deaf-blind" sowie einem weißen Stockmännchen und dem Gehörlosen-Logo, Material: Polyester (spritzwassergeschützt), Farbe: Neongelb mit 2 breiten reflektierenden Streifen, Klettverschluss vorn, Maße: ca. 70 x 72 cm, bis 40° waschbar

•	·	·	19 90 £	V543
			13,30 C	V J-J

16 Geschenkideen

Kaffeetasse mit Punktschrift

- mit dem Zitat "Man sieht nur mit dem Herzen gut, das Wesentliche ist für die Augen unsichtbar" von A. de Saint-Exupéry in Blindenschrift
- mit tastbaren schwarzen Ornamenten auf cremefarbenem Grund
- Material: Porzellan
- Höhe: 9 cm, Durchmesser: 8 cm

......13,50 € H081

Augenkissen

Entspannung für Ihre Augen. Sie sind anatomisch geformt und aus reiner Seide. Getreide und Kräuter kommen aus kontrolliertem biologischem Anbau und Wildsammlung. Anwendung: 10-15 Minuten auflegen - das erfrischt, entspannt und kühlt. Die Farben variieren. Rücknahme ist nach Öffnung der Verpackung aus hygienischen Gründen nicht möglich.

17 Audio, Text- und Grafikservice

Wir freuen uns, Ihnen seit vielen Jahren einen umfassenden Service im Bereich Audio, Text und Grafik anbieten zu können. Bitte nehmen Sie direkt Kontakt zu uns auf, um Ihr individuelles Vorhaben zu besprechen. Preise auf Anfrage! Hinweis! Bei diesen Dienstleistungen kann leider kein DBSV-Mitgliederrabatt gewährt werden.

Für Fragen erreichen Sie unsere Mitarbeiter unter:

Audioservice 0351-8090622

Text- & Grafikservice 0351-8090623

E-Mail: textservice@bsv-sachsen.de

17.1 Text- und Grafikservice

Unser Angebot erstreckt sich von der barrierefreien Umsetzung Ihrer Dokumente über individuelle Beschriftungen in Braille (z.B. mit Klebefolien) bis zur Erstellung taktiler Grafiken auf Schwellpapier.

Zusätzliche Serviceleistungen wie Konfektionieren, Binden, Erstellung von Grußkarten oder Urkunden, Visitenkarten mit Braille, spezielle Formatierungen der Dokumente oder Orthografie- und Grammatikprüfung bieten wir selbstverständlich ebenso an.

Barrierefreie Druckformate sind u.a. Braille in Kurz- oder Vollschrift auf Punktschriftpapier, stabiler Folie und transparenter Klebefolie oder Großschriftdrucke bis DIN A3. Wir generieren auf Wunsch barrierefreie PDF-Dateien oder erstellen Ihnen aus Ihrer Vorlage eine Daten-, Audio- oder Daisy-CD.

Zu unseren Auftraggebern gehören neben vielen zufriedenen Privatkunden auch zahlreiche kulturelle Einrichtungen, Vereine, Behörden, Schulen, Wahlämter, Arzneimittelhersteller und viele andere. Ihre individuellen Ideen und Wünsche sind bei uns in guten Händen. Wir beraten Sie gern.

17.2 Audioservice

Sie haben ein Buch, das Sie in keiner Hörbücherei finden konnten? Sie benötigen barrierefreie Anleitungen oder Dokumente im Audioformat? Gern lassen wir Ihre Ideen von unseren ehrenamtlichen Sprechern lesen und erstellen Für Sie eine Daisy-CD.

Zu unseren Leistungen zählen:

- Erstellen von Audio- und Daisy-CDs
- Erstellen der Stimmzettel verschiedener Wahlen im Audioformat
- Bereitstellen von Publikationen, Dokumenten und Hörmagazinen des BSVS e.V. und anderer Vereine
- Aufträge für Behörden, Museen und andere Kultureinrichtungen
- private Leseaufträge, Vervielfältigung Ihrer Hörmedien
- Konvertierung von Audiodokumenten und -formaten

18 LHZ-Gutschein

Hinweis! Für Gutscheine kann kein DBSV-Mitgliederrabatt gewährt werden.

Schenken Sie Ihren Lieben doch einfach mal einen Gutschein vom LHZ.

Sie erhalten den Geschenk-Gutschein mit Wertaufdruck und einer Gutschein-Nummer in Punkt- und Schwarzschrift. Beim nächsten Einkauf legt der Beschenkte den beiliegenden Wertbon bei uns im Laden vor bzw. schickt diesen nach der Bestellung (per Telefon oder im Onlineshop) als Blindensendung im beiliegenden Umschlag an uns zurück. Die Hinweise zum Einlösen erhalten Sie zusammen mit dem Gutschein.

Bitte wählen Sie bei der Bestellung den gewünschten Wert aus.

Individuelle Gutscheinwerte erstellen wir Ihnen gern nach telefonischer Absprache.

10 € | 20 € | 30 € | 50 € | 100 €...... gewünschter Wert **G104**

Das aktuelle Angebot finden Sie immer in unserem Onlineshop auf

www.lhz-dresden.de

Alle Informationen und Termine (z.B. Hilfsmittelausstellungen) rund um das LHZ finden Sie auf unserer Website unter

www.landeshilfsmittelzentrum.de

Belehrung gesetzliches Widerrufsrecht

Widerrufsrecht

Sie haben das Recht, binnen vierzehn Tagen ohne Angabe von Gründen diesen Vertrag zu widerrufen. Die Widerrufsfrist beträgt vierzehn Tage ab dem Tag an dem Sie oder ein von Ihnen benannter Dritter, der nicht der Beförderer ist, die Waren in Besitz genommen haben bzw. hat.

Um Ihr Widerrufsrecht auszuüben, müssen Sie uns dem

Blinden- und Sehbehindertenverband Sachsen e. V.

Landeshilfsmittelzentrum Louis-Braille-Str. 6

01099 Dresden

Tel. (0351) 80 90 624 Fax. (0351) 80 90 627

E-Mail: lhz@bsv-sachsen.de

mittels einer eindeutigen Erklärung (z.B. ein mit der Post versandter Brief in Schwarzschrift oder Punktschrift, Telefax oder E-Mail) über Ihren Entschluss, diesen Vertrag zu widerrufen, informieren. Sie können dafür ein unseren Warensendungen beiliegendes Muster-Widerrufsformular verwenden, was jedoch nicht vorgeschrieben ist.

Zur Wahrung der Widerrufsfrist reicht es aus, dass Sie die Mitteilung über die Ausübung des Widerrufsrechts vor Ablauf der Widerrufsfrist absenden.

Folgen des Widerrufs

Wenn Sie diesen Vertrag widerrufen, haben wir Ihnen alle Zahlungen, die wir von Ihnen erhalten haben, einschließlich der Lieferkosten (mit Ausnahme der zusätzlichen Kosten, die sich daraus ergeben, dass Sie eine andere Art der Lieferung als die von uns angebotene, günstigste Standardlieferung gewählt haben), unverzüglich und spätestens binnen vierzehn Tagen ab dem Tag zurückzuzahlen, an dem die Mitteilung über Ihren Widerruf dieses Vertrags bei uns eingegangen ist. Für diese Rückzahlung verwenden wir dasselbe Zahlungsmittel, das Sie bei der ursprünglichen Transaktion eingesetzt haben, es sei denn, mit Ihnen wurde ausdrücklich etwas anderes vereinbart. In keinem Fall werden Ihnen wegen dieser Rückzahlung Entgelte berechnet. Wir können die Rückzahlung verweigern, bis wir die Waren wieder zurückerhalten haben oder bis Sie den Nachweis erbracht haben, dass Sie die Waren zurückgesandt haben, je nachdem, welches der frühere Zeitpunkt ist.

Sie haben die Waren unverzüglich und in jedem Fall spätestens binnen vierzehn Tagen ab dem Tag, an dem Sie uns über den Widerruf dieses Vertrags unterrichten, an uns zurückzusenden oder zu übergeben. Die Frist ist gewahrt, wenn Sie die Waren vor Ablauf der Frist von vierzehn Tagen absenden. Sie tragen die unmittelbaren Kosten der Rücksendung der Waren. Sie müssen für einen etwaigen Wertverlust der Waren nur aufkommen, wenn dieser Wertverlust auf einen zur Prüfung der Beschaffenheit, Eigenschaften und Funktionsweise der Waren nicht notwendigen Umgang mit ihnen zurückzuführen ist.

- Ende der Widerrufsbelehrung -

Hinweis: Ausschluss des Widerrufsrechtes

Das Widerrufsrecht besteht nicht bei Verträgen

- zur Lieferung von Waren, die nicht vorgefertigt sind und für deren Herstellung eine individuelle Auswahl oder Bestimmung durch den Verbraucher maßgeblich ist oder die eindeutig auf die persönlichen Bedürfnisse des Verbrauchers zugeschnitten sind,
- zur Lieferung von Waren, die schnell verderben können oder deren Verfallsdatum schnell überschritten würde,
- zur Lieferung versiegelter Waren, die aus Gründen des Gesundheitsschutzes oder der Hygiene nicht zur Rückgabe geeignet sind, wenn ihre Versiegelung nach der Lieferung entfernt wurde,
- zur Lieferung von Waren, wenn diese nach der Lieferung auf Grund ihrer Beschaffenheit untrennbar mit anderen Gütern vermischt wurden,
- zur Lieferung alkoholischer Getränke, deren Preis bei Vertragsschluss vereinbart wurde, die aber frühestens 30 Tage nach Vertragsschluss geliefert werden können und deren aktueller Wert von Schwankungen auf dem Markt abhängt, auf die der Unternehmer keinen Einfluss hat,
- zur Lieferung von Ton- oder Videoaufnahmen oder Computersoftware in einer versiegelten Packung, wenn die Versiegelung nach der Lieferung entfernt wurde,
- zur Lieferung von Zeitungen, Zeitschriften oder Illustrierten mit Ausnahme von Abonnement-Verträgen.

Allgemeine Geschäftsbedingungen für den Bezug von Hilfsmitteln

(Stand Mai 2018)

I. Geltung unserer allgemeinen Geschäftsbedingungen

- Alle Angebote, Kaufverträge und Lieferungen aufgrund von Bestellungen unserer Kunden, auch über unsere Internetseiten www.lhz-dresden.de und www.blindenhilfsmittel-sachsen.de, unterliegen diesen Allgemeinen Geschäftsbedingungen.
- 2. Das Produktangebot richtet sich gleichermaßen an Verbraucher und Unternehmer, jedoch nur an Endabnehmer. Für Zwecke dieser Allgemeinen Geschäftsbedingungen, ist "Verbraucher" jede natürliche Person, die den Vertrag zu einem Zweck abschließt, der weder ihrer gewerblichen noch ihrer selbständigen beruflichen Tätigkeit zugerechnet werden kann (§ 13 des Bürgerlichen Gesetzbuches BGB) und "Unternehmer" eine natürliche oder juristische Person oder eine rechtsfähige Personengesellschaft, die bei Abschluss des Vertrages in Ausübung ihrer gewerblichen oder selbständigen beruflichen Tätigkeit handelt (§ 14 Abs. 1 BGB).
- 3. Geschäftsbedingungen des Kunden finden keine Anwendung, auch wenn wir ihrer Geltung im Einzelfall nicht gesondert widersprechen.
- 4. Für den Vertragsschluss steht ausschließlich die deutsche Sprache zur Verfügung.

II. Vertragsschluss und weitere wichtige Informationen

- 1. Unsere Angebote auf unserer Internetseite sind unverbindlich.
- 2. Unter Verwendung unseres Onlineshop-Systems kann der Kunde Produkte unverbindlich durch Anklicken des Buttons "In den Warenkorb" vormerken. Der Inhalt des Warenkorbs kann jederzeit durch Anklicken des Buttons "Ihr Warenkorb" bzw. "Zum Warenkorb" angesehen und Produkte ggf. durch Anklicken des Buttons "löschen" wieder aus dem Warenkorb entfernt werden. Wenn der Kunde die Produkte im Warenkorb kaufen will, klickt er den Button "Kasse". Der Kunde kann "als Gast bestellen" oder optional ein Kundenkonto eröffnen und bei künftigen Bestellungen nach Eingabe von Benutzernamen und Passwort bestellen, ohne seine Adressdaten noch einmal eingeben zu müssen. Hat der Kunde kein Kundenkonto, wird er gebeten, seine Daten einzugeben. Die Pflichtangaben sind mit einem * gekennzeichnet. Im Bestellvorgang folgt die Auswahl der entsprechenden Versandart. Die nachfolgende Seite gibt die Auswahlmöglichkeit auf Rechnung oder per Bankeinzug mittels SEPA-Lastschriftverfahren zu bezahlen. An dieser Stelle kann der Kunde individuelle Anmerkungen zur Bestellung abgeben (z.B. Angabe seiner DBSV-Nummer, Mitgliedsrabatt geltend machen zu können). Folgend die Kenntnisnahme des Widerrufrechts und die Anerkennung der Allgemeinen Geschäftsbedingungen erklärt werden. Die Bestellung kann nur abgegeben und übermittelt werden, wenn der Kunde dies durch Anklicken der entsprechenden Kästchen bestätigt. Damit akzeptiert er Vertragsbedingungen und nimmt sie in seine Bestellung auf. Auf der folgenden Seite "Ihre Bestellung" kann der Kunde seine Eingaben nochmals überprüfen und korrigieren. Der Bestellvorgang lässt sich jederzeit durch Schließen des Browser-Fensters abbrechen. Auf den einzelnen Seiten erhält der Kunde weitere Informationen, z.B. zu Korrekturmöglichkeiten. Durch Anklicken des Buttons "KOSTENPFLICHTIG BESTELLEN" gibt der Kunde einen verbindlichen Antrag zum Kauf der im Warenkorb befindlichen Waren ab. Der Kunde ist an seine Bestellung bis zum Ablauf des zweiten auf den Tag der Bestellung folgenden Werktages gebunden.
- 3. Nach der Bestellung erhält der Kunde von uns eine E-Mail, welche als Annahme des Antrags des Kunden zu verstehen ist und die Widerrufsbelehrung sowie den Vertragsinhalt nebst AGB wiedergibt. Der Kunde kann diese E-Mail speichern und/oder ausdrucken.
- 4. Eine Kopie der vorbenannten E-Mail mit Widerrufsbelehrung, Vertragsinhalt und AGB wird nach dem Vertragsschluss von uns für die Dauer von 2 Jahren gespeichert und wird auf Anfrage dem Kunden zur Verfügung gestellt.
- 5. Bei Bestellungen ohne Zuhilfenahme des Onlineshop-Systems, z.B. per Telefon, Telefax, Brief oder E-Mail, ist der Kunde an seine Bestellung zwei Kalenderwochen gebunden. Der Vertrag kommt erst zustande, wenn wir die Bestellung schriftlich (z.B. per Telefax, Brief oder E-Mail) oder durch Zusendung der Ware bestätigen.
- 6. Sollen die Kosten von einem Kostenträger übernommen werden, gilt abweichend zum beschriebenen Vertragsschluss die Regelung unter III. "Vertragsschluss bei Kostenübernahme durch einen Kostenträger".
- 7. Beschwerden kann der Kunde unter den im Impressum angegebenen Kontaktmöglichkeiten direkt an uns richten.

III. Vertragsschluss bei Kostenübernahme durch einen Kostenträger

- Soll ein Kostenträger die Kosten für die Bestellung übernehmen ist der Kunde einen Kalendermonat - jeweils gerechnet ab Beginn des dritten auf die Absendung der Bestellung folgenden Kalendertages – an seine Bestellung gebunden.
- 2. Bei Beantragung der Kostenübernahme durch einen Kostenträger erfolgt unsere Entscheidung über die Annahme des Angebotes des Kunden jedoch erst nach Eingang der Entscheidung des Kostenträgers bei uns innerhalb einer Frist von einer Kalenderwoche, gerechnet ab Beginn des auf den bei uns erfolgten Eingang der Entscheidung folgenden Kalendertages, falls der Kunde uns bis dahin alle nötigen Informationen zur Verfügung gestellt hat. Übernimmt der Kostenträger die Kosten, dann erfolgt die Lieferung der betreffenden Ware innerhalb von vier Kalenderwochen, gerechnet ab Beginn des auf den Eingang der Kosten-Übernahmeerklärung folgenden Werktages. Sofern für gesetzlich krankenversicherte Kunden Zuzahlungspflicht besteht, rechnen wir diese Zuzahlung mit der Warenlieferung direkt an den Kunden ab.
- 3. Übernimmt der Kostenträger die Kosten nicht oder verzögert sich seine Entscheidung um mehr als einen Kalendermonat, dann ist (vorerst) kein Vertrag zwischen uns und dem Kunden zustande gekommen und es kann mit dem Kunden neu verhandelt werden. Dabei können auch neue Preise festgelegt werden, falls unsere allgemeinen Abgabepreise sich bis dahin geändert haben.

IV. Preise und Zahlung

- 1. Unsere Preise schließen die gesetzliche Umsatzsteuer ein, nicht jedoch Versandkosten, welche gesondert ausgewiesen werden.
- 2. Soweit nicht ausdrücklich etwas anderes vereinbart ist (z.B. Vorkasse), liefern wir nur gegen Bankeinzug oder Rechnung. Für Neukunden besteht eine Höchstgrenze, bis zu welcher der Kauf auf Rechnung möglich ist. Die Höchstgrenze beträgt 150 € brutto. Weiterhin müssen wir uns zur Absicherung unseres Kreditrisikos entsprechend der jeweiligen Bonität vorbehalten, die Lieferung nur gegen Vorkasse auszuführen.
- 3. Im Falle der Lieferung auf Rechnung wird der Kaufpreis zzgl. etwaiger Verpackungs- und Versandkosten innerhalb von 14 Tagen ab Rechnungsdatum, nicht aber vor Erhalt der Ware, zur Zahlung fällig. Anderenfalls ist die Zahlung mit Abschluss des Vertrages fällig.

V. Versendung der Ware

- 1. Die Lieferzeit beträgt bei Verfügbarkeit der Artikel i.d.R. ca. 3 bis 5 Tage.
- 2. In dem Fall, dass unser Lieferant Ware nicht rechtzeitig an uns liefert, verlängert sich die sonst nach Absatz 1 maßgebliche Frist bis zur Belieferung durch unseren Lieferanten zuzüglich zwei Arbeitstage, höchstens jedoch um einen Zeitraum von vier Wochen. Voraussetzung für diese Fristverlängerung ist, dass wir die Ware unverzüglich nachbestellt und die Verzögerung der Lieferung durch unseren Lieferanten nicht zu vertreten haben.
- 3. Falls die Ware aus einem der in Absatz 2 genannten Gründe nicht oder nicht rechtzeitig lieferbar ist, werden wir dies dem Kunden unverzüglich anzeigen. Ist die Ware auf absehbare Zeit nicht bei unseren Lieferanten verfügbar, sind wir zum Rücktritt vom Kaufvertrag berechtigt. Im Falle eines Rücktritts werden wir dem Kunden seine an uns geleisteten Zahlungen unverzüglich

erstatten. Die gesetzlichen Rechte des Kunden wegen Lieferverzuges werden durch die vorstehende Regelung nicht berührt.

VI. Versand, Gefahrübergang

- 1. Soweit nicht ausdrücklich anders vereinbart, bestimmen wir die angemessene Versandart und das Transportunternehmen nach unserem billigen Ermessen.
- 2. Ist der Kunde Verbraucher, geht die Gefahr des zufälligen Untergangs, der zufälligen Beschädigung oder des zufälligen Verlusts der gelieferten Ware in dem Zeitpunkt auf den Kunden über, in dem die Ware an den Kunden ausgeliefert wird oder der Kunde in Annahmeverzug gerät. In allen anderen Fällen geht diese Gefahr mit der Auslieferung der Ware an das Transportunternehmen auf den Kunden über.

VII. Widerruf durch Verbraucher und Widerrufsfolgen

- Das gesetzliche Widerrufsrecht für Verbraucher kann nur durch ausdrückliche Erklärung des Verbrauchers ausgeübt werden. Das Zurücksenden der Ware oder die Verweigerung der Annahme sind nicht ausreichend. Einzelheiten zum Widerruf kann der Kunde der beim Bestellvorgang erfolgten Widerrufsbelehrung entnehmen.
- 2. Die Waren sind ohne unnötige Verzögerung und in jedem Fall binnen 14 Tagen ab dem Tag, an dem der Kunde uns seinen Entschluss mitteilt, den Vertrag zu widerrufen, an uns zurückzusenden oder zu übergeben.
- 3. Wir haben das Recht, die Rückerstattung des Kaufpreises nebst Kosten zu verweigern, solange wir die Ware nicht erhalten haben oder der Kunde die Rücksendung der Ware nicht nachgewiesen hat. Das gilt nicht, wenn wir die Abholung der Ware angeboten haben.
- 4. Der Kunde ist verpflichtet, im Falle eines Widerrufs die Kosten der Rücksendung zu tragen. Der Kunde hat auch die zusätzlichen Kosten der Lieferung zu tragen, wenn er sich für eine andere Art der Lieferung als die vom Unternehmer angebotene günstigste Standardlieferung entschieden hat.
- 5. Kann uns der Kunde die empfangenen Waren inklusive Originalverpackung ganz oder teilweise nicht oder nur in verschlechtertem Zustand zurückgewähren, ist er verpflichtet uns einen etwaigen Wertverlust zu ersetzen, wenn dieser Wertverlust auf einen zur Prüfung der Beschaffenheit, Eigenschaften und Funktionsweise der Waren nicht notwendigen Umgang mit ihnen zurückzuführen ist.

VIII. Eigentumsvorbehalt

Wir behalten uns das Eigentum an der von uns gelieferten Ware bis zur vollständigen Zahlung des Kaufpreises (einschließlich Umsatzsteuer und Versandkosten) für die betreffende Ware vor.

IX. Gewährleistung und Garantien

1. Ist die gelieferte Ware mit einem Sach- oder Rechtsmangel behaftet, kann der Kunde von uns zunächst die Beseitigung des Mangels oder Lieferung von mangelfreier Ware verlangen. Sind ab dem Zeitpunkt der Lieferung der Ware sechs Monate vergangen, muss der Käufer der Ware beweisen, dass der Mangel bereits beim Kauf existiert hat. Ist der Kunde Unternehmer, können wir zwischen der Mängelbeseitigung oder Lieferung einer mangelfreien Sache wählen. Die Wahl kann nur durch Anzeige in Textform (auch per Telefax oder E-Mail) gegenüber dem Unternehmer innerhalb von drei Arbeitstagen nach

Benachrichtigung über den Mangel erfolgen. Wir können die vom Käufer gewählte Art der Nacherfüllung verweigern, wenn diese nur mit unverhältnismäßigen Kosten möglich ist. Erfolgt eine Nacherfüllung nicht oder schlägt diese fehl, kann der Kunde nach den gesetzlichen Vorschriften vom Vertrag zurück treten, den Kaufpreis mindern, Aufwendungsersatz oder Schadenersatz verlangen.

- 2. Die gesetzliche Gewährleistungsfrist beträgt zwei Jahre.
- 3. Nur gegenüber Unternehmern gilt folgendes: Der Kunde hat die Ware unverzüglich nach Übersendung sorgfältig zu untersuchen. Die gelieferte Ware gilt als vom Kunden genehmigt, wenn ein Mangel uns nicht, im Falle von offensichtlichen Mängeln innerhalb von fünf Werktagen nach Lieferung oder sonst innerhalb von fünf Werktagen nach Entdeckung des Mangels angezeigt wird.
- 4. Im Übrigen gelten die gesetzlichen Regelungen.
- 5. Weitegehende Garantien, im Sinne einer verschuldensunabhängigen Haftung, werden nicht eingeräumt.

X. Datenschutz

Für sämtliche Informationen im Zusammenhang mit dem Umgang mit den Daten der Nutzer verweist das LHZ auf seine gesonderte Datenschutzerklärung (https://www.landeshilfsmittelzentrum.de/datenschutzerklaerung).

XI. Anwendbares Recht und Gerichtsstand

- Der zwischen uns und dem Kunden bestehende Kaufvertrag unterliegt vorbehaltlich zwingender internationalprivatrechtlicher Vorschriften dem Recht der Bundesrepublik Deutschland unter Ausschluss des UN-Kaufrechtsübereinkommens.
- 2. Ist der Kunde Kaufmann i.S.d. § 1 Abs. 1 des Handelsgesetzbuches (HGB), eine juristische Person des öffentlichen Rechts oder ein öffentlich-rechtliches Sondervermögen, so sind die Gerichte in Dresden für alle Streitigkeiten aus oder im Zusammenhang mit dem betreffenden Vertragsverhältnis zuständig. Wir sind jedoch berechtigt, auch an jedem anderen zuständigen Gerichtsstand Klage zu erheben.

Ihr Blinden- und Sehbehindertenverband Sachsen e. V. Landeshilfsmittelzentrum Dresden